© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-608-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Je voudrais vous parler de la mémérisation, concept dont je ne suis pas vraiment l’inventeur, qui définit le processus qui voit souvent telle franche salope qui hier encore s’adonnait avec fougue aux joies du cul, faire brusquement machine arrière comme si elle craignait d’aller trop loin et de perdre pied. Après s’être comportées comme de joyeuses putains, les voici qui deviennent, eh oui, c’est triste à dire, de sinistres mémères...

Ce n’est pas un phénomène physique, ce n’est pas hormonal, ce n’est pas un relâchement des tissus... c’est autre chose de plus insidieux qui s’attaque à la fibre « mentale », comme un affadissement de la libido, un sournois besoin d’embourgeoisement ! Elles veulent qu’on les respecte, qu’on leur dise bonjour madame, comment allez-vous, et non plus qu’on leur mette la main au cul ou qu’on leur tâte les nichons comme autrefois.

Pas féministes pour autant, attention. « Mémères ». Si elles se branlent encore, ce n’est plus en public. Et pour la baise, elles n’y consentent plus qu’avec un seul homme, de préférence sur lequel elles ont mis le grappin. J’ai connu bien des femmes qu’atteignait ce syndrome. Heureusement, j’ai aussi constaté bien souvent qu’il n’était que passager. Une forme de rhume des foins, une grippe saisonnière du cul... une forme d’hibernation du sexe, en somme, car au printemps, nos néophytes mémères tout à coup éprouvent comme un malaise et les vilaines pensées leur reviennent. Contre lesquelles elles luttent, certes, mais, comment dire, de plus en plus mollement...

Il suffit alors d’être là et, tout en y mettant les formes, de glisser machinalement une main sous leur robe... Telle qui se gendarmait lorsqu’elle était au sommet de la phase de mémérisation, voici qu’elle paraît frappée d’amnésie... et que son cul nous fête aussi joyeusement qu’avant. Aussi, ne vous inquiétez pas, amis, si telle ou telle coquine tout à coup se met à feuler contre les anciennes turpitudes... Il suffit de laisser faire le temps. C’est l’affaire de quelques semaines, voire de quelques mois, et tout à coup, quand vous ne vous y attendrez plus, qui sonnera à votre porte ? Devinez...Mais oui, notre mémère, le bec enfariné et la culotte humide. Alors, vive la mémérisation car il n’est rien de meilleur que de punir comme elle le mérite une coquine repentie. Jusqu’à la prochaine fois...

La narratrice du roman de Niki Delaunay n’est jamais sujette à ces phases. Ses culottes, elle ne risque pas de les mouiller, elle, vu qu’elle n’en porte pas. Quant aux turpitudes, alors là, pardon... Moins mémère qu’elle tu meurs.

Amusez-vous avec elle en attendant que votre mémérisée redevienne la franche salope que vous aimez.

Et à bientôt, amis, amies. Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Je pousse la porte du Macumba et descends rapidement au sous-sol sans m’attarder à l’étage de la disco. En bas, il y a l’ombre complice, la musique envoûtante, les recoins sombres. Je suis déjà excitée à la pensée de ce qui va suivre...

Au bar, je reconnais des visages, mais qui ne m’intéressent qu’à moitié. Je cherche l’homme venu là par hasard, l’inconnu.

Le barman me lance une œillade complice tandis que je bois un verre. Son regard se perd entre mes cuisses entrouvertes. Je le laisse se rincer l’œil.

— Un jour, il faudra que je t’offre une culotte, Niki, lance-t-il en ricanant d’un air vicieux.

— Tu sais bien que je n’en porte jamais.

Les habitués me regardent avec insistance. Comme d’habitude, ils doivent se demander qui aura l’honneur de la première danse.

Sur la piste, des couples enlacés se caressent. Je me lève, et aussitôt un petit blond dont j’ignore le nom m’emboîte le pas. Je me laisse entraîner sur un slow et, en souriant, je l’écoute me chuchoter des saloperies à l’oreille. J’aime bien qu’on m’excite avec des mots ; je ne m’en lasse pas.

— Alors, Niki, tu mouilles déjà, petite nympho ?

— Regarde toi-même.

Il passe sa main sous ma jupe courte. Ses doigts vont directement à ma chatte. Je me suis huilé l’entrejambe et il n’a aucun mal à me pénétrer profondément. Je ne peux m’empêcher de gémir, tout en lui griffant le cou.

— Petite pute... tu es déjà trempée ! Allez, viens sur les coussins.

— C’est moi qui décide et je n’ai pas envie. Pas avec toi, en tout cas. Contente-toi de me branler.

Il me fouille de plus belle, ses doigts me dilatent le vagin. Accrochée à son cou, je pars dans un orgasme silencieux.

— Oui... vas-y, lui dis-je. Défonce-moi la moule, que je dégouline sur tes doigts, salaud.

Puis je me dérobe sans prévenir.

— Allez, laisse-moi maintenant.

Je le laisse planté sur la piste et rejoins un couple de danseurs que je connais. Nous dansons tous les trois. L’homme sait ce que j’aime par-dessus tout. Déjà, ses doigts glissent le long de ma raie huileuse, s’enfoncent sans ménagement, me dilatant l’anus. La fille m’embrasse à pleine bouche tandis que le plaisir m’envahit le cul. Ce type sait y faire. Je le laisse m’élargir l’orifice anal, puis, parfaitement ouverte et prête à d’autres jeux, je les laisse à leur tour, sur un baiser d’adieu ironique. Ceux-là ne m’auront pas ce soir. Et pourtant, je suis maintenant follement excitée. Je vais de l’un à l’autre, cherchant une victime innocente, un maladroit dont les hésitations me feront fantasmer. Les doigts des habitués me touchent les fesses, le vagin, les seins. Mes tétons sont bandés et douloureux et je suis si affamée de caresses que mes deux orifices coulent abondamment. Je me laisse entraîner sur les coussins par un nommé Claudio que je connais bien. Il me place à quatre pattes, le ventre sur une petite table et je sens sa langue me lécher le con. Je lui demande d’aller à mon clitoris mais il s’acharne sur mon vagin, à boire ma mouille, et me laisse frustrée. Je me relève et retourne sur la piste. J’ai aperçu le petit nouveau, celui que j’attendais sans trop y croire. Un jeune garçon planté au bord de la piste et qui se tripote machinalement par-dessus son pantalon en regardant nos ébats. Je l’enlace.

— Tu t’appelles comment ? demande-t-il en dansant avec maladresse.

— Niki... Je te trouve vraiment mignon. Tiens, regarde sous ma jupe, mon joli, touche...

Lui prenant la main d’autorité, je la guide jusqu’à ma chatte. Ses doigts se perdent dans mon jus brûlant Lui tenant toujours le poignet, je l’oblige à de vigoureux frottements dans ma fente. Il est subjugué et me laisse le manœuvrer. Je sens sa bite durcir et enfler contre mon ventre.

— Tu as envie, mon petit chéri ?

Il bredouille quelque chose qui ressemble à un oui et je le pousse jusqu’aux coussins. Nous y basculons, juste à côté d’un couple enlacé. Mon compagnon est sur moi, il m’écrase de son poids, l’air parfaitement idiot.

— Ici, on ne perd pas de temps. Je suis à toi le temps d’un orgasme ou deux et ensuite, on s’oublie... D’accord ?

Il acquiesce, tout en me tripotant la chatte sous ma jupe. Je continue :

— Je sais ce que j’aime, alors, tu vas faire comme je te dis.

Je m’allonge sur le dos dans les coussins et ramène mes genoux sur ma poitrine, lui exposant généreusement mes orifices dégoulinants.

— Tu vois ? Mets tes doigts entre mes fesses, enfonce les profond, jusqu’au poignet. Tu les feras tourner à l’intérieur, jusqu’à ce que je jouisse... Et ensuite on verra...

— J’ai jamais fait un truc pareil... Je vais vous faire mal.

— Mais non... encule-moi vite et ne discute pas.

J’ai envie de rire, à voir son visage suant et congestionné. il paraît fasciné par la vue de mon trou du cul. Il y pose les doigts sans conviction. Je lui ordonne de me pénétrer d’une voix sans réplique et je sens enfin ses phalanges s’enfoncer en moi. Je pousse pour ouvrir mes sphincters.

— Allez, vas-y, enfonce.

Il s’enhardit car il s’est enfin rendu compte que mon cul n’attendait que ça. Ses doigts joints qui m’élargissent, progressent, mes muscles les enserrent comme dans un étau. Puis toute sa main disparaît, avalée jusqu’au poignet. Je laisse échapper un cri de plaisir et ondule des reins. Je sens mon rectum se remplir de mouille...

— Fais-la tourner à l’intérieur, dis-je d’une voix sourde. Défonce-moi le cul.

Je me branle le clitoris en même temps. Tout près de moi, il y a la fille allongée, une jolie blonde. Son partenaire la baise avec énergie. Nous nous regardons d’un œil complice, ballottées par le plaisir. Son visage est tout proche du mien. Elle sort sa langue. Je la lui lèche, la lui aspire, et sens aussitôt l’orgasme monter tant je suis excitée par le contact de sa langue chaude qui s’enroule à la mienne. En même temps, de l’index, je m’acharne sur mon clitoris érigé, et mon trou du cul palpite sur la main du petit novice. Je ne peux m’empêcher de gémir car celui-ci me défonce maintenant avec ardeur. Ça clapote car je mouille terriblement du cul quand je jouis. Je sens que mes sécrétions anales inondent la paume du garçon qui en a l’air tout décontenancé.

La fille à côté de moi jouit très fort car son baiseur la chevauche avec violence. Elle me lèche l’oreille, me dit des cochonneries d’une voix hachée. Elle veut me sucer le cul, me bouffer les seins et la chatte, et que je lui pisse dessus. Ses mots vicieux me font décoller séance tenante.

L’anus encore parcouru de spasmes, j’échappe à la main de mon amant d’un instant et sans plus m’occuper de lui, retourne sur la piste. Il me rejoint et m’enlace.

— Eh, doucement, dis-je... Ce n’est pas parce que tu m’as sodomisée qu’on va se marier, tous les deux.

— Mais... je pensais quand même que...

Je l’interromps en me collant étroitement à lui :

— Tu pensais enfouir ta petite queue où tu as mis ta main ? Ça ne m’intéresse pas. Que pourrait me faire de mieux une bite après ton poignet ? A part m’arroser le cul de foutre ? Mais pour ça, j’ai mieux qu’un peu de sperme ! Un bon lavement au lait additionné de miel, qui te distend le cul, c’est autre chose !

Il me regarde, médusé et je me sens dégouliner, à lui débiter mes phrases perverses. Aussi, je continue de plus belle, m’amusant de sentir son sexe durcir.

— Je suis une vraie salope, pas une collégienne. Mes trous sont si larges et en ont tant vu : des godes gros comme le bras, des poings fermés, des vibromasseurs de toutes sortes... Il n’y a que ces petites choses qui me font jouir vraiment. J’adore qu’on me tripote par tous les trous, j’aime sentir des mains me défoncer, des objets insolites me distendre, me dilater, m’inonder...

Mon petit novice n’en peut visiblement plus. Il se trémousse, se frotte contre moi. Prise de pitié, je me mets à lui masser la bite à travers son pantalon jusqu’à ce qu’il éjacule, en gémissant, sa bouche au creux de mon oreille. Puis, il me dit merci. C’est tellement mignon que je l’embrasse sur la joue. Dans notre dos, une voix me fait délicieusement frémir.

— Alors, tu es revenue, Niki ? Envie d’une main entre tes jolies fesses ?

Je plante là mon novice et me serre contre mon vicieux préféré. Un beau brun aux yeux de braise et aux muscles saillants sous son tee-shirt.

— Petite pute, continue-t-il en désignant le pauvre gamin qui reste là les bras ballants, à nous regarder... Il a encore fallu que tu dévergondes un puceau. C’est plus fort que toi. Et je parie que ça t’a fait mouiller comme une folle ?

En disant ces mots, il passe sa main sous ma jupe et ses doigts vont de mon vagin à mon anus, alternativement. Il émet un petit sifflement admiratif.

— Il t’a défoncée dans les règles de l’art, on dirait.

Je sens ses doigts s’enfoncer dans mon cul encore béant. Je pousse un râle sourd et me cambre en arrière malgré moi.

— Pas sur la piste, Freddy... Je suis prête à jouir.

— Ah bon ? continue-t-il en faisant disparaître ses doigts au fond de mon rectum.

Je m’accroche à lui, défaillante.

— Non... sur les coussins.

Mais sa main tourne au fond de moi. Je regarde le jeunot pétrifié, les yeux rivés à mes fesses. D’autres danseurs nous regardent en riant. J’ai la jupe remontée et tout le monde peut voir la main de Freddy s’agiter et me défoncer le cul.

— Je jouis... Tu es un salaud de me faire ça devant les autres. Tu sais bien que je ne sais pas résister...

— Mais tu aimes qu’on te regarde, ça t’excite, tu adores jouir devant tout le monde... Tous ici le savent.

Je dis oui dans un soupir et me penche en avant. Freddy s’est agenouillé derrière moi et son poing fermé va et vient, me sodomisant sans retenue. Mon cul se met à gargouiller. Les autres couples ont fait cercle autour de nous et applaudissent tandis que je tombe sur les genoux, vaincue et offrant mon cul largement ouvert à leurs regards. C’est vrai que leurs regards augmentent mon plaisir. Je m’écarte les fesses à deux mains pour qu’ils ne perdent aucun détail, pour qu’ils puissent contempler à loisir mon orifice béant et dégorgeant de mouille.

— Pisse, Niki, ordonne Freddy d’une voix vibrante tandis que l’orgasme me cloue au sol, parcourue de violents frissons... Allez, pisse pour nos spectateurs.

Il sait bien que j’adore uriner en jouissant. Surtout si j’ai un public. J’écarte un peu plus mes jambes et me laisse aller, au comble de la jouissance. Le jet chaud m’éclabousse les cuisses et je suis si excitée par mon exhibition que mon clitoris vibre tout seul, ajoutant à mon plaisir. Je sens mon rectum se relâcher totalement sous le plaisir, et le poing de mon amant y nage. Je jouis et pisse jusqu’à la dernière goutte en les regardant avec effronterie, dans une position dont l’obscénité m’excite au plus haut degré. A quatre pattes, le visage contre le sol froid, le cul dressé. Freddy retire sa main d’un coup et mon anus libéré laisse échapper un jus abondant qui me dégouline sur les fesses. Tout le monde applaudit et me veut à son tour...

— Allez, viens sur les coussins, Niki... On va t’achever !

Ils me portent à plusieurs et m’y laissent tomber. Des bouches se collent à mes seins après m’avoir ôté mon chemisier. Des langues me sucent, m’aspirent. Je me laisse dévorer, boire et pétrir, pénétrer par les deux trous en râlant, dans un désordre de corps d’hommes et de femmes qui m’écrasent, m’ouvrent et me défoncent avec avidité...

Tout en jouissant éperdument, je me vois déjà leur échapper et disparaître, leur laissant pour seul souvenir l’odeur de mon cul sur leurs doigts. Je vais rentrer chez moi, retrouver ma solitude. Une solitude douillette et désespérée. Je m’étendrai sur le grand lit, je contemplerai avec amour mon corps souillé, brisé, dans le miroir du plafond. Je me finirai toute seule, jusqu’à l’épuisement. En laissant défiler dans mon esprit les sales images excitantes du Macumba...

CHAPITRE II

Je m’appelle Niki Delaunay. J’ai vingt-cinq ans et je peux affirmer que le sexe, j’en ai fait mille fois le tour. En très peu d’années, la jeune fille sage est devenue une parfaite salope, immorale et sans illusions. Oui... Je ne me donne plus, je me prête, juste ce qu’il faut pour pouvoir m’aimer dans le miroir. Me baiser, m’enculer moi-même. Et pour finir, épuisée, adresser un baiser à ce double de moi qui est là jambes, bouche, con et cul ouverts. Tout s’ouvre quand le corps en veut.

Comment en suis-je arrivée là ? Est-ce Jeffrey, le maître, l’initiateur, qui est le responsable de ma chute ? Ou bien Arnaud, mon patron et amant, vulgaire et sans scrupules ? Peut-être que le vice m’habitait depuis toujours. Personne, alors, ne serait responsable.

A moins que ce ne soit toi, Sonia, mon unique amour. C’est Jeffrey qui m’a corrompue, mais c’est toi qui as payé. Sonia, mon jouet préféré. Mais personne n’appartient à personne. Et plus jamais je ne croirai à l’amour.

J’avais à peine vingt ans quand j’ai rencontré Jeffrey. J’étais encore vierge, et combien naïve. Je terminais un BTS commercial qui devait me mener je ne sais où. Jeffrey, qui avait le double de mon âge, était journaliste. J’étais folle amoureuse et sexuellement immature. Il a eu tôt fait de me prendre en main... et je me suis efforcée d’être la bonne élève qu’il désirait.

J’ai trouvé un job dans une boîte d’import-export. Rien de passionnant, mais je gagnais bien ma vie. Mon patron bavait devant moi quand je prenais des notes dans son bureau. Mais je n’en avais pas conscience. Je faisais mon travail, le plus sérieusement et le plus innocemment du monde.

J’ai pris un appartement dans le XVe arrondissement. J’y ai installé Jeffrey, qui était toujours en vadrouille de par le monde et se fichait du confort. Je suis parvenue à lui donner le goût du chez soi. Je l’ai embourgeoisé à dessein, pour mieux le garder. Nous avons vécu deux années merveilleuses. Je croyais naïvement que ça durerait toujours.

Un soir, il m’a présenté une ex-amie, une jolie fille très sympathique. Elle s’est arrangée pour gagner ma confiance et mon amitié. Jusqu’au jour où elle et Jeff m’ont proposé de faire un truc à trois. Je n’en suis pas revenue. Je ne soupçonnais même pas alors que ces choses puissent exister ! J’ai refusé net. Cramoisie de honte et de colère. Comment mon homme pouvait-il oser me proposer une chose aussi dégoûtante ? Et avec une femme en plus... Une femme que je croyais une amie.

Jeffrey me fit un ignoble chantage aux sentiments. il sut me faire comprendre qu’en fait, je n’avais pas le choix. Pour le garder, je devrais à l’avenir en passer par ce genre de choses. J’étais effondrée. Il me persécuta des jours durant, refusant même de me faire l’amour. J’eus beau pleurer et le supplier, il resta inflexible. Je devais offrir mon corps à Sandrine. Et si j’acceptais enfin, tout redeviendrait aussi beau qu’avant. J’ai fini par céder. Et c’est comme ça que ma dégringolade a commencé.

Cette sinistre soirée, je m’en souviens comme si c’était hier.

En attendant l’arrivée de Sandrine, Jeff me fit boire, pour me débloquer, disait-il. J’avais un trac fou, et le voir sans cesse regarder sa montre n’arrangeait pas les choses.

Finalement, j’ai été ivre. J’avais la tête qui tournait et envie de vomir. Je lui demandais en pleurnichant stupidement de remettre ça, mais il n’a rien voulu savoir. Il m’a obligée à m’habiller d’une façon provocante. Chemisier de soie, jupe fendue, porte-jarretelles et bas noirs. Je ressemblais à une pute. J’étais morte de honte. Surtout quand il a exigé que je laisse le chemisier à moitié dégrafé. On voyait la moitié de mes seins...

Avec horreur, je l’entendais me demander une chose que je trouvais scandaleuse : il voulait en plus que je me lubrifie l’entrecuisse.

— Mais qu’est-ce que vous comptez me faire subir ?

— Tu verras bien, petite idiote. Tu vas prendre le pied de ta vie.

— J’ai peur, Jeff. Jamais personne d’autre que toi ne m’a touchée. Alors comment pourrais-je accepter que cette fille...

— Il est temps de t’y mettre, et Sandrine est une experte. Tu ne pouvais pas mieux tomber pour cette initiation.

Il m’enduisit lui-même le sexe et l’anus de vaseline. Je me suis laissé faire en gémissant de honte.

Puis cette garce est arrivée, tout sourire, avec fleurs et champagne. Deux coupes m’ont achevée. Je suis restée prostrée sur le canapé, les regardant discuter et rire sans comprendre ce qui arrivait. Quand Sandrine s’est assise à mes pieds sur la moquette et a posé sa main sur mon genou, je me suis remise à pleurer. J’avais conscience d’avoir l’air d’une vraie gourde, mais je n’y pouvais rien.

— Mais qu’est-ce que c’est que ce chagrin ? Je ne vais pas te manger, tout de même, a lancé Sandrine en me pressant la jambe de sa main chaude.

— J’espère bien que si, a ricané Jeff.

Je me suis mise à trembler de tous mes membres. Mes dents s’entrechoquaient. J’ai vu la main quitter mon genou, glisser entre mes cuisses serrées.

— Je ne veux pas... Ça me dégoûte, ai-je balbutié.

Sa main a disparu sous ma jupe.

— Allez Niki... Ne sois pas bête. Ouvre un peu tes jambes. Tu vas trouver ça très agréable.

Jeff s’est levé en soupirant et me les a écartées de force. J’étais incapable de résister, prête à m’évanouir.

— Je me sens mal, Jeff, ai-je murmuré tandis que Sandrine m’effleurait le sexe de ses doigts... Dis-lui d’arrêter.

Les mains de Jeff me bloquaient les genoux, les maintenant écartés. Sandrine avait remonté ma jupe. Mon sexe écartelé exposé à leurs yeux vicieux saillait d’une façon indécente. J’ai vu avec terreur les doigts de Sandrine y pénétrer jusqu’aux phalanges.

— Pitié... C’est sale...

— Que c’est bien huilé, a ricané Sandrine. Cette jolie chatte grasse est bien glissante sous mes doigts.

Elle me dilatait maintenant à trois doigts. Comme hypnotisée, le regard plongé entre mes cuisses, je voyais sa main aller et venir et mon vagin devenir gluant.

— Jeff... Dis-lui d’arrêter.

Mais il a ricané à son tour, m’écartelant encore plus fort.

De son autre main, Sandrine m’a tripoté les seins. Elle a pris la pointe entre ses doigts et l’a fait rouler avec insistance. J’ai senti mon clitoris se contracter malgré moi sous la caresse.

— Je... je t’en supplie, Jeff, ai-je haleté.

Mon souffle se précipitait. Sandrine me massait le sexe de ses doigts nerveux, je me sentais peu à peu envahie par une chaleur bienfaisante. J’ai fermé les yeux, Jeff a murmuré que je n’allais pas tarder à jouir.

— Ce... ce n’est pas vrai, balbutiais-je.

Mais mon bassin se soulevait malgré moi à la rencontre des doigts qui me fouillaient le vagin. Des larmes de honte coulaient entre mes paupières closes, tandis que je m’entendais haleter. Je ne pouvais plus réprimer mes gémissements. Mes seins étaient durs et mon vagin clapotait d’une façon obscène.

Soudain la bouche de Sandrine s’est collée à mon clitoris et l’a aspiré. Elle l’a gardé entre ses lèvres tandis que sa langue râpeuse l’exacerbait. Ses doigts s’agitaient plus vigoureusement en moi. Ça devenait intolérable. Malgré tous mes efforts, je ne pus que m’abandonner. Je m’entendis pousser un râle sourd. D’un geste inconscient, je saisis la nuque de Sandrine et la plaquai contre ma vulve, ondulant et gémissant sans retenue. Puis, je basculai, le nez dans les coussins, sanglotant de désespoir. J’étais humiliée. Je n’osais plus me redresser, les regarder. J’aurais voulu disparaître, mourir.

— Alors, Niki ? Que penses-tu de ta première expérience homosexuelle ? m’a demandé Sandrine.

Le visage au creux de mes bras, je lui ai dit de me laisser tranquille.

— Allons, calme-toi, me dit Jeff en me caressant les cheveux. Tu n’as pas à avoir honte. Ton corps t’a imposé sa volonté, rien de plus...

— Je ne pourrai plus jamais me regarder en face, je suis une vicieuse, une dégoûtante...

Ils m’ont obligée ensuite à me mettre à quatre pattes au bord du canapé. Je me suis laissé faire en pleurant de plus belle. La mouille me coulait le long des cuisses. J’étais honteuse et je me trouvais ridicule dans cette position, avec le derrière en l’air et mes fesses ouvertes à leurs regards.

J’avais le visage dans les coussins et n’osais plus regarder ce qu’ils complotaient dans mon dos. Le corps frémissant d’une curiosité inquiète, j’attendais, soumise à leurs fantaisies les plus folles.

— Branle-toi, m’ordonna Jeff.

— Mais non !

Des mains douces, celles de Sandrine, m’écartaient largement les fesses. Le contact me fit frémir.

— Allez, on ne te demande pas grand-chose. Juste de te faire jouir toi-même sous nos yeux.

Je posai mon index sur mon clitoris et restai ainsi, sans parvenir à me décider. Je sentis Sandrine m’aspirer l’anus, la bouche active et brûlante.

— Allez, ordonna Jeff... Branle-toi, Niki.

J’obéis, subjuguée. Mon clitoris gonfla rapidement sous mes caresses. La langue de Sandrine parvint à me pénétrer l’anus. Celui-ci s’ouvrit malgré moi. J’en fus stupéfaite, ayant toujours refusé à Jeff cet attouchement. Quand l’orgasme arriva, Sandrine n’eut aucun mal à y enfoncer son index. Je fus surprise et émerveillée tout à la fois. Le doigt de Sandrine nageait dans mon conduit, mon anus se contractait et se relâchait au rythme de ma jouissance. Je le sentis s’inonder de mouille. Je râlais, l’index rivé à mon clitoris. Puis, je restai abasourdie, le nez dans les coussins, horrifiée par mon comportement.

— Ne bouge surtout pas, me dit Sandrine, quand mon plaisir se fut évanoui... Ecarte tes fesses.

J’obéis avec curiosité, tirant sur mes fesses et les ouvrant du mieux que je pouvais. Son doigt continuait de glisser et de tourner au fond de mon anus. C’était une sensation troublante et encore inconnue de moi.

— Je vais t’enculer, il faut que tu restes bien détendue. Tu n’as pas à t’inquiéter...

— J’ai... j’ai peur !

— Ça n’a rien de douloureux, si tu te laisses bien aller. Tu vas jouir. Il suffit que tu pousses bien fort.

— Que... je pousse ?

— Oui... Comme si tu étais aux W.-C.

Elle continuait lentement à me masser. Ça devenait agréable.

— Je me sens toute mouillée à l’intérieur... C’est normal ?

— Oui. C’est signe que tu es excitée. Allez, pousse bien fort, maintenant. C’est le moment.

Je fis comme elle disait, avec une excitation grandissante. Je sentis mon anus se retrousser puis se dilater soudain. Je poussai un cri de surprise.

— N’aie pas peur, je viens de mettre deux doigts. Ton petit cul est très serré mais il va s’ouvrir... Laisse-toi aller.

Elle s’adressa à Jeff, lui demandant de me gifler les fesses. Je pris peur mais elle me rassura.

— C’est juste pour t’exciter un peu plus. Il ira doucement...

— Bien sûr, fit-il en riant.

Les claques sur mon derrière eurent un effet immédiat.

La chaleur m’envahit, je ramollis, me détendis sous les coups. Les doigts de Sandrine bougeaient maintenant à leur aise. Je me mis à haleter.

— Que ressens-tu ? me demanda-t-elle.

— Ça me fait tout drôle à l’intérieur... Je suis trempée. Ça se contracte... Est-ce que c’est ça, jouir de l’anus ?

— Non, tu n’y es pas encore. Pousse fort. Je vais ajouter un troisième doigt.

— Oooh non... suppliai-je.

Mais comme je me dilatais déjà, je m’empressai d’obéir de peur d’avoir mal. J’eus l’impression de m’ouvrir en deux. Mon cul se révulsa. Du fond de mes entrailles, de puissantes sensations montaient. Je sentis mon cul dégorger un liquide chaud.

— Je veux aller aux toilettes, balbutiai-je, le corps arqué sous le plaisir qui m’envahissait.

— Mais non... Tu mouilles, c’est tout.

— Je crois que ça vient, dis-je d’une voix chavirée.

J’entendis mon derrière gargouiller. L’orgasme me fit chavirer malgré les bruits aussi obscènes qu’humiliants.

C’était si nouveau que j’en étais terrassée. Ecroulée le nez dans le canapé, je jouissais intensément, le cul dressé ; Jeff me giflait les fesses à toute volée tandis que les doigts de Sandrine me distendaient l’anus, tournaient, ressortaient, replongeaient. Mon rectum inondé émettait des bruits toujours plus sales, mais je n’en avais cure, tout entière accaparée par ce que j’éprouvais.

— Encore... criai-je en m’empalant par de violents coups de reins.

— Mais oui... Je t’encule bien fort !

Sandrine s’adressa à Jeff :

— Mets-la-lui... C’est le moment ou jamais.

Le membre imposant s’enfonça jusqu’à la garde au fond de mon cul, me tirant des cris d’extase et de douleur. Il me ramona aussitôt avec violence. J’étais ballottée dans tous les sens, complètement égarée ; son pénis me dilatait, s’enfonçant très loin dans mes intestins. Je fus prise de spasmes irrépressibles et je poussai si fort que je me mis à pisser ; le liquide brûlant jaillit sans que je puisse le retenir. Jamais je n’avais connu une telle ivresse, doublée d’un tel sentiment honteux de ne plus contrôler mon corps. Je ne m’appartenais plus, pissant et jouissant sans aucune pudeur. Sandrine avait passé sa main entre mes cuisses et je l’inondais sans vergogne tandis qu’elle me frottait énergiquement la vulve et le clitoris. Mon plaisir explosa au moment où Jeff m’arrosait le rectum de son sperme. Ce que je ressentis fut si violent que je suffoquai et perdis à moitié conscience.

Quand je revins à la réalité, le corps parcouru de frissons fiévreux, j’étais allongée sur le canapé, bras et jambes ouverts. Je me sentais faible et vulnérable. Et d’autant plus coupable. Le corps rassasié, je n’avais plus que dégoût pour moi-même.

— J’ai mal à l’anus, me plaignis-je en regardant Jeff.

Celui-ci me couvait des yeux. Son expression vicieuse me fit rougir.

— Remonte tes jambes sur ta poitrine, me dit Sandrine.

J’obéis docilement, exposant mon anus béant. Il se mit aussitôt à dégouliner. Je me sentais humiliée. Sandrine m’explorait des yeux et des doigts et son manège m’excitait plus que je n’aurais voulu l’avouer. Elle me demanda de pousser. Aussitôt, je lui souillai les doigts... Je m’empourprai de honte et fuis son regard tandis qu’elle me rassurait.

— C’est dégueulasse... Je me sens si sale, dis-je plaintivement.

J’avais envie de pleurer. Sandrine continuait de jouer avec mon anus, le dilatant à plaisir sous ses doigts. Il gargouillait et laissait échapper mouille et sperme. Déjà, je haletais de nouveau, sous son tripotage insistant.

— Elle repart, murmura Jeff en me malaxant les seins.

Mes pointes durcirent aussitôt. Je me sentais faiblir. Allongée sur le dos, les cuisses reposant sur les épaules de Sandrine, je me mis à geindre lamentablement.

— Laissez-moi... J’ai envie d’aller aux W.-C.

— Retiens-toi, répondit Sandrine en poussant sa main très loin en moi.

Elle était enfoncée jusqu’aux dernières phalanges et son pouce reposait sur mon pubis. Elle la fit tourner lentement de droite à gauche. Je défaillis.

— Allez, jouis... dit Jeff en faisant rouler la pointe de mes seins sous ses doigts.

Sandrine me mena à l’orgasme malgré moi. Ses quatre doigts pivotaient sans cesse, m’arrachant des cris inarticulés. Jamais je n’aurais cru possible une chose pareille. Je n’étais plus qu’un pantin consentant et l’extase me foudroyait une fois de plus, sans que j’oppose de résistance. Au plus fort de l’orgasme, je sentis un liquide chaud et épais me jaillir de l’anus. Sandrine éclata de rire tandis que je me mettais à pleurer de honte et de rage. Et pourtant, je restais cul ouvert, à jouir sans retenue.

Quand enfin ils consentirent à cesser, j’étais au bord de la syncope. Je me levai avec difficulté, la main crispée sur mes fesses dégoulinantes. J’étais consciente de leurs regards braqués sur moi mais je n’osais les affronter. Je filai dans la salle de bains, morte de honte. Je me nettoyai fiévreusement, m’évertuant à faire disparaître toutes traces. Je me sentais souillée. Je vis Sandrine qui me contemplait dans le miroir, les poings sur les hanches, un sourire ironique aux lèvres. Elle se mit derrière moi et plaqua ses mains sur mes seins.

— Laisse-moi me laver, s’il te plaît...

Mais elle continua. Je me vis dans la glace, les cheveux en désordre, les yeux cernés, la jupe roulée en haut des reins. Et ma main, dans un gant de toilette plein de savon qui continuait à aller et venir le long de ma vulve dans un geste machinal. Je la laissai me tirailler la pointe des seins, tout en me savonnant le sexe. Elle scrutait mon visage dans la glace, y guettant les signes du plaisir. Je me sentis mouiller sous ses attouchements. Sous le gant gluant, mon clitoris s’érigea, hypersensible. Je la priai d’arrêter.

— Tu aimes bien qu’on te tripote. Je suis sûre que tu as déjà envie... Allez, avoue-le, murmura Sandrine.

Je protestai faiblement.

— Penche-toi en avant et branle-toi avec le gant, continua-t-elle en me malaxant plus fort la poitrine.

J’obéis. Je me frottai le sexe de haut en bas. Le tissu glissait sur mon clitoris. Je ne pus retenir mes gémissements. Je la vis du coin de l’œil saisir la bouteille de shampooing, à la forme allongée et cylindrique. Je sus tout de suite ce qu’elle préparait. Le col pesa sur mon anus glissant de savon.

— Non... pas dans le cul, suppliai-je sans pourtant esquisser le moindre geste, toujours penchée en avant.

La bouteille s’enfonça... Le goulot était bien plus gros qu’un sexe, bien plus long. Je jetai un regard affolé à Sandrine dans le miroir.

Celle-ci sourit puis pressa fortement sur la bouteille. Le shampooing m’envahit en gargouillant. Cela me brûla. Je redoublai ma masturbation, sentant l’orgasme proche. Sandrine fit aller et venir la bouteille. Mon cul irrité par le liquide réagit aussitôt. La jouissance balaya mes derniers scrupules. Cela venait du cul et du clitoris simultanément. Sandrine me branlait rapidement. Mon derrière complètement relâché dégorgeait de shampooing. Sandrine retira le gode improvisé et le savon fusa de mon cul tandis que je tombais, le nez dans le lavabo. Je râlai, je sanglotai, me triturant le clitoris avec frénésie. Sandrine ne me laissa même pas reprendre mes esprits. Elle me tira dans le salon, tandis que je jouissais encore, titubant à chaque pas. Le savon me sortait des fesses. Je m’écroulai sur le canapé, contemplant Jeff d’un œil morne.

— Tu avais raison, dis-je, je ne suis qu’une sale jouisseuse. Faites-moi tout ce que vous voulez.

— A la bonne heure ! s’exclama Sandrine... Que vais-je exiger de toi...

Elle me prit le menton, m’obligeant à la regarder. J’avais tellement honte de moi que je devins cramoisie. Ses yeux brillants de vice m’excitèrent malgré moi.

— Et si tu me léchais la chatte devant Jeff ?

— Si tu veux, répondis-je dans un souffle... Mais je n’ai jamais fait ça à une fille.

— Tu en as vraiment envie ?

— Je crois que oui.

Je m’allongeai sur la moquette. Elle m’y rejoignit, s’accroupissant sur mon visage. L’odeur puissante de sa vulve m’enivra.

C’était une expérience totalement perverse qui me faisait chavirer le cœur. Quand son vagin toucha ma bouche, quand sa mouille me poissa les lèvres, je me sentis défaillir.

— Jeff, dis-je d’une voix sourde... Viens me lécher... Je suis très excitée.

J’ouvris mes cuisses. Sa langue me parcourut la vulve. Je me mis à trembler, à bout de nerfs, et me jetai à l’eau. J’aspirai goulûment le vagin gluant, avec une exaltation déconcertante. Les gémissements de Sandrine accroupie se mêlèrent aux miens.

Je suçais, j’aspirais son clitoris, m’excitant de le sentir durcir sous ma langue. Sandrine m’écrasait sa vulve sur la bouche d’un mouvement circulaire et lascif. Jeff, de son côté, me léchait. Sandrine accéléra ses coups de reins. Je jouis avec elle, me tortillant et m’étouffant à moitié.

Bien sûr, j’étais ivre, et mon innocence en la matière me rendait d’autant plus vulnérable. La nouveauté, la perversité de ces étreintes lesbiennes m’avaient dépassée. J’étais subjuguée, emportée dans un tourbillon. Je me prêtai le restant de la nuit à leurs fantasmes les plus vicieux. Je les caressai, Jeff et elle, aussi longtemps qu’ils voulurent. Je sodomisai Sandrine comme elle m’avait sodomisée. Je lui rendis coup pour coup, avec délectation et aussi avec une intense curiosité. Mes doigts lui dilatèrent l’anus, la fouillèrent jusqu’à ce qu’elle demande grâce. Le regard plongé entre ses fesses ouvertes, je la besognai avec ardeur, explorant ce conduit béant avec un intérêt presque médical. Je prenais une leçon d’anatomie féminine. Tout était nouveau. L’élasticité des sphincters, les mucosités, l’odeur, le goût de ce cul de fille.

Puis, je m’acharnai sur sa chatte, m’amusant à la faire gargouiller, la léchant sans fin. J’exigeai même de Sandrine qu’elle pisse sous mes yeux. Elle s’exécuta de bonne grâce. Curieuse et excitée, je me repus du spectacle de son sexe en train d’uriner. Ça sortait d’un petit orifice invisible, juste au-dessous du clitoris. C’était amusant et très affolant aussi. Je posai ma main sur son vagin, comprimant le flot brûlant, puis l’enfonçai dans celui-ci. Ça clapotait, et Sandrine, surexcitée elle aussi, jouissait sous ma caresse tout en pissant. Jeff se branlait de concert...

Cette nuit-là, je compris que dorénavant, je ne pourrais plus me passer de ces jeux pervers. Une page était tournée.

Sandrine partie, Jeffrey me félicita. D’après lui, j’avais tout ce qu’il fallait pour devenir une vraie salope.

Quand je me retrouvai au fond du lit, je ne pus trouver le sommeil. Mon corps brûlant réclamait... et Jeff s’était endormi. Je me masturbai. Les fantasmes qui m’assaillaient étaient délicieux... et parfaitement dégoûtants. Il n’était question que de Sandrine. Mon orgasme fut intense.

J’ignorais à quel point tout ça n’était qu’enfantillages. Par la suite, tout allait dégénérer bien plus honteusement...

CHAPITRE III

Notre histoire avec Sandrine dura des mois. Je me sentais changer, la naïve jeune fille qu’avait connue Jeffrey était morte. Je peux dire que j’ai tout subi et presque tout appris pendant cette période. Toutefois, mes amours lesbiennes me donnaient un alibi : me conduire comme une garce avec une fille en compagnie de l’homme que j’aimais n’était au fond qu’un jeu. Mais déjà, d’autres tentations m’assaillaient. Comment allais-je réagir si Jeffrey me proposait la même chose avec un homme ? L’idée m’excitait et m’effrayait tour à tour. Quand j’y songeais, poursuivie par mes fantasmes pervers, je n’imaginais même pas le centième de ce que finalement, je fis par la suite. Je pensais encore être la femme d’un seul amour.

Jeff me mit finalement au pied du mur. Il s’agissait cette fois de me donner en pâture à cinq de ses amis, des journalistes que je connaissais, de surcroît ; je les avais reçus quelquefois à la maison. D’abord, je refusai d’instinct, avec indignation. Comme il ricanait et persistait dans son projet, je lui dis qu’il jouait avec le feu.

— Imagine que cette expérience me plaise. Que j’y trouve beaucoup de plaisir. Et que je te plaque.

Il paraissait sûr de lui. Et de moi, ce qui était en fait assez présomptueux.

Les jours qui suivirent furent difficiles. J’en voulais à Jeff d’avoir osé me proposer une chose pareille. Et il me relançait incessamment. Le soir, quand nous nous retrouvions, cette histoire empoisonnait nos rapports. Nous n’avions plus rien à nous dire. Parfois, je l’observais à la dérobée, essayant de retrouver l’homme que j’avais connu trois ans auparavant. Il m’avait pervertie et j’avais accepté l’image nouvelle qu’il voulait de moi. Le pire était que mon corps s’était éveillé. Il devenait toujours plus exigeant et mes désirs secrets surgissaient au grand jour. Comment avouer à Jeffrey cette envie que j’avais depuis plusieurs jours de céder à sa proposition ? Comment lui dire que j’en rêvais la nuit, que je me réveillais inondée de sueur, le clitoris douloureux et la chatte trempée ? Je me voyais au milieu de ces types, subissant leurs outrages avec complaisance, sous le regard de Jeff.

Cela devint obsessionnel. Mais comment faire pour en reparler et surtout pour que la décision ait l’air de venir de lui ?

Un soir, je trouvai la faille. Il suffisait de l’attaquer de front.

— Ecoute, lui dis-je, j’ai bien réfléchi. Tu n’es qu’un ignoble salaud, un pervers qui ne cherche qu’à m’utiliser pour satisfaire son propre plaisir.

— Tu exagères... Je veux seulement ajouter un peu de piment dans nos relations.

— Et si je continue à refuser, tu iras jusqu’où pour me faire changer d’avis ?

— En fait, je n’en sais rien. Je suppose que nos relations en pâtiront. Ça fait plusieurs jours qu’on s’ignore, à cause de ton entêtement stupide.

— Notre couple est en train de se casser la gueule par ma faute, si je comprends bien ?

— Tout à fait. Si tu n’acceptes pas, je finirai par me lasser de toi. J’ai horreur de la routine. De te voir possédée par d’autres ne peut que me donner davantage envie de toi.

Son raisonnement était juste, mais ce qu’il ne savait pas, c’est que je désirais maintenant follement ces étreintes à plusieurs. Il se pourrait bien qu’ensuite je ne puisse plus faire l’amour autrement J’en avais le pressentiment. Eh bien, tant pis pour Jeff. Il m’avait allumée, ce serait à lui de se débrouiller.

Je soupirai, prenant mon air de victime résignée.

— Bon... Puisque je n’ai pas le choix, demande à tes amis de venir me baiser. Mais j’accepte uniquement pour ne pas te perdre.

Cette nuit-là, nous fîmes l’amour avec passion. Lui, heureux que je cède enfin, moi follement excitée par ce qui m’attendait.

Le lendemain, il me trouva dans la salle de bains, son rasoir à la main.

— Je me rase le sexe pour tes amis, fis-je d’un air plein d’innocence. Je suppose qu’ils trouveront ça plus excitant.

— Tu n’es pas obligée d’en faire tant.

— C’est pour te faire plaisir, mon chéri.

— Veux-tu que je le fasse ? demanda-t-il, l’œil brillant de désir.

Il m’entraîna dans la chambre et je me mis jambes ouvertes sur le lit. Il étala la mousse à raser. C’était onctueux et ses doigts glissaient sur mon sexe, dans ma vulve. Je me mis à mouiller.

La lame glissait sur mon entrejambe comme une caresse et j’avais beaucoup de mal à rester immobile.

— Je vais finir par te blesser.

— Excuse-moi, mon clitoris est tout gonflé.

— Retiens-toi encore un peu. On verra ça après...

Je parvins à me contenir jusqu’au bout. Jeff passa alors un gant d’eau chaude sur mon pubis, longuement. Puis, il me sécha et posa une glace entre mes cuisses écartées.

— Regarde, dit-il... C’est carrément indécent.

Mon sexe nu n’était plus qu’un gros coquillage rose et provocant. On en distinguait parfaitement le moindre détail, dans la position où je me trouvais. Mes grosses lèvres s’ouvraient sur ma vulve luisante. Au-dessus, le bourgeon du clitoris saillait, appelant les caresses. Du pubis à la raie des fesses, j’étais lisse et douce. Mes deux orifices, débarrassés de leurs poils, n’avaient jamais été aussi visibles entre mes cuisses écartées.

— On dirait une petite fille, dis-je, parcourue de frissons fiévreux.

Je vis ma vulve se contracter, laissant échapper un filet de mouille.

— Ça m’excite terriblement, murmurai-je, l’œil rivé au miroir.

Jeff glissa deux oreillers sous ma tête. Sans quitter mon sexe du regard, je me masturbai fébrilement. Jeff me contemplait, ravi.

— Mes amis seront contents, Niki.

Ses mots me firent frémir de la tête aux pieds. Je faillis jouir aussitôt.

— Crois-tu qu’ils me suceront la chatte ?

— Bien sûr...

— Est-ce qu’ils vont me baiser ?

— Ils te baiseront et t’enculeront tous les cinq.

— Et si je jouis très fort ? Tu seras triste ?

— Pas du tout... Au contraire. Va, laisse-toi aller maintenant. Tu ne peux plus tenir.

De l’index, je massai mon clitoris. Je vis dans la glace ma vulve suinter. Un deuxième orgasme, tout aussi violent, succéda au premier et je me retrouvai le corps tendu comme un arc, le visage enfoui dans les oreillers. Je sentis le sexe de Jeff disparaître en moi alors que j’étais encore en pleine jouissance clitoridienne. Mon vagin gorgé de mouille clapotait à chaque pénétration et je mordais l’oreiller pour ne pas hurler de plaisir. J’imaginais les amis de Jeff limant mes trous épilés, me traitant comme un objet, me dégradant et me souillant des heures durant, et mes fantasmes me firent monter vers des sommets de jouissance. Le membre de Jeff coulissait en moi avec une facilité sans pareille ; les images perverses défilaient derrière mes yeux clos : mes deux trous étaient pris sauvagement, je suçais une bite, j’en branlais deux autres, ils éjaculaient sur mon corps, m’étalaient leur sperme sur les seins ; je m’agitais avec obscénité au milieu d’un amas de corps suants et gémissants. Jeff, en dehors du cercle, me tendait les bras en sanglotant et je l’injuriais tout en me faisant défoncer sous ses yeux par ses meilleurs copains...

Tiraillée par un désir croissant, je ne pus aller travailler, la veille du grand jour. Poursuivie par mes fantasmes, je dus faire de terribles efforts pour me dominer. Je ne voulais pas alarmer Jeffrey. Je jouais la fille calme et sereine. Mais en moi, c’était la tempête. J’étais obligée d’aller me branler en cachette dans la salle de bains, incapable de chasser les images qui m’assaillaient. Je fermais la porte au verrou puis, posant une glace sur le carrelage, m’accroupissais au-dessus.

Là, jambes écartées, je me fouillais le vagin de mes doigts, me meurtrissais le clitoris, les yeux braqués sur l’image de mon sexe dilaté et gluant. Je partais alors dans des extases silencieuses et coupables.

Je fus effrayée par tant d’exaltation. Moi qui étais encore si prude quelques mois auparavant !

— Va prendre un bain relaxant, me dit Jeff. Mes amis ne vont plus tarder.

— Ne crois-tu pas qu’ils me préféreront nature ? Je ne me suis pas lavée ce matin, exprès pour eux. Tu devrais savoir que ça fait bander un mec mieux que n’importe quoi d’autre.

Jeff passa sa main entre mes fesses nues et la porta à ses narines.

— Pour sentir le cul, ça sent le cul.

Puis il me plongea un doigt dans la fente et constata qu’il nageait dans ma mouille.

— Salope. Tu es excitée.

Je rougis, vexée.

— Ils n’auront aucun mal à te pénétrer, ricana-t-il en contemplant ses doigts gluants.

La sonnette de l’entrée retentit.

— Ça doit être Mickey, fit Jeffrey. C’est le petit nouveau de la bande et je crois que c’est sa première partouze. Il ne pouvait plus tenir, il a voulu à tout prix que je lui montre une photo de toi. Il est comme fou.

Je filai dans la chambre, laissant Jeff se débrouiller avec son copain. il fallait que je me prépare.

Tout en cherchant fébrilement une tenue appropriée, je les entendais parler de moi dans le salon. Je faisais mon possible pour ne plus penser à ce qui m’attendait. Pourtant, j’étais inondée, ça me poissait les cuisses. Je me lubrifiai copieusement le sexe et l’anus de vaseline puis j’ouvris l’armoire. J’optai pour une robe fourreau noire et me contemplai d’un œil satisfait. Le tissu élastique moulait mon corps à la perfection, de la pointe déjà durcie de mes seins jusqu’à la bosse du pubis. Mes fesses semblaient jaillir sous le jersey et roulaient voluptueusement au moindre de mes mouvements. Ma bouche pulpeuse et mes yeux soulignés de cernes profonds (les abus sexuels de ces dernières heures en étaient la cause) me firent un effet brutal.

Je me serais bien violée à coups de godemiché mais ce qui m’attendait serait meilleur. Etourdie, je quittai la chambre, le cœur battant.

Mickey se leva avec empressement. C’était un jeune type blond et un peu grassouillet. Il me serra la main. Je tombai sur le canapé face à eux, paralysée de trac.

— Alors, fit Mickey... Prête pour le grand soir ?

— Ça me gêne qu’on parle de ça, répondis-je, agacée. C’est la première fois.

— Moi aussi, fit Mickey, en levant son verre. On se soutiendra mutuellement.

Je me servis un cognac et vidai mon verre d’un trait.

— J’espère que tu n’as pas mis de slip, dit Jeffrey.

Je rougis violemment et baissai les yeux.

— Non, fis-je à mi-voix.

— Montre-nous ça, continua Jeff. Ecarte les cuisses, Niki.

Je les regardai tour à tour. Jeff n’avait pas l’air de plaisanter. Quant à l’autre, il tentait vainement d’apercevoir quelque chose entre mes genoux serrés.

Jeff se leva sans hâte et, s’asseyant près de moi, passa les mains dans mon décolleté. Ses doigts me pétrirent les seins.

— Je la connais, dit-il... Elle a juste besoin qu’on l’aide un peu. Dans peu de temps, elle va te montrer son cul.

— Tais-toi, murmurai-je d’une voix faible.

Je parvins à soutenir le regard de Mickey qui n’en perdait pas une miette. Mes cuisses s’ouvrirent lentement, malgré moi. Je me sentis dégouliner d’excitation, le feu aux joues.

Jeff continua de me tripoter les seins et je ne pus contenir mes gémissements. Mes jambes largement écartées étaient saisies de tremblements. Je baissai les yeux vers ma chatte. Elle bâillait, nue et obscène, et l’autre poussa un petit sifflement admiratif.

— Quelle moule !

Sa réflexion acheva de m’étourdir. Excitée de mon montrer, je me laissai aller en arrière contre le dossier, ondulant du bassin.

— Branle-toi, ordonna Jeff.

J’obéis, tenaillée par un désir fou. La vue de Mickey, les yeux braqués entre mes cuisses et la sueur au front, acheva de m’échauffer. Mon doigt courait toujours plus vite dans ma fente.

— Ça vient... Je sens que ça vient, dis-je d’une voix étranglée.

J’agrippai le coussin du fauteuil et fermai les yeux. Le plaisir monta du fond de mon ventre, irrésistible. Je m’entendis bafouiller :

— Salope... je suis une salope.

— Oui, une vraie chienne en chaleur, renchérit Jeffrey en faisant rouler la pointe de mes seins sous ses doigts.

Je cachai alors mon visage dans les coussins et me mis à pleurer. J’entendis Mickey ricaner nerveusement. Il devait être un peu gêné. Quant à moi, je ne pouvais plus me décider à m’arracher du canapé.

— Essuie-toi, dit Jeff. Tu vas tacher les coussins.

Je pris le Kleenex qu’il me tendait et nettoyai mon sexe gluant, évitant de regarder quiconque.

— Allons, me lança Mickey timidement, il ne faut pas vous mettre dans des états pareils...

— Je suis une dépravée. M’exhiber ainsi, c’est dégoûtant.

A ce moment, la sonnette du hall retentit à nouveau.

— J’ai peur, Jeff... peur de moi, murmurai-je en lui saisissant la main.

— Détends-toi. Je vais les accueillir. Tout ira bien.

Je rabattis ma robe sur mes genoux et bus un nouveau cognac. Il me fallait de l’alcool sinon j’étais capable d’aller me barricader dans ma chambre. Il aurait suffit des mains de Jeffrey sur ma poitrine pour qu’aussitôt, je me branle, cuisses ouvertes, devant un inconnu.

Les autres arrivèrent. Il y avait Peter, Franck, Mario et Gino. Un Allemand, un Français et deux Italiens. Tous journalistes, grands reporters, un peu cinglés. Des hommes ayant presque le double de mon âge.

Je me levai, les jambes tremblantes. Ce soir, ils n’avaient plus le même regard. Ils s’assirent autour de la table basse et Jeff leur servit un verre. Congestionnée et muette, je fixai mes pieds, buvant verre sur verre. Bientôt, la tête me tourna. Je prêtais une oreille distraite à la conversation. Peter racontait son dernier reportage en Colombie, sur les chemins de l’héroïne. Ça paraissait passionnant mais j’avais la tête ailleurs. Quelque chose de chaud me coulait entre les cuisses, mon clitoris était douloureux et des images perverses m’assaillaient. Très bientôt, ces hommes qui discutaient autour d’un verre allaient me pénétrer par tous les trous, sous le regard de Jeff. Cela me sembla incroyable. D’autant que personne ne semblait se soucier de ma présence. Ils parlaient boulot, Jeffrey lui aussi m’ignorait totalement. C’était le comble. Je levai les yeux sur Mickey qui me dévisageait. Il me fit un clin d’œil, se leva et s’assit près de moi.

— Vous êtes à cran, on dirait.

— Qu’en savez-vous ?

Il se contenta de sourire, puis, passant discrètement sa main derrière mon dos, me palpa les fesses. Je me soulevai légèrement. Il remonta le dessous de ma robe et je m’assis alors sur sa main. Son index me pénétra l’anus.

— Vous exagérez, murmurai-je en poussant pour relâcher mes sphincters.

Je tripotai mon verre pour me donner une contenance.

— Il faut bien que quelqu’un s’occupe de vous... il est temps de faire quelque chose.

Je souris et rougis en même temps. J’étais trempée et béante. Je posai mon verre avant qu’il ne m’échappe et me penchai légèrement en avant pour aider Mickey.

— Plus doucement, s’il vous plaît... Je ne voudrais pas jouir devant tout le monde.

Je m’ouvrais du mieux que je pouvais, jetant de discrets regards vers Jeffrey. Mais personne ne semblait nous remarquer. Mickey avait maintenant deux doigts en moi et j’écrasais mes fesses sur sa main, me mordant les lèvres pour ne pas gémir. Ses doigts allèrent si loin que je sentis le plaisir arriver. Je n’eus que. le temps de me lever, les tempes battantes et la sueur au front.

— Mickey veut que je lui fasse visiter l’appartement, dis-je d’une voix mal assurée.

— C’est ça, ma chérie, ricana Jeffrey... prends ton temps.

J’entraînai Mickey à travers la maison, le poussai dans la salle de bains et tirai le verrou.

—Vite, dis-je...

Je posai mes mains sur le rebord de la baignoire. Il retroussa ma robe moulante et je lui tendis ma croupe. Le bruit de la fermeture Eclair m’affola.

— Vite, viens, suppliai-je.

Son membre me frôla le sexe et je faillis tomber. C’était la première fois qu’une autre bite que celle de Jeff allait me pénétrer. Je donnai un violent coup de reins en arrière et m’empalai moi-même, jusqu’à ce que son ventre cogne contre mes fesses.

— Je préfère que tu m’encules. Tu m’as donné envie, sur le canapé.

Je sentis le membre quitter mon sexe et peser sur mon anus. Ses attouchements m’avaient suffisamment ouverte et son membre disparut entièrement, me dilatant le cul.

— Bouge... Défonce-moi...

Il s’agita d’avant en arrière et je m’agrippai au bord de la baignoire en haletant. J’accompagnais son va-et-vient à grands coups de reins, le cul cambré.

— Je vais éjaculer, bredouilla Mickey dans mon dos.

— Attends un peu... Je n’ai pas encore joui.

Incapable de se retenir, il s’agita frénétiquement en moi. Ballottée, penchée en avant, j’avais toutes les peines du monde à garder mon équilibre. Je sentis son foutre m’inonder le rectum puis il ressortit son sexe. De la mouille et du sperme coulaient sur mes cuisses.

— Ouvre le tiroir, là... dépêche-toi.

Il découvrit les godes.

— Prends-en un et encule-moi... Il faut que je jouisse.

Je me mis à quatre pattes sur le carrelage. Il saisit le plus imposant. Mon orifice béant et inondé de sperme l’avala pourtant jusqu’à la poignée. Je gémis, bien plus dilatée que par sa bite.

— Vas-y...

Il me ramonait timidement et je faillis éclater en sanglots.

— Agite-le, pousse-le, plus fort et plus vite !

— Tu l’auras voulu, salope, grinça Mickey, tout à coup pris de frénésie.

Et il me lima l’anus si violemment que je tombai le nez sur le carrelage, prise d’un orgasme monumental.

— Plus fort, plus fort, haletais-je, éperdue de plaisir.

Mickey plongeait le gode jusqu’à la garde, le ressortait complètement, le replongeait en grognant. Bientôt, mon cul malmené devint si large et gluant que les bruits de clapotis du gode affolèrent Mickey.

— Tu jouis trop, dit-il... Ça te coule partout.

— Mets ta main, suppliai-je.

Il retira le gode et enfonça sa main, qui disparut en gargouillant.

La jouissance déferla, irrésistible. Mickey faisait tourner sa main au fond de mon rectum et je poussais comme une véritable hystérique, l’avalant toujours plus profondément... Je m’affalai à plat ventre sur le sol, secouée de convulsions, fesses et jambes serrées, emprisonnant la main au fond de mes entrailles.

— Eh bien, murmura Mickey, quelle enculée tu fais...

— Ne bouge pas, retire ta main doucement... tout doucement.

Elle ressortit, coulissant le long de mes parois à vif. Quand enfin elle émergea, la mouille me poissa les fesses. Je tremblais de tous mes membres, incapable de bouger.

— Aide-moi à me relever...

Une fois debout, je restai un instant à reprendre mon souffle, regardant Mickey qui se lavait les mains, la mine un peu dégoûtée.

— Vous êtes une vraie vicieuse, murmura-t-il en s’essuyant, puis il me tendit la serviette.

— Non, répondis-je, en rabattant ma robe prestement. Je veux rester sale et trempée pour ce qui va suivre.

Nous retournâmes au salon. J’avais du mal à marcher, mon derrière dégoulinait sous ma robe.

— La visite était-elle instructive, Mickey ? demanda Jeff.

— Il m’a enculée dans la salle de bains... C’était très fort.

Jeff resta bouche bée. Les autres me dévisagèrent avec stupéfaction. Mickey, fuyant mon regard, s’assit, mal à l’aise.

— Compliments, lança finalement Jeffrey. La soirée s’annonce bien. (Il se tourna vers ses amis.) A qui le tour, qui veut essayer ce cul si accueillant ?

Soudain, Gino éclata de rire, bientôt imité par les autres.

— Qu’est-ce qui nous prouve que c’est vrai, d’abord ? dit-il en s’approchant.

Il regarda Jeff, qui fit un signe affirmatif. Il passa sa main sous ma robe, chercha mon anus. Son index me fit frissonner d’impatience.

— Aucun doute possible, dit-il.

— Eh bien, vas-y, Gino... Qu’est-ce que tu attends ? dit Jeff.

Gino me poussa vers le canapé. Je retroussai ma robe sans hésitation, exposant mes fesses encore gluantes. Je me mis à quatre pattes au bord du canapé. Gino m’empoigna par les hanches et s’enfonça au fond de mon rectum d’un grand coup de reins, m’arrachant un râle sourd.

Les autres se groupèrent autour de nous. Etre ainsi enculée sous leurs regards salaces était profondément jouissif. Je fermai les yeux. Les ressorts du canapé grincèrent en rythme et bientôt, mes gémissements les accompagnèrent.

— Ça te plaît ? demanda Gino.

— C’est très bon... va plus vite.

Il accéléra. Il faisait ça bien mieux que Mickey. Je me mis à griffer le cuir des coussins, me mordant les lèvres pour ne pas laisser exploser mon plaisir, tout entière concentrée sur l’orgasme qui montait dans mes intestins. Ballottée d’avant en arrière, le cul relâché, je mouillais abondamment, la queue clapotait à chaque va-et-vient.

J’avais conscience de l’obscénité de la situation et je la savourais avec délice, poussant sur mes sphincters pour me donner mieux encore.

— Je... je jouis du cul, balbutiai-je en les prenant à témoin du regard.

— Vas-y, laisse-toi aller, murmura Jeff en me caressant le visage tandis que des larmes jaillissaient de mes yeux.

— C’est... c’est si bon, ce qu’il me fait, continuai-je à voix basse en ondulant.

Gino étreignit mes hanches et haleta. Je compris qu’il allait éjaculer et bougeai de plus belle.

— Ooooh... Ça m’inonde...

Mon anus gargouilla, gorgé de sperme et de sécrétions. Au plus fort du plaisir, le visage convulsé, je guettais l’excitation sur le visage des autres.

Ils n’en pouvaient plus de me voir me tordre de volupté et aussitôt Gino apaisé, Peter prit sa place.

— Tiens, prends ça dans ton cul, salope !

— Insulte-la, l’encouragea Jeff. Elle adore ça.

— Petite pute, ouvre ton derrière.

Je poussai un cri. Je jouissais de nouveau. Ce fut le signal. Franck me colla son pénis dans la bouche tandis que des mains parcouraient mon corps, me faisant perdre complètement la tête. Je les défiais, haletante.

— Je vous veux tous en moi. Baisez-moi par les deux trous...

Ils me couchèrent à même la moquette et je fus prise en sandwich. Peter, au fond de mon cul et Franck, dans mon vagin. C’était la première fois que je subissais une double pénétration. Totalement égarée, je délirais en me trémoussant sur les deux sexes qui plongeaient et replongeaient, m’arrachant des cris étouffés. Bientôt, je défaillis, leur foutre m’inondant de concert. Ils m’abandonnèrent, étalée sur la moquette, pantelante, mes orifices dégorgeant de sperme.

— Elle a son compte, dit Jeff.

— Pour l’instant, dit Mario. J’espère qu’elle va vite récupérer. Je ne l’ai pas encore essayée et je suis impatient...

Je me traînai jusqu’au canapé et repris mon souffle, les considérant d’un œil fiévreux.

— Tu viens ? lançai-je alors à Mario en me mettant sur le ventre.

Il s’allongea sur moi et s’engouffra entre mes fesses. Je cachai mon visage dans les coussins. Je jouissais déjà, poussant des cris inarticulés. Mario me défonça l’anus à son tour, avec énergie. Mon orifice était si large que je dus serrer les fesses pour que le frottement du pénis m’amène au plaisir. Je fus de nouveau aspergée de foutre. Les jets chauds me firent gémir et tout en me tortillant, je regardai Jeff avec insistance.

Penché en avant, il observait de près le membre de Mario entrant et ressortant de mon trou. Il se branlait en même temps. Nos regards se croisèrent et il eut un rictus de dégoût en me voyant jouir si bestialement.

— Bon, ça va, maintenant, dit-il à Mario. Tu vois bien qu’elle n’en peut plus, sors de son cul.

— J’en veux encore, répondis-je. Ce n’est pas à toi de décider.

— Elle est sacrément gourmande, ta femme, s’esclaffa Mario en émergeant d’entre mes fesses.

Jeff vint à moi, m’enfonça sa main au fond du cul et la ressortit aussitôt, m’arrachant un cri rauque.

— Elle a l’anus défoncé. On arrête pour l’instant.

— Si elle en redemande, laisse-la, protesta Franck.

Je tournai mon cul vers l’assistance et m’ouvris les fesses à deux mains.

— Qui veut s’occuper de moi... Toi, Mickey ?

Je vis avec une joie perverse Jeff quitter la pièce en haussant les épaules. Ainsi, il craquait. Il était jaloux de voir à quel point j’aimais me donner.

Les autres étaient indécis.

— Alors ? repris-je. Allez, Mickey viens, j’ai encore envie. Fourre-moi ton poing.

Sous le regard excité des autres, il me plongea sa main entière dans l’anus.

Celui-ci, gorgé de sperme, chuinta bruyamment.

— Quel cul, grogna Mickey en faisant aller et venir sa main.

Je donnai un grand coup de reins, m’empalant sur sa main jusqu’à l’avant-bras. Je ne pus réprimer un cri de plaisir. Les spectateurs contemplaient mon anus avalant le poignet de Mickey avec fascination.

— Branlez-vous !

Je donnai un nouveau coup de reins, faisant coulisser la main de Mickey le plus loin possible. Je me sentais une vraie chienne en rut.

— Retire ta main, qu’on voie son trou, fit Peter.

Mickey obéit. Franck s’exclama :

— Il est si ouvert qu’on voit l’intérieur !

Profondément excitée de les voir m’explorer l’anus, je me masturbai le clitoris.

— Pousse, lança Peter, prêt à éjaculer. Fais couler ta mouille.

Je poussai sur mes sphincters.

— Ça dégouline le long de ses cuisses, s’exclama Franck. Jamais rien vu d’aussi bandant.

Mickey replongea en moi avec vigueur et je défaillis. Il me ramonait si énergiquement que je ne pus me retenir et je jouis bruyamment.

— Arrête, dis-je, hors d’haleine.

Je leur adressai un regard de chienne repue. Ils me sourirent, assez sidérés. J’essuyai mon front inondé de sueur puis me levai péniblement.

Peter alla chercher Jeff, passablement ivre et de mauvaise humeur. C’était lui qui avait décidé cette partouze, et il n’était pas à la hauteur. Il paraissait bien décidé à m’ignorer le restant de la nuit. Après tout, je m’en moquais.

Nous mangeâmes, j’étais trop saoule pour servir et Jeffrey s’en chargea. Assise entre Peter et Mickey, je dévorais et buvais comme un trou. Peter posa une main entre mes cuisses et j’ouvris les jambes complaisamment. Mickey, qui ne voulait pas être en reste, glissa ses doigts entre mes fesses. Je me soulevai légèrement pour lui livrer le passage puis me rassis. Il m’enfonça trois doigts au fond du cul. Ramonée devant et derrière, je gémissais entre deux bouchées, ayant bien du mal à suivre la conversation. Gino, en face, me regardait jouir, le sourire aux lèvres. Le cul et la chatte fouillés par mes deux voisins, je me tortillai, mouillant de plus belle et inondant la chaise sur laquelle j’étais écartelée. Quand je relevai la tête, rouge de confusion, tout le monde me regardait, le désir dans les yeux.

Mickey voulait à tout prix m’introduire une banane épluchée dans l’anus. Il me murmurait des insanités.

— Soulève-toi, Niki.

J’obéis en fermant les yeux. La banane m’ouvrit le trou du cul et y disparut entièrement. Elle progressa dans mon rectum tel un énorme suppositoire. Quand je me rassis, mon vagin inondé fit un bruit mouillé. Je me sentais au bord de l’orgasme.

— Mon cul est plein, dis-je, frémissante, en serrant les fesses.

Mickey me massa le clitoris Je retombai sur mon siège et ne pus réprimer l’orgasme. En proie à un plaisir qui ne semblait jamais devoir finir, je serrais les fesses, contractant mon rectum sur le fruit qui le dilatait.

Je me penchai alors vers Peter.

— Sors ta bite.

J’engloutis voluptueusement le sexe encore mou. Je le sentis gonfler sous ma langue et l’aspirai. Penchée sur le côté, j’offrais ma croupe à Mickey. Il y posa sa main, me massa la vulve de ses doigts.

Peter éjacula dans ma bouche, mon vagin se contractait sur les doigts de Mickey. Nous jouîmes en même temps. Peter se cramponnait à la table, m’encourageant à lui pomper le sexe tandis que les giclées chaudes m’emplissaient le gosier par saccades.

Je me relevai alors et recrachai le sperme dans mon assiette sous le regard des autres. Ils applaudirent, excepté Jeff. Il était pâle. Je lui tirai la langue et il me traita de sale pute, ce qui me fit mouiller très fort.

— Continue, Jeff... Tu me fais plaisir.

— Garce, obsédée !

— Arrête, je vais jouir si tu continues.

Je grimpai sur la table, à quatre pattes, les genoux dans les assiettes, et vidai le fond d’une bouteille de vin. Puis, je m’écroulai à plat ventre sous les yeux écarquillés de mes invités. Je me roulai dans les restes, m’étalant du ketchup sur le ventre et les seins. J’étais dans un état effrayant.

— Mickey, criai-je... Ton dessert t’attend.

Ils se groupèrent derrière moi. Je poussai sur mes sphincters. Quelque chose de gluant s’échappa de mes fesses. J’éjectai lentement cette bouillie du fond de moi et Mickey la dévorait au fur et à mesure en gloussant. Je me sentis dégouliner et posant un doigt sur mon clitoris durci, je me masturbai. Mickey finit par s’écarter. J’achevai de me vider l’anus sur la nappe tout en me branlant fébrilement. Mon cul gargouillait, la banane me coulait le long des fesses, tachait la nappe entre mes jambes ouvertes. Je ne pus me retenir plus longtemps. Je jouis, le cul pris de contractions incontrôlées. Les hommes se branlaient, j’en attirai un au hasard, l’agrippant par le sexe pour le sucer furieusement. J’étais hors de moi et totalement ivre.

Je n’en pouvais plus de plaisir. Mais l’orgie se poursuivit. Le désir et l’alcool aidant, ils me firent subir les pires outrages une bonne partie de la nuit. Ils me fouettèrent les fesses après m’avoir attachée sur la table à plat ventre, cuisses écartées. Ce fut délicieux et mes fesses rougies et brûlantes réclamaient à nouveau des queues. Je fus insatiable, sous le regard scandalisé de Jeffrey. Je l’ai haï, cette nuit-là. Il était la cause de ma déchéance. Je savais que dorénavant, je n’allais plus pouvoir me passer du vice.

CHAPITRE IV

Dans la chaleur moite du Macumba, les souvenirs achèvent de m’exciter. La fille est à califourchon sur mon visage. J’ai demandé au type qui m’enculait de partir. J’avais assez joui de l’anus.

— Fiche le camp, laisse-moi faire l’amour tranquille.

La fille au-dessus de moi a laissé échapper un rire frais. Une jolie blonde aux cheveux coupés très court, du genre strict, en tailleur sombre. Mais sous sa jupe, elle mouille comme une nympho et me livre sa vulve par de souples coups de reins.

Je la prends alors par les hanches et aspire goulûment son vagin, m’enivrant de l’odeur puissante de son sexe. Elle jouit brusquement, dégoulinante et parcourue de tremblements.

Autour de nous, j’entends des bruits de voix étouffés.

Des couples nous regardent en se masturbant mutuellement. Nous allons leur en donner, du spectacle.

— Allonge-toi sur le dos... et enlève ta culotte.

L’inconnue obéit. Je la vois baisser son petit slip à l’entrejambe gluant le long de ses cuisses entre lesquelles je m’agenouille.

— Lève les jambes, petite pute.

Elle ramène ses genoux contre sa poitrine, exposant une magnifique paire de fesses laiteuses au-dessus desquelles son sexe saille, indécent. Elle me surveille du coin de l’œil. Son regard froid m’excite.

— Je vais te défoncer la moule, dis-je.

Elle m’adresse un sourire en coin et écarte sa vulve à deux mains, comme pour me provoquer.

— Vas-y, fait-elle... J’ai l’habitude.

Je plonge mes doigts. Son sexe est gluant et ils y pénètrent sans difficulté. Ses yeux chavirent. Autour de nous, j’entends des râles sourds. On nous regarde avec avidité, on se caresse. Les voyeurs sont au rendez-vous...

— Prends ça, dis-je en poussant vigoureusement mes doigts.

Son vagin cède et ma paume y disparaît en chuintant, le dilatant monstrueusement. Elle râle et se tortille, au bord de l’orgasme. Je fais tourner ma main, m’excitant de sentir ses muqueuses palpiter. Je la ressors puis la rentre à nouveau, lui procurant une jouissance intense. Son sexe dégouline, gargouillant bruyamment, elle se tord, les yeux agrandis par le plaisir, cherchant mon regard.

— C’est bon, petite garce ?

Elle me fait signe d’arrêter.

— Allez-y, dis-je à un type qui se tient près de moi, la bite érigée à la main. Elle est bonne à prendre.

La blonde se laisse pénétrer sans un mot, continuant de me fixer de ses yeux cernés, d’un bleu étonnant. Elle se passe la langue sur les lèvres. Je la prends par les cheveux et lui fouille la bouche de ma langue.

— Mes seins, bafouille-t-elle.

Mes mains passent sous son décolleté. J’arrache son fragile soutien-gorge. Sa poitrine est dure. Je la pétris brutalement, en faisant rouler les pointes sous mes doigts. Elle râle maintenant, secouée d’avant en arrière, parcourant d’un œil voilé la foule des voyeurs agglutinés autour de nous.

Le type se retire en grognant et lui éjacule sur le ventre. Elle dodeline de la tête, étalant le foutre sur son corps du plat de la main.

Puis elle se relève et rabat sa robe d’un geste.

— Viens avec moi, me dit-elle.

CHAPITRE V

Mes relations avec Jeffrey s’étaient fortement dégradées. Il m’avait fait clairement comprendre que j’étais allée trop loin, cette nuit-là. Quant à moi, j’étais pleine de rancœur à son égard, l’accusant d’être la cause de tout.

Depuis cette folle nuit, je ne pouvais plus baiser avec Jeffrey et en tirer du plaisir. J’avais du mal à étouffer des bâillements quand il me prenait et je m’en voulais, je lui en voulais, rien n’allait plus. Quelques mois auparavant, je me serais contenté de filer le parfait amour avec lui. Mais il était trop tard pour revenir en arrière.

J’en étais réduite à simuler l’orgasme. Puis, n’y tenant plus de frustration, je lui demandai un soir d’appeler Mickey.

— Je veux qu’il s’occupe de moi... Tu te branleras en nous regardant... Et pas la peine de faire une tête pareille, tu n’as pas le choix. Si tu refuses, je vais sonner à sa porte.

Il accepta à contrecœur. Quant à l’autre, il ne se fit pas prier pour débarquer à dix heures du soir, excité comme un jeune chien.

Nous fîmes l’amour sans retenue sous les yeux de Jeffrey. Je me conduisis comme une chienne, me donnant par les deux trous, embrassant Mickey à pleine bouche, pour faire souffrir Jeffrey, me venger de ce qu’il avait fait de moi. Lui ne parvint même pas à éjaculer en nous matant, tant il était dégoûté par ma conduite.

Je jouis avec une telle intensité qu’il finit par sortir de la chambre, le visage décomposé par la jalousie.

— Continue, dis-je à Mickey, qui ne savait plus quoi faire.

— Non, me dit-il. Je ne peux plus bander. Tu me dégoûtes, tu es trop salope.

Je ricanai, à quatre pattes sur le lit.

— Regarde comme mon trou du cul dégouline... C’est ton sperme, alors il est un peu tard pour avoir des scrupules.

— Je ne peux plus, je te dis...

— Alors mets-y la main, ne me laisse pas dans cet état.

Il haussa les épaules et se rhabilla rapidement. Ivre de rage, je lui balançai ses chaussures au visage.

— Ne reviens plus jamais...

Je fis appel des mois durant à chacun des protagonistes de notre première soirée, et comme Mickey, ils finirent par être dépassés par mes exigences et me tournèrent le dos.

Entre-temps, j’étais devenue une machine à baiser. Mon cul, parfaitement rodé, devenait béant à la moindre sollicitation. Je devins une obsédée du fist-fucking. Je prenais un tel plaisir à me faire ramoner de cette façon qu’une simple bite au fond de mes fesses ne pouvait me suffire.

Mon lubrifiant préféré était la crème chantilly. C’était aussi délicieux que fonctionnel. Un coup de bombe et mon orifice anal devenait aussitôt un gouffre plus glissant qu’une patinoire. Rien que de sentir ce truc fuser entre mes fesses, je mouillais comme une folle.

Les amis de Jeff ayant déserté la maison, il me fallut trouver une solution pour me soulager. Un soir, j’exposai à Jeff mes soucis.

— Lis-moi ça, lui dis-je en lui montrant une annonce dénichée dans un journal spécialisé.

Il lut à contrecœur :

— Homme, sexologue, résout tous vos problèmes de frigidité, clitoridienne ou vaginale. Méthode américaine douce et rapide. Résultats garantis...

— Qu’en penses-tu ?

— Tu n’es pas frigide, loin de là...

— Bon. Es-tu d’accord pour m’y accompagner ou dois-je y aller seule ?

Je finis par le convaincre, l’obligeant même à prendre rendez-vous pour moi. il composa le numéro de mauvaise grâce.

— Oui, c’est pour ma femme. Non, elle ne ressent absolument rien... même le clitoris... Avec d’autres hommes ? Vous n’y pensez pas sérieusement, j’espère... Bon... je viendrai aussi.

Il raccrocha, le rouge aux joues.

— Qu’est-ce que tu m’obliges à faire, espèce de pute !

Je ricanai.

— Je suis trempée rien que de t’avoir entendu lui parler au téléphone.

— Tu m’écœures, Niki.

— Moi aussi, je m’écœure... Et c’est ça qui m’excite.

Le jour du rendez-vous me sembla long à venir. Aussi, quand nous pénétrâmes chez le toubib, j’étais folle d’impatience.

Une fille en blouse blanche nous accueillit et nous demanda de patienter dans la salle d’attente. La pièce était vide.

Nous nous assîmes en silence. Jeff me surveillait du coin de l’œil avec curiosité.

— Tâche de jouer ton rôle comme il faut, Jeff...

— Je ferai ce que je pourrai. Essaie quand même de ne pas jouir ouvertement.

— Tout va bien, mademoiselle ? me demanda la fille en passant le nez dans la salle d’attente. Vous n’êtes pas trop tendue ?

— Pourquoi le serais-je ?

— La plupart des femmes qui viennent ici sont inquiètes. Elles ont peur de dévoiler leurs problèmes sexuels... Mais rassurez-vous, le docteur Muller est d’une compétence et d’un tact rares.

Au même moment, nous entendîmes filtrer des gémissements du cabinet du sexologue.

— Ce n’est rien, fit la fille en rougissant. Juste la preuve que la méthode est efficace...

Puis elle referma la porte.

— Tu me fais honte, dit Jeff en me voyant passer une main sous ma jupe.

— Tu n’as pas fini de souffrir, Jeff. Tu n’as pas encore compris ce que j’étais devenue par ta faute ?

La porte du cabinet s’ouvrit, je n’eus que le temps de retirer ma main de ma culotte et me levai.

— Entrez je vous prie, dit le toubib.

Lui aussi était en blouse blanche. Un type d’une cinquantaine d’années, aux cheveux grisonnants, avec de petites lunettes rondes et une barbiche d’une autre époque. Il me fit penser à Freud et cela m’émoustilla, allez savoir pourquoi.

Il nous invita à nous asseoir. Tandis qu’il griffonnait sur un carnet, je parcourus la pièce des yeux. Elle était carrelée de blanc et une table à étriers, semblable à celles qui servent pour les examens gynécologiques, y trônait, violemment éclairée par un gros projecteur. A côté, se trouvait un appareil reposant sur des pieds chromés.

— Alors, mademoiselle Delaunay... Pouvez-vous m’expliquer en quelques mots ce qui ne va pas, d’après vous ?

Je mis un moment pour répondre. J’étais fascinée par ses mains. Longues, fines et blanches. Je me sentis rougir.

— Eh bien, finis-je par dire, je ne ressens rien... Rien du tout. Mon corps est comme un bloc de marbre, si vous voyez ce que je veux dire...

— Soyez plus précise, mademoiselle. Votre clitoris, par exemple.

— Insensible, lançai-je avec aplomb. (Je me tournai vers Jeff.) Explique-lui, mon chéri...

Jeff se racla la gorge.

— J’ai beau la masturber, le plaisir ne vient pas.

— Depuis toujours ?

— Non... avant, j’arrivais à l’orgasme, dis-je précipitamment. C’est avec lui...

— Et vaginalement ? reprit le sexologue en me regardant attentivement.

Je sentis mes joues devenir brûlantes sous ses yeux insistants.

— C’est la même chose. Il peut me pénétrer des heures sans résultat.

— Les zones érogènes ? Seins, anus ?

— C’est pareil, docteur...

— Il vous a déjà sodomisée ?

— Très souvent... Ça me fait mal, rien d’autre. Avant, c’était bien.

Il se gratta la barbe et se leva lentement.

— Veuillez vous déshabiller... Complètement...

Je dégrafai mon corsage, exhibant mes seins aux pointes durcies. Mon cœur cognait dans ma poitrine et je sentais mon vagin dégouliner malgré moi. J’ôtai ensuite ma jupe sans me presser et attendis. Le type me regarda, esquissant un sourire.

— La culotte, mademoiselle... C’est justement ça le plus important.

— Je n’ose pas, répondis-je sans regarder Jeff.

— Je comprends votre gêne mais il faut être coopérative, si vous voulez que nous parvenions à un résultat.

Je fis glisser mon slip de dentelle le long de mes jambes, tentant d’en dissimuler l’entrejambe poisseux, et le cachai sous mes vêtements. Il me désigna la table.

— Montez là-dessus et passez vos pieds dans les étriers.

J’obéis... Je tremblai de tous mes membres, incapable de dissimuler mon trouble grandissant. Il prit cela pour de la crainte.

— N’ayez pas peur. Il ne vous arrivera rien de désagréable. Ecartez grand vos cuisses.

Il s’assit entre mes jambes relevées et braqua le projecteur sur mon vagin. J’ouvris les jambes.

— Vous n’avez pas de problème du côté des sécrétions, remarqua-t-il en souriant.

Sa phrase m’inonda de plus belle et je rougis.

— Excusez-moi, dis-je d’un ton contrit. C’est bien malgré moi.

— Nous allons voir comment se comporte votre clitoris pour commencer... Est-ce qu’il s’érige quand il est stimulé ?

— Je... je n’en sais rien...

— Vous devez bien le sentir quand vous vous masturbez, quand même ?

— Ça... ça ne m’arrive jamais, docteur.

Le toubib s’adressa à Jeff.

— Voudriez-vous venir caresser votre amie, monsieur ?

Je me sentis défaillir. Jeff s’approcha, une expression parfaitement stupide sur le visage.

— Manipulez-la avec douceur. Je veux voir si son clitoris est capable d’érection.

Jeff se plaça à côté du type et se mit à me branler. Je concentrai mon esprit sur mon job, pensai aux dossiers en retard, à plein de choses désagréables. Jeff me masturba sans succès. J’étais parvenue à résister. Mon clito n’avait pas réagi.

— Il me semble que vous êtes la cause d’un blocage, monsieur... Me permettez-vous de stimuler votre clitoris, mademoiselle ? me lança-t-il alors. Pour des raisons médicales, bien entendu.

— Si vous voulez, mais ça ne me fera rien.

— Soyez sans crainte, j’irai doucement. Avec cet appareil, dit le sexologue en me désignant la grosse machine qui trônait à côté de moi.

Il brancha la chose et saisit une sorte d’objet ovale en caoutchouc gris surmonté d’une poignée.

— C’est un stimulateur à ultra-sons. Détendez-vous et tout se passera bien.

Il posa l’appareil sur mon clitoris. Je ne pus éviter un mouvement brusque du bassin. Des milliers d’aiguilles semblaient me chatouiller, c’était incomparablement plus fort que tout ce que j’avais pu connaître. Je serrai convulsivement la main de Jeff et laissai échapper un râle sourd.

— Comment vous sentez-vous ? demanda le docteur en pressant plus fort l’appareil sur mon sexe écartelé.

— C’est très agréable... J’en suis confuse.

— Prévenez-moi si vous sentez l’orgasme arriver.

— Je...j’ai du mal à...

— A parler ? Eh bien, vous secouerez la tête affirmativement... Ça suffira amplement.

Je me retenais au maximum mais mon clitoris titillé par cette machine magique vibrait. Je bougeai alors ma tête comme convenu, le corps secoué de spasmes. Ce salaud retira aussitôt l’appareil, me laissant en plan. Puis il m’examina le clitoris de près.

— Vous êtes en érection parfaite, mademoiselle.

— Je... je n’en peux plus, docteur, bafouillai-je.

— Nous n’allons pas vous laisser dans cet état, rassurez-vous. Mais je dois tester vos réactions manuellement...

Il posa son index sur mon clitoris durci et me branla avec dextérité. Je défaillis immédiatement, folle de désir, et jouis sans retenue, lui inondant la main.

Puis je repris mon souffle.

— J’ai honte devant mon ami... Je préférerais qu’il sorte, si c’est possible, lançai-je.

— Ça va, dit Jeff... De toute façon, ma présence importe peu.

Et il quitta la pièce en haussant les épaules. Le sexologue sourit.

— Il est toujours aussi renfrogné ? demanda-t-il.

— Ne parlons pas de lui mais de moi... Que dois-je faire, maintenant ? Me rhabiller ?

— Vous plaisantez ? Non seulement je dois vous examiner bien plus complètement mais de plus, vous devrez revenir au moins cinq ou six fois...

— S’il le faut, répondis-je... Docteur, s’il vous plaît, je suis toute trempée. Pourriez-vous m’essuyer le sexe ?

— Je suis désolé. Je vais devoir vous dilater le vagin. Cela peut être douloureux ; aussi vous devez rester bien mouillée.

Il s’assit de nouveau entre mes cuisses. Je les ouvris bien grandes et attendis, le souffle court.

Il enfila un gant en caoutchouc qu’il enduisit copieusement de vaseline puis, tout en me regardant dans les yeux, enfonça lentement sa main en moi. Je me sentis parcourue d’un frisson violent.

— Que ressentez-vous ? demanda-t-il. J’ai mis quatre doigts.

— Des contractions...

Il fit tourner sa main, me massant le col avec la régularité d’un métronome.

— Et là ?

— Je sens vos doigts... me dilater très fort.

— Vous êtes très mouillée... Votre vulve s’arrondit en forme de dôme. Normalement, vous êtes près de l’orgasme.

— Je sens que je vais jouir...

Il me ramona doucement, sans me quitter du regard. C’était pervers et exquis, je me sentais fondre à vue d’œil. Je ne pus m’empêcher de gémir et de haleter.

— Je sens que je jouis... sous vos doigts.

L’orgasme déferla, j’ouvris des yeux exorbités et me tendis comme un arc. J’étais une vraie salope et cela m’enivrait de jouir sur la main de ce type en blouse blanche, avec ce pauvre Jeff qui attendait à côté, la mort dans l’âme. il devait sans doute entendre mes cris de plaisir.

Le sexologue retira sa main et enleva le gant tout visqueux de mouille.

— Eh bien, c’est encourageant, murmura-t-il. Deux orgasmes dès la première séance...

— Je suis honteuse, docteur. Je ne croyais pas que...

— Tout va bien. Vous ne devez ressentir que soulagement d’être partiellement débloquée. Vous pouvez vous rhabiller.

— Mais... c’est que...

— Qu’y a-t-il ? Vous avez un autre problème ?

Je me sentis rougir malgré moi.

— Docteur... ça me gêne terriblement, mais autre chose ne va pas... Avant, c’était bien, maintenant, je suis frigide de ce côté-là aussi... Si vous pouviez examiner mon...

— Votre anus, sans doute ? Mais volontiers, mettez-vous à quatre pattes... Le visage sur le coussin... Nous allons le stimuler pour voir.

Je me mis comme il disait, le cœur battant à tout rompre et les joues en feu.

Il enfila un gant et le lubrifia.

— Poussez fort, dit-il.

J’obéis. Je sentis mon cul se retrousser et son index me pénétra profondément.

— Vos sphincters sont très relâchés, remarqua-t-il. Pratiquez-vous la sodomie régulièrement ?

— Oui, docteur. Je... je m’encule moi-même avec un godemiché.

— Combien de fois par semaine ?

— Tous les jours. Mais ça ne me fait plus rien depuis longtemps... A chaque fois, j’espère le miracle, en vain.

— Il va peut-être se produire aujourd’hui, répondit-il en m’enfournant trois doigts qu’il tourna.

Je retins un soupir et me relâchai, me laissant ouvrir peu à peu. Je sentis mes parois s’humecter abondamment.

— Vous êtes maintenant très ouverte, dit le toubib. On voit que vous êtes accoutumée à la pénétration anale.

Je me retenais de jouir mais la mouille me coulait le long des cuisses malgré moi.

— Vous paraissez très excitée, dit le sexologue en passant le plat de sa main le long de ma vulve.

— Oui... énormément.

— Bien. Il est temps de vous sodomiser. Vous êtes totalement dilatée.

Il me montra un long cylindre d’acier chromé au bout arrondi, percé tout le long de trous minuscules.

— Le lubrifiant stimulant sort par les petits orifices. Le liquide sous pression va vous inonder les parois anales. Sa composition est faite en sorte qu’il va multiplier vos sensations tout en vous graissant le rectum. Le cylindre coulissera avec facilité en vous et devrait vous procurer un plaisir intense et prolongé. Etes-vous prête ? Ecartez vos fesses et poussez.

Je sentis l’énorme chose me dilater l’anus puis, ayant forcé l’entrée, progresser avec aisance. Il appuya sans doute sur quelque bouton caché, car soudain un liquide glacé comme de la menthe fusa à l’intérieur de mon rectum, en faisant vibrer les parois d’une façon délicieuse. Aussitôt, le cylindre coulissa en moi avec une facilité incroyable.

— C’est irréel... bredouillai-je, m’écartant les fesses à pleines mains.

— Pensez-vous pouvoir jouir ?

— Je n’en sais rien encore... Enfoncez-le plus profondément.

Cela devint affolant. Mes parois rectales étaient mille fois plus sensibles qu’auparavant. Mon cul me semblait démesurément béant et le long cylindre me ramonait d’avant en arrière sans que son déplacement fût gêné en rien. Mon cul baignait dans l’huile. Je me mis à haleter et le liquide commença à refluer, m’aspergeant les fesses et me dégoulinant le long des jambes.

— Je jouis, docteur... C’est très très fort...

Effectivement, l’orgasme était venu du fond de mes entrailles et m’envahissait tout le rectum. Je fus prise de violentes contractions, évacuant à chaque spasme le liquide huileux qui m’inondait le cul.

— Pardonnez-moi, dis-je d’une voix rendue rauque par la jouissance... J’en mets partout...

— Laissez-vous aller complètement... Ne vous retenez surtout pas et jouissez, ordonna-t-il.

— Comme vous voudrez, haletai-je au sommet du plaisir...

Mon cul se relâcha. Le liquide jaillissait par saccades et je ne m’en souciais plus, jouissant d’une façon éhontée. Mon orifice distendu par les va-et-vient du cylindre chromé gargouillait à grands bruits...

— J’arrête ? demanda le docteur en plongeant le gode métallique à fond pour le laisser ainsi. Vous avez eu un bel orgasme anal.

Je reprenais mon souffle et ne pus répondre immédiatement.

Dans le silence, je pouvais entendre le bruit du liquide s’échappant de mon cul. Tout ça était pervers à souhait.

Je le regardai entre mes jambes ouvertes.

— Un autre, dis-je. Je veux un autre orgasme. Et je vais me masturber en même temps.

— Bravo... Ce serait vraiment bien si vous parveniez à vous faire jouir du clitoris vous-même... Allez, on reprend.

Il fit coulisser à nouveau le cylindre et je me branlai en ricanant intérieurement. Cet imbécile s’imaginait avoir réveillé mes sens endormis. Ils n’avaient jamais été aussi exacerbés.

Je jouis de nouveau, encore plus fort. Mon plaisir clitoridien transfigura mes sensations anales. A bout de force, je retombai à plat ventre, m’étalant dans la mare huileuse que mon derrière avait relâchée.

— Docteur, j’ai mal au ventre, murmurai-je sans oser le regarder. J’ai très envie.

— C’est normal... Il faut que vous alliez évacuer le produit qui est resté au fond de votre rectum. Les toilettes sont à droite. Ainsi que la douche...

Je me précipitai, mes mains collées aux fesses. Jamais je n’aurais cru avoir autant de ce liquide huileux en moi. Au fur et à mesure que je l’évacuais, il m’irritait d’une façon si puissante que j’eus un nouvel orgasme, assise sur les toilettes.

Je courus sous la douche bienfaisante. Je fis défiler tous ces moments pervers avec une excitation proche de la folie, me masturbant une nouvelle fois sous le jet chaud de la douche. Puis je me séchai et retournai dans le cabinet du docteur. La fille en blouse blanche m’accueillit d’un sourire. Elle était en train de nettoyer la table.

— Il vous a mis le sodomisateur, dit-elle, contemplant ma nudité d’un air vicieux.

— Oui... Excusez-moi pour les dégâts. Je n’ai pu me...

— J’ai l’habitude... ça leur fait toujours ça. Je vous ai entendue jouir. Je suis contente pour vous...

— Merci, répondis-je en rougissant... Au fait, c’est quoi ce produit huileux qu’il m’a injecté dans l’anus ? C’est incroyable. Je ressens encore des sensations, là.

— Je ne sais pas, ça vient des USA. C’est très puissant et ça décuple les sensations... Vous reviendrez ?

— Oui... Dès demain si c’est possible...

Le sexologue entra tandis que je me rhabillai. Il me demanda de me pencher en avant et glissa son index dans mon anus.

— Vous êtes restée ouverte, dit-il. Vous êtes encore excitée.

— Oui.

— Vous adorez vous faire enculer, pas vrai ?

— Oui... Surtout par votre appareil... Jamais je n’avais joui aussi fort.

Je sentis un restant d’huile me dégouliner de l’anus tandis que son doigt me fouillait. Il le retira... La fille nous regardait.

— Allez, dépêchez-vous de vous rhabiller, dit-il en me claquant les fesses de sa main. Votre ami doit trouver le temps long.

— Je reviens quand, docteur ?

— Ça dépend de vous...

— Dès demain, c’est possible ?

— Sans problème, murmura-t-il... J’espère que vous vous laisserez aller aussi bien qu’aujourd’hui.

Je réglai la séance. C’était cher mais le plaisir que j’en avais tiré n’avait pas de prix. Je rejoignis Jeffrey, le corps encore parcouru de frissons. Il m’attendait d’un air morne.

— Je t’ai entendue brailler de plaisir, me lança-t-il avec une rage contenue. Tu ne cries pas autant avec moi, espèce de garce.

Je rougis de plaisir sous l’insulte.

— Tais-toi, tu vas encore m’exciter et le docteur ne sera pas là pour me soulager. Allons-nous en...

Sur le chemin du retour, il ne desserra pas les dents. Quant à moi, je crois que je me suis endormie dans la voiture, épuisée et rassasiée...

CHAPITRE VI

Tout en quittant le Macumba avec la jolie blonde, je m’efforce de ne plus penser à cette période fertile en expériences nouvelles.

— Comment t’appelles-tu ? Moi c’est Niki...

— Winter Forbes. Je suis d’origine américaine.

— Où tu m’emmènes ?

— Dans une soirée sado-maso... Entre filles exclusivement. Tu peux refuser si ça ne te dit rien.

— Quel sera mon rôle ?

Elle éclate de rire en ouvrant la portière de sa voiture.

— Victime, évidemment. Esclave, dominée, humiliée...

— Je marche.

En route, je lui passe la main sous la jupe tandis qu’elle conduit.

— Vas-y, branle-moi fort, je suis très excitée, dit-elle.

Elle profite d’un feu rouge pour se laisser aller. Cuisses largement ouvertes, elle jouit sans retenue, sous l’œil stupéfait d’un passant. Elle m’inonde la main de mouille, se tortillant sur son siège, les yeux clos.

— Le feu est vert, dis-je.

Elle passe la première.

— Tu vas en baver, Niki. Les filles là-bas ne sont pas des collégiennes.

— Ça ne me fait pas peur.

— Nous allons te fouetter, te défoncer par tous les trous... Avec des tas d’objets bizarres. Te faire ramper, te maltraiter.

Elle m’excite follement. J’en ai tant vu et tant subi que ça ne m’effraye pas outre mesure.

— Nous arrivons, me dit-elle en s’arrêtant devant une magnifique propriété.

Je jette un œil alentour. Nous avons quitté Paris depuis un moment. Tout autour de la maison, il n’y a que la campagne déserte.

— Je vais devoir te bander les yeux, Niki. Tu n’y vois pas d’inconvénient, j’espère ?

J’accepte, le cœur battant et me retrouve plongée dans la nuit... Que va-t-il m’arriver, maintenant ?

CHAPITRE VII

Je retournai chez le docteur Muller. Non seulement pour les six séances prescrites, mais pour d’autres encore. Finalement je pris l’habitude d’y aller tous les jours pendant ma pause du déjeuner.

Me priver de nourriture ne me dérangeait pas. Je maigris pourtant beaucoup. Sans doute que mes abus sexuels pesaient dans la balance, si je peux dire. D’après Muller, mon corps devenu longiligne et mes yeux cernés me rendaient d’autant plus attirante et je respirais la sensualité.

Je retournai ensuite à mon travail, vidée de toutes forces et les organes en feu. Mon patron me regardait en coin, intrigué sans doute. Il n’osa pourtant pas m’en parler à l’époque.

Jeffrey souffrait de se sentir écarté de mes turpitudes. Me voir partir le matin les yeux brillants et rentrer le soir épuisée le rendait malade.

— Tu t’es encore fait défoncer le cul par ton sale toubib. Un jour. Il va finir par t’esquinter, ce type.

— Pauvre jaloux. Tu ne sais même pas de quoi tu parles. Si ça te déplaît à ce point, tu n’as qu’à me proposer autre chose.

Jeff se prenait la tête à deux mains.

— Et baiser normalement, tous les deux, ça ne te viendrait pas à l’idée ?

— Ça, c’était avant, mon vieux. Tu m’as fait découvrir le vice. Maintenant, tu dois faire avec.

J’étais cruelle mais Jeff ne m’inspirait plus qu’aversion. Je lui en voulais plus que jamais d’être devenue une droguée du sexe. J’étais esclave de mon corps et n’y pouvais plus rien.

Un soir, je lui proposai d’aller me livrer à des inconnus au bois de Boulogne. Comme je m’y attendais, il refusa.

— Tu es devenue complètement folle, dit-il. Tu devrais faire une thérapie. Je connais un très bon psy et...

— Est-ce qu’il a une grosse bite ?

Il me regarda avec mépris.

— Pauvre Niki... Je suis sérieux, tu sais.

— Tu m’ennuies. Si tu ne veux pas m’accompagner, j’irai toute seule.

Il finit par céder, de peur qu’il ne m’arrive une sale histoire. Il est vrai que j’étais totalement déréglée et que je ne me rendais plus compte de ce que je faisais.

Nous partîmes un soir d’été vers un nouvel exutoire. Ce ne fut pas compliqué. Jeff gara sa décapotable dans une allée grouillante de silhouettes occupées à on ne sait quelles coupables perversités. Je demandai à Jeff de me baiser. Il me déclara en être incapable.

— Branle-moi alors...

Je remontai ma jupe et mis le siège en position couchette. Il me pénétra sans conviction mais j’étais si excitée que ses doigts me firent partir au quart de tour. Je gémis et me tortillai si bien qu’au bout de quelques minutes, nous étions entourés d’une troupe de badauds. La queue à l’air, appuyés sans complexe aux portières, ils se branlaient en me regardant jouir.

Mais Jeff n’était destiné qu’à me servir de faire-valoir. Je descendis de voiture et m’offris à la petite foule qui s’agglutinait. Sans que personne prononce la moindre parole, ils se mirent à me palper, à m’explorer de leurs doigts avides. Je distribuai à la ronde une vingtaine de préservatifs, ce qui était un message on ne peut plus clair. Puis je leur fis le coup de la crème chantilly, m’en barbouillant copieusement les orifices.

— Tiens-moi la main, Jeff, dis-je en m’accoudant à la portière, croupe tendue.

A peine avais-je pris cette position qu’un sexe dur s’enfonçait au fond de mon vagin... sans que je me soucie de me retourner pour voir son propriétaire. Je jouis immédiatement, avant même qu’il s’agite en moi, tant ma lubricité m’excitait. Je me mis à gémir, cherchant le regard de Jeff et lui serrant la main convulsivement.

— Vas-y salope, donne-toi à fond puisque tu aimes ça, grinça-t-il d’un air méprisant.

Ce ne fut qu’une longue succession de bites m’empalant au plus profond, passant au hasard de mon sexe à mon cul. Mes deux orifices étaient aussi béants l’un que l’autre.

Tout le temps que dura l’expérience, je ne quittai pas le regard de Jeffrey, lui offrant mon visage déformé par la jouissance. Et cela contribua à me faire jouir plus fort encore. Je ne prenais plus garde aux gens qui se pressaient derrière moi, j’oubliais les cris et les bousculades, les râles de plaisir et les insultes ; je ne vivais que par mes orifices dégorgeants de mouille et de chantilly. Je les présentais de la façon la plus efficace possible et m’amusais des regards accablés de mon homme.

— C’est bon... c’est si bon, Jeffrey. Je jouis comme une folle.

Il me pétrissait la main et me regardait défaillir avec l’expression du type qui découvre la vérité du monde. Et le monde, je le savais maintenant, n’était que boue, vice et violence.

— Je ne veux plus te voir, murmura-t-il alors que je poussais des cris sourds et agitais mes fesses en cadence.

— Moi non plus, je ne peux plus me voir, lui répondis-je... Je me fais honte. Aïe !

Un type venait de m’enculer brutalement et je fermai les yeux, m’abandonnant à son étreinte violente.

Le stock de préservatifs s’épuisa et moi aussi. Cela durait depuis si longtemps que mes orifices défoncés ne ressentaient plus rien.

— La fête est finie, messieurs, lançai-je à la ronde, et ils disparurent dans la nuit en quelques instants.

— Salope... me dit Jeff tandis que je m’accroupissais le long de la voiture pour soulager un besoin pressant.

Je ricanai puis soudain, je ne sais pourquoi, ma gorge se serra. Une irrépressible envie de pleurer m’étreignit. C’était terrible. Je fondis en larmes, prise d’un désespoir sans nom. J’éprouvais une souffrance atroce, une nostalgie cuisante et ridicule de mon innocence à jamais perdue.

— Pardonne-moi, Jeff, bredouillai-je en remontant dans la voiture. Je te hais tellement pour ce que tu as fait de moi, si ni savais...

— C’était déjà en toi, petite pute, répondit-il d’une voix brisée. En toi depuis toujours !

Nous roulions vite. J’essuyai mes larmes, et les cheveux au vent, éclatai d’un rire hystérique autant que douloureux.

— Pauvre type, Jeff, tu n’es qu’un pauvre type. C’est toi qui m’as rendue folle, salaud !

— Tu n’es qu’une pute de seconde classe, répliqua-t-il.

Je partis à nouveau d’un fou rire, avec des larmes dans la gorge.

— Je te prédis la fin de ta carrière, Jeffrey. Tu n’es plus fichu d’écrire un article potable. Peut-être deviendras-tu toi aussi une pute de seconde classe...

Il me balança une gifle et nous en restâmes là. Je sortis ma flasque de gin — elle ne quittait jamais mon sac à main — et la vidai entièrement. Les lumières des Champs-Elysées nous faisaient fête mais j’étais déjà loin. La tête me tournait, sous ma jupe mon vagin palpitait comme un cœur défaillant et mon rimmel dégoulinait sur mes joues. Jeff n’y comprenait rien.

CHAPITRE VIII

Winter me tire par la main, je trébuche sur les degrés d’un interminable escalier.

Au loin, on entend de la musique.

— Va doucement, dis-je...

— Nous arrivons bientôt.

Nous empruntons ce qui me semble être un long couloir. Mes pieds s’enfoncent dans une épaisse moquette. On s’arrête. La musique est toute proche maintenant.

— De l’autre côté de la porte t’attendent le plaisir et la douleur, me dit Winter d’une voix douce. Tu peux encore repartir... Je te raccompagnerai.

— Non, je reste.

— Alors, à partir de maintenant tu dois tout accepter sans broncher. Sitôt cette porte ouverte, tu ne pourras plus revenir en arrière. Tu seras entre leurs mains pour la nuit ; quoique tu puisses tenter pour t’échapper. Tu ne pourras que subir... D’accord ?

— D’accord...

Le bruit de la clef. La porte s’ouvre, la musique m’assaille. Eclats de voix féminines, chaleur lourde. Winter me tire à l’intérieur. J’entends des applaudissements.

— Elle est encore parvenue à en trouver une ! Bravo Winter, tu es géniale.

— Je l’ai dénichée au Macumba... Une petite salope qui s’appelle Niki. Touche-moi ça, Bridgette.

Des mains me palpent la poitrine, les fesses et le ventre.

— Un vrai corps de putain, commente Winter.

— Retrousse ta jupe, salope, me dit Bridgette.

Sa voix rauque à l’accent anglo-saxon prononcé est dure et sans appel. J’obéis, le cœur battant. Elle passe un doigt nerveux entre les lèvres poisseuses de mon sexe.

— Tu mouilles... C’est un péché, un grave péché... Tiens !

Et je reçois une gifle retentissante. La tête me tourne. Je serre les lèvres et souris crânement.

— Viens par ici, Niki, on va te baptiser... Bridgette m’entraîne, je me heurte à un meuble. J’entends des voix de filles commenter les courbes de mon corps.

— Pose tes mains sur la table et penche-toi en avant... Ecarte les jambes, remonte ta jupe... Allez, vite !

Je m’exécute. Je sens qu’elle m’étale quelque chose de crémeux entre les jambes et sur la raie des fesses. Ça se met à me brûler atrocement mais je tiens bon.

— C’est de la moutarde de ton cher pays... Tu aimes, petite frenchie ?

Mes larmes jaillissent. Mon clitoris irrité par la moutarde se met à bander douloureusement.

Je reconnais la voix de Winter. Elle a changé, elle est très dure :

— Bridgette va t’attacher. Viens par ici, putain. Je me laisse tirer puis je sens qu’on manipule des chaînes, qu’on m’attache les poignets avec des sangles de cuir. On m’écarte les jambes, on me lie les chevilles. Je mouille d’une façon honteuse. Les chaînes se tendent à grand bruit et je suis soulevée du sol. D’autres bruits de chaînes, je sens mes cuisses s’ouvrir démesurément. Je me balance légèrement, suspendue en l’air. Ça me tire sur les bras d’une façon pénible mais pas question de me plaindre. Je suis trop avide de ce qui m’attend.

— A toi, Ashley, dit Bridgette avec autorité.

Une main étale un produit gras et épais entre mes fesses écartées. Puis je sens un gros objet cylindrique me distendre l’anus. Je ne peux réprimer un cri de douleur et m’agite en vain sur mes chaînes.

— C’est trop gros... Arrêtez.

— Ferme-la... Et tâche de t’ouvrir correctement, si tu ne veux pas qu’on te déchire.

Je pousse désespérément pour aider l’engin à pénétrer. Jamais un gode aussi gros ne m’a forcée. Le cylindre métallique continue à progresser, me dilatant monstrueusement. Je me mets à geindre, moitié douleur, moitié plaisir. La chose continue son chemin, de plus en plus profondément. La douleur s’efface, je sens l’orgasme arriver tant je suis remplie. Je ne peux réprimer mes râles.

— Défense de jouir, putain, crie Ashley en me meurtrissant la pointe d’un sein.

Je me tais aussitôt et me mords les lèvres pour étouffer mon plaisir. Celui-ci est très fort. Le cylindre métallique est maintenant si loin et me dilate à un tel point que je subis un orgasme irrépressible. Et pourtant la fille ne me branle pas, se contentant de peser dessus pour qu’il progresse.

— Elle en a avalé trente centimètres... On arrête, dit Ashley.

— Bloque-le avec la ceinture.

Elles me passent une ceinture autour de la taille, sans doute reliée au gode car celui-ci reste au fond de mes entrailles, bien qu’Ashley l’ait de toute évidence lâché.

Une voix résonne tout près de mon oreille. C’est Winter.

— Le gode va rester en toi une partie de la nuit. Quand tu repartiras d’ici, ton cul aura été si dilaté qu’il ne se refermera plus jamais complètement.

— Vous êtes des salopes, dis-je entre deux râles de plaisir.

— Il vaut mieux que tu sois bien large... Tu ne sais pas ce qu’elles vont lui administrer, à ton joli cul, quand elles auront ôté le gode.

— Ça va, Winter, fiche-lui la paix, lance Bridgette... Et toi, Mary, tu peux commencer.

Le fouet siffle et me cingle le derrière. Je gémis. De douleur d’abord mais aussi de plaisir. A chaque fois que je me trémousse sous les coups, l’énorme gode m’arrache un cri de jouissance. La lanière me cingle, je jouis et j’ai mal, je pleure. Mon sexe dégouline de liqueur poisseuse, mon clitoris est bandé au maximum, je ne sais plus où j’en suis.

— Continue, Mary... Plus fort, ordonne Bridgette.

Le fouet a atteint mon clitoris. Celui-ci vibre, je m’agite frénétiquement au bout de mes chaînes, égarée par la puissance de mon plaisir qui irradie vers mon rectum. Je serre convulsivement les fesses, comprimant l’énorme cylindre d’acier qui m’écartèle, pour mieux jouir du cul. Les coups pleuvent, je défaille, je pousse sur mon anus au comble de l’orgasme. Je sens que j’urine. La pisse m’inonde les cuisses et je crie, je geins. Je suis une vraie bête à jouir et à souffrir.

— Ça suffit, crie Bridgette... Laisse-la achever son orgasme.

Je continue à me tortiller dans le silence, poussant sur mon rectum et ma vessie, me vidant sans pouvoir me retenir et gémissant de plus en plus faiblement.

Je sens une bouche s’abreuver entre mes cuisses, à même ma vulve. Je tente d’arrêter le flot qui s’écoule.

— Continue à pisser... Allez, pousse, me crie la fille agrippée à mes hanches.

J’obéis, lui inondant le visage de mon dernier jet. Je suis totalement excitée et hagarde. Aveuglée. Mes sensations sont décuplées. Je me fais honte d’être aussi perverse mais malgré tout je pousse, tentant de satisfaire la garce qui me boit.

— J’ai fini... dis-je d’une voix faible.

Le fouet reprend, sur mes seins cette fois. L’extase est totale. Mes pointes se tendent, des ondes délicieuses en partent et rayonnent vers mon ventre. Mon vagin secrète une mouille épaisse et abondante. Je n’en peux plus d’attente exacerbée.

— Baisez-moi... Mais baisez-moi, je supplie en vain.

Je rêve d’une main venant combler ma vulve béante de désir, mais seule la lanière du fouet continue son manège, m’excitant toujours plus la pointe des seins. Je sombre dans une torpeur résignée, jouissant des seins et frustrée du reste...

CHAPITRE IX

Jeffrey partit en Indonésie pour un reportage. Ces quelques semaines de séparation éviteraient peut-être le pire entre nous. Je ne savais même pas si je l’aimais encore...

C’est pendant son absence que j’ai connu Sonia. Elle est devenue ma maîtresse. Et aussi le grand amour de ma vie.

J’étais partie sur les Champs-Elysées dans le but de me trouver une paire de talons pour l’été. Après quelques hésitations, je finis par dénicher les chaussures de mes rêves. J’entrai dans la boutique. Il était dix heures du matin, j’étais la seule cliente. Une jeune fille brune vint vers moi d’un pas nonchalant. Elle était très séduisante. Elle m’adressa un chaleureux sourire.

— Il n’y a pas foule, dis-je, histoire de dissimuler mon trouble.

— Les gens sont partis en week-end...

Elle partit à la recherche de mes chaussures et je m’assis au fond du magasin.

Elle reparut, toujours souriante, et se mit à genoux à mes pieds, ouvrant la boîte d’un air appliqué. Je lui tendis mon pied droit et elle enfila la chaussure.

— Tendez votre jambe, murmura-t-elle.

Ce que je fis. Je la surpris à jeter un regard furtif entre mes cuisses légèrement ouvertes. Je ne sais pourquoi cela m’électrisa à ce point. Toujours est-il que, mue par un réflexe aussi rapide que spontané, je les écartai alors largement, lui offrant sans ambiguïté la vue de mon sexe nu et totalement épilé.

Elle me regarda en rougissant.

— Votre autre pied, s’il vous plaît.

Le contact de sa main sur ma cheville me fit frissonner. J’avais désormais les sens en alerte et le démon qui couvait en moi venait d’ouvrir un œil. Ma vulve se contracta. Quelque chose de chaud s’accumula entre les lèvres collées de mon vagin, prêt à dégouliner au moindre mouvement.

Elle prit son temps pour me mettre le deuxième escarpin, tout à fait consciente que je la voyais se rincer l’œil.

La chaussure était à mon pied mais sa main ne quittait toujours pas ma cheville. Son regard allait de mes yeux à mon sexe, interrogativement.

Elle remonta doucement, me frôlant le mollet puis s’arrêta, guettant un signe de ma part. Je jetai un coup d’œil machinal derrière moi, vers la porte d’entrée éclaboussée de soleil.

— N’ayez crainte, je surveille, murmura-t-elle d’une voix altérée.

Nous nous étions comprises.

Sa main monta plus haut, m’effleurant le genou. Ma gorge devint sèche. Nous ne nous quittions pas du regard, les joues en feu. Sa main progressa, me frôlant la cuisse. Ma peau était devenue d’une sensibilité inouïe. Les muscles tendus, la mâchoire serrée, je sentis mes yeux s’embuer à force de se noyer dans les siens.

Elle parvint à mon sexe et son regard m’échappa enfin. Elle se concentra sur ce qu’elle faisait, se passant la langue sur les lèvres d’une façon inconsciente. Son index écarta délicatement les pétales de mes lèvres. Je sentis immédiatement le trop-plein de mon foutre s’écouler alors que son doigt s’enfonçait en moi lentement.

Les narines palpitantes, elle semblait fascinée par sa propre audace, et n’osait plus me regarder. Elle me força le vagin à deux doigts, tout à coup. Avec adresse, elle les fit tourner.

— Le clitoris, murmurai-je d’une voix défaillante.

Ses doigts gluants ressortirent et s’y plaquèrent. J’étreignis convulsivement les bras du fauteuil et soulevai mon bassin, accompagnant les mouvements de son index.

Cette fille était si experte que je jouis presque aussitôt. Elle me regarda subir l’orgasme et dans ses yeux, je pouvais lire une intense curiosité. Elle étudiait mes réactions, y modulant le rythme de ses doigts avec perfection. Elle sut s’arrêter au bon moment, juste avant que mon clitoris irrité ne devienne douloureux. Puis elle replongea son regard entre mes cuisses ouvertes et promena ses doigts le long de ma fente engluée. Je la vis frotter son pouce contre l’extrémité de son index visqueux puis l’écarter, semblant s’amuser des longs filets de mouille qu’elle faisait naître.

— Ma petite culotte est toute mouillée, me dit-elle en me surveillant par-dessous d’un œil trouble.

— Offrez-la-moi, répondis-je d’une voix sourde.

Elle sourit effrontément et, passant derrière la caisse, s’en débarrassa en un clin d’œil.

— Tenez... C’est pour vous.

Elle me la tendait du bout des doigts d’un air faussement candide. Je la pris. Elle était trempée. Je la portai à mon nez et elle rougit.

— Ne faites pas ça... C’est sale.

— Elle sent la mouille et le pipi, murmurai-je, complètement excitée. Vous avez des toilettes ?

Elle me désigna une porte face à moi et je courus m’enfermer aux W.-C. J’étais comme folle. Je m’assis sur la lunette et portai la culotte souillée à ma bouche, j’en léchai l’entrejambe parfumé et poisseux, me branlant le clitoris d’un doigt fébrile. L’orgasme survint immédiatement tant mon geste pervers m’excitait. Je ne pus étouffer mes râles et je restai arc-boutée, tremblante, le slip de cette fille collé au visage, durant d’interminables secondes. Puis soudain, effrayée par mon égarement, je baissai ma jupe, enfouis le slip dans ma poche et je sortis, le rouge aux joues.

Une de ses collègues était arrivée entre-temps et cela m’aida à dissimuler ma honte.

— Vous prenez les chaussures aussi ?

Je rougis encore plus.

— Bien sûr, répondis-je sans la regarder.

Je lui tendis ma carte de crédit.

— Belle journée, me fit l’autre fille... Ça change, n’est-ce pas ?

— Vous avez raison... C’est véritablement une belle journée, acquiesçai-je en prenant le sac qu’elle me tendait.

Quant à ma petite branleuse, je la vis du coin de l’œil noter fébrilement quelque chose sur mon ticket.

— Ne l’oubliez pas, me dit-elle en me le collant dans la main. Ça peut toujours servir...

C’était évidemment son téléphone. Nous nous tendîmes la main. Elle me la pressa fortement.

— On se reverra certainement, murmurai-je, de nouveau électrisée par le contact de sa peau.

Puis je tournai les talons et filai sans me retourner.

Je fantasmai plusieurs jours sur cette fille et sa petite culotte, ne me privant pas d’utiliser celle-ci pour mes séances de masturbation effrénées. Puis elle perdit de son odeur et j’en restai terriblement frustrée. Non que je fusse particulièrement fétichiste mais ce slip établissait un lien privilégié entre la petite vendeuse et moi. C’était comme si elle était déjà mon amante en titre. Pourtant, je ne parvenais pas à l’appeler. Quand je m’apprêtais à le faire, je devenais timide et empruntée. Alors qu’à l’évidence cette jolie petite perverse ne demandait que ça.

Un soir pourtant, n’y tenant plus, je composai son numéro. Je tombai sur son répondeur. Le son de sa voix chaude me mit à nouveau en émoi. Je raccrochai avec rage, plus contrariée que je l’aurais supposé. Je réessayai plusieurs fois au cours de la soirée, reposant le téléphone sans me résoudre à lui laisser un message. Plus les heures passaient, plus je m’entêtai. Ça devint obsessionnel. Le cœur battant, je composai ce numéro, et je me décidai enfin.

— C’est Niki... Votre cliente de l’autre jour. Je suis certaine que vous vous souviendrez. Il est une heure du matin et votre petite culotte s’ennuie sans vous... Rappelez-moi, n’importe quand. Faites-le, je vous en supplie...

Puis j’attendis, incapable de fermer l’œil, m’abrutissant à lorgner mon téléphone une bonne partie de la nuit. Au matin, épuisée, je finis par céder au sommeil.

La sonnerie me fit sauter au bas du lit. Je me ruai sur le téléphone, les jambes flageolantes.

— C’est Niki ? Je suis bien chez Niki ?

C’était elle.

— Oui, oui... C’est moi, bredouillai-je.

— C’est vous qui avez inondé mon répondeur d’appels sans messages ?

— Je... C’est ridicule.

— Pourquoi ne pas m’avoir parlé dès la première fois ?

— Je ne savais pas quoi dire. J’espérais tomber enfin sur vous.

— Que me voulez-vous ?

Elle ne m’aidait pas beaucoup. J’étais parfaitement incapable de discuter de cette façon.

— Je me suis masturbée en pensant à vous... Depuis des jours. Avec votre slip sur mon visage, lançai-je sans ménagement.

C’était comme se jeter à l’eau. Tant pis si elle raccrochait, je n’avais rien à perdre.

— Continuez, vous m’intéressez, dit-elle à mon grand soulagement.

— J’ai envie de vous. Je crève d’envie de vous.

J’entendis sa respiration s’accélérer.

— Vous êtes en train de m’exciter, murmura-t-elle d’une voix étranglée.

Je continuai sur ma lancée, excitée moi aussi.

— J’aimerais que vous veniez chez moi, maintenant. C’est dimanche... Je vous attendrai dans mon lit, nue. Les clefs seront sous le paillasson. Vous entrerez doucement et me surprendrez dans mon sommeil. Vous soulèverez le drap, vous m’écarterez les cuisses sans me réveiller. Et puis vous me lécherez... Vous me faites bander, Sonia... Je suis trempée, rien que de vous parler.

Un gémissement sourd à l’autre bout du fil. J’écoutais, folle d’excitation. Puis j’entendis ses râles de plaisir avec une émotion indescriptible.

— Moi aussi, je jouis, râlai-je dans le combiné.

L’orgasme me déchira le bas-ventre, puis ce fut le silence.

— Sonia ? Ça va ?

— J’arrive, répondit-elle, donnez-moi votre adresse.

Je le fis et elle raccrocha. Je mis la clef sous le paillasson. Puis je me lubrifiai les orifices avec un soin pervers et retournai au lit, me nichant sous les draps.

J’attendis, couchée en chien de fusil, sexe et croupe tendus vers l’entrée de ma chambre. Je lui offrais d’avance mes trous impatients et huilés. Le temps passant, je me mis à mouiller abondamment. C’était délicieux. Je guettais les bruits de palier. Tout était calme, jamais je n’avais été aussi exaltée à l’idée de faire l’amour avec une fille et cette attente était d’autant plus exquise que je tombais de sommeil et m’accrochais à la réalité dans une sorte de torpeur douillette.

Je fantasmais d’une façon étonnante. Mes expériences avec Sandrine, bien qu’agréables et terriblement perverses, ne m’avaient jamais mises dans un tel état. Rien que d’imaginer le cul de cette Sonia, je m’agitais dans le lit, parcourue de frissons voluptueux.

Le bruit de la clef dans la serrure me fit sursauter. Je fermai aussitôt les yeux, feignant être plongée dans un sommeil profond. Mais mes reins se creusaient, mes fesses s’ouvraient.

Je l’entendis pénétrer dans la chambre. Elle était maintenant toute proche, derrière moi. Contemplant sans doute mon derrière saillant tendu vers elle sous les draps.

J’entendais sa respiration précipitée, je pouvais sentir son parfum. Le lit grinça légèrement sous son poids. Le drap glissa le long de mon corps, dénudant mon dos creusé, mon cul écarté et offert. J’étais maintenant entièrement nue sous ses yeux. Je sentis son regard entre mes cuisses et j’avais beaucoup de mal à feindre le sommeil. Soudain, sa main frôla mon dos. J’étais tendue, mon cœur et mes tempes battaient follement. Ses doigts coururent légèrement le long de mes reins, comme pour en apprécier la douceur moite. Puis, ils glissèrent entre mes fesses ouvertes. Dans la position où j’étais, son index glissa naturellement le long de ma raie huileuse et s’enfonça de lui-même au fond de mon cul. Je le sentis disparaître jusqu’aux phalanges. Je retins un gémissement de plaisir. Son doigt m’ouvrait, me fouillait et tournait avec insistance. J’étais déterminée à ne pas laisser transparaître mes émotions, mais ça devenait difficile. Son doigt ressortit alors que j’étais au bord de la jouissance. Le lit bougea légèrement. Voilà qu’elle me léchait l’anus. Sa langue força mon trou et celui-ci s’ouvrit docilement. Elle en goûta l’intérieur. Sa langue râpeuse glissait sur mes parois anales d’une manière exquise. Quand enfin elle quitta mes fesses, j’étais inondée et vibrante, prête à laisser éclater ma jouissance. Elle descendit jusqu’à ma vulve, sa langue s’englua entre mes lèvres. Je sentis ma mouille s’écouler le long de ma cuisse. Elle me lapait délicatement, sans se presser. Quand enfin elle remonta jusqu’à mon clitoris, que ma position lui exposait complaisamment, je ne pus réprimer un gémissement. Elle cessa aussitôt. Nous restâmes quelques secondes comme hors du temps. Elle, la langue rivée à mon bourgeon durci et moi, tendue comme un arc. Puis me croyant de nouveau profondément endormie, elle reprit sa succion.

Mon clitoris enfla, devint douloureux. Elle le sentit sûrement sous sa langue car elle redoubla d’efforts. J’allais bientôt jouir et laissai échapper malgré moi des râles sourds, tout en cambrant les reins.

— C’est bon, n’est-ce pas ? dit-elle. Tu me diras quand tu te sentiras partir.

— Oui, je te le dirai, articulai-je avec effort, tremblant de tout mon corps.

— Ton sexe sent fort. Ton odeur m’excite.

Sa phrase me fit haleter. Je me tendais en arrière, terriblement excitée.

— Lèche... Ça y est... Je jouis.

— Pisse, ordonna-t-elle, collant sa bouche à mon vagin et m’empoignant les hanches... Vas-y, pisse-moi dans la bouche.

Cette fille était sacrément vicieuse. Enfin une partenaire à la hauteur de mes fantasmes, me dis-je en me laissant aller.

Elle me maintint solidement le cul en arrière et sa bouche m’aspira goulûment tandis que je lui envoyai un jet brûlant en plein visage. Jouissant comme une folle, je poussai des han inarticulés tout en donnant de violentes ruades. Abasourdie de plaisir, je me retrouvai sur le dos, bras et jambes ouverts, achevant d’inonder mes cuisses et le drap, secouée de frissons.

Sonia m’escalada et vint coller sa bouche à la mienne, m’offrant une gorgée de moi que je bus avidement. Nous roulâmes l’une sur l’autre. Je l’écrasai de mon poids, lui fouillant la bouche de ma langue. Je cherchai sa fente sous sa jupe. Je me mis à lui masser la vulve à travers sa culotte poisseuse. J’enfonçai mon doigt, faisant disparaître le tissu de l’entrejambe entre ses lèvres bombées. J’insistai, à deux doigts, lui enfournant son slip au fond du vagin. Elle poussa un cri et s’ouvrit. Je lui branlai la chatte, déchirant de mon autre main le tissu. Puis je le poussai à l’intérieur, jusqu’à ce qu’il y disparaisse. Les yeux de Sonia s’ouvrirent démesurément. De la voir jouir ainsi m’excita tellement que je perdis la tête, lui fouillant la vulve, poussant toujours plus loin la culotte au fond d’elle. Celle-ci n’était plus qu’une boule de satin gluant lui distendant le vagin. Sonia poussait des cris d’une voix plaintive, m’excitant de la voix et du regard.

Son sexe devint un pot de miel brûlant. Elle jouissait par vagues successives, jambes en l’air, et je pouvais suivre sur son visage la montée de ses orgasmes. Ses narines palpitaient, elle bougeait la tête de droite à gauche puis disait oui et poussait un grand cri. Aussitôt, elle me poissait la main et je redoublais d’efforts, lui dilatant la vulve à quatre doigts, entrant et sortant sa culotte, m’en servant comme d’un gode improvisé.

— Tu aimes te faire défoncer, hein ? Dis-le que tu aimes !

Sans lui laisser une seconde de répit, je descendis entre ses cuisses.

— Oh oui... gémit-elle alors que je plongeais ma langue dans sa mouille.

Je bus à son sexe avec avidité. Jamais je n’avais autant désiré une femme. Je la léchai sans reprendre haleine. Au moment où elle m’empoigna la nuque en râlant follement, je lui fourrai deux doigts dans l’anus. Elle s’écarta les fesses. Je lui défonçai le cul tout en lui aspirant le vagin et le clitoris.

— J’ai joui... arrête.

Elle me suppliait d’une voix chavirée et moi, telle une furie, je continuais à lui branler le rectum, sourde à ses appels.

— Tu... tu me fais mal.

Je retirai mes doigts à regret. Elle s’étira puis resta les bras en croix, abasourdie. Des gouttes de sueur perlaient sur son front, elle respirait à petits coups rapides, essayant de reprendre son souffle.

— Je sens qu’on va bien s’amuser, toi et moi, dis-je, la contemplant avec l’orgueil d’un mâle dominant sa femelle.

Je lui proposai un petit déjeuner qu’elle accepta avec empressement. Je fonçai à la cuisine le préparer.

Cela me fit un drôle d’effet, soudainement. Je me revis jouant la même scène ou à peu près, des années auparavant. Je venais de rencontrer Jeffrey. J’étais amoureuse. Je lui préparais le même petit déjeuner... en chantonnant comme aujourd’hui. Et chanter était une chose que je faisais très rarement. Uniquement quand l’amour me tombait dessus sans crier gare.

Sonia entra dans la cuisine, tout sourire.

— Je t’ai piqué un peignoir... Je me mets où ?

Je lui désignai une chaise, d’un geste vague. J’étais fascinée. Qu’avait-elle de spécial ?

— T’es bien foutue, Niki... Sacrément bien foutue.

Je rougis, réalisant que j’étais encore à poil. J’eus le réflexe idiot de coller ma main sur mon sexe. Elle éclata de rire.

— Après ce qu’on vient de faire, tu charries !

J’étais plutôt crispée. Je partis enfiler le peignoir de Jeff, plus pour dissimuler mon trouble qu’autre chose.

Quand je revins, elle déjeunait de bon appétit.

— Du café, Niki ?

Elle me servit, me scrutant avec attention, puis dit :

— Tu sais, depuis la boutique, je n’ai fait que penser à toi... J’ai attendu ton coup de téléphone, et je flippais, car moi, je n’avais aucun moyen de te retrouver...

Elle avala son jus d’orange d’un trait.

— Je suis très heureuse d’être ici avec toi, tu me plais beaucoup.

Je me sentis rougir de confusion.

— Tu vas un peu vite. On se connaît à peine.

Elle me rejoignit et s’assit sur mes genoux.

— Donne-moi tes lèvres, Niki...

La bouche entrouverte, elle dardait ses yeux brillants dans les miens. Je me sentis fondre et fermai les yeux. Ses lèvres chaudes frôlèrent les miennes et je tressaillis. Je me mis à saliver.

Sa langue me pénétra, me fouilla. Elle m’aspira, me but, me mordilla. Je sentais ma vulve se contracter, les pointes de mes seins durcir, mon corps entier réagir à son baiser. Enivrée par l’odeur de ses cheveux et toujours rivée à sa bouche, je cherchai ses seins sous le peignoir entrouvert. J’en titillai les pointes. La langue de Sonia s’affola dans ma bouche.

— Tu me fais mouiller, murmura-t-elle.

Elle écarta les cuisses et j’y enfonçai mes doigts. Elle frissonna et cacha son visage au creux de mon épaule. Je ressortis mes doigts gluants. Sonia gémit.

— Ça te fait des choses ?

— Oui, beaucoup, me glissa-t-elle à l’oreille.

Je replongeai aussitôt mes doigts. Sonia me mordit l’épaule. Je m’amusai à faire chuinter sa vulve juteuse en la lui dilatant à l’extrême.

Haletante, elle me dit que l’orgasme arrivait déjà. J’observais mes doigts, les faisant tourner et m’excitant de voir béer sa vulve pleine de foutre. Ça coulait en permanence. Sonia m’étreignit la nuque.

— Ça y est ! Je jouis...

Sa respiration se fit saccadée, sa vulve m’inonda la main. J’étais si excitée de la voir se trémousser sur mes cuisses que je la branlai alors comme une dingue. Elle perdit tout contrôle, glissa de mes genoux jusque sur le carrelage. J’accompagnai son mouvement. Les yeux exorbités, elle râla. Puis son regard se voila. Elle poussait si fort que son vagin se retroussa. Mes doigts plongeaient et replongeaient avec un bruit de ventouse follement excitant. Je ne me lassais pas de la vue de sa moule dilatée. Son anus s’ouvrit spasmodiquement tandis que l’orgasme la submergeait totalement. Abasourdie de plaisir, elle rampa, râlant tandis que ma main pataugeait en elle comme dans un bol de crème. Elle s’agrippa des deux mains à un pied de la table.

— Nooon... arrête, gémit-elle d’une voix méconnaissable.

Cuisses refermées, elle gardait ma main prisonnière au fond de sa chatte.

Elle resta ainsi un bon moment, reprenant son souffle. Puis je sentis ses muscles vaginaux se détendre, elle entrouvrit les cuisses. Je retirai ma main avec précaution et lui barbouillai le ventre de sa mouille.

Elle sourit. Elle paraissait à bout de forces. Avant qu’elle ne reprenne ses esprits, je la fis rouler à plat ventre. J’enfouis mon visage entre ses fesses, me saoulant du parfum de son cul mollement abandonné, frottant mon nez et ma bouche le long de sa raie. Elle gémit doucement. Je lui agrippai les hanches et la forçai à se mettre à quatre pattes, continuant à lui dévorer le cul. Il s’ouvrit, se retroussa, un liquide chaud et visqueux s’accumula sous ma langue.

— Tu me donnes envie, dit Sonia faiblement. Arrête... ou alors, encule-moi.

Je saisis la plaquette de beurre ramolli qui traînait sur la table et lui en étalai plein les fesses et dans l’anus. Elle se laissa faire en geignant.

— Branle-moi fort...

J’obéis sans me faire prier, lui enfilant trois doigts d’un coup. Ses sphincters se relâchèrent aussitôt.

— Mets ta main entière. J’ai l’habitude de me faire enculer.

— Tu es sûre ? répondis-je en mettant mes cinq doigts en pointe à l’entrée de son cul dégoulinant de beurre fondu.

— Mais vas-y... Je n’en peux plus d’attendre !

— Tiens, puisque tu la veux, la voilà ma main !

A mon grand étonnement, elle fut proprement avalée par son cul et y disparut jusqu’au poignet sans aucune difficulté.

— Enfonce encore, gémit Sonia en se cramponnant au pied de la table.

Ma main buta au fond de son rectum. C’était brûlant, terriblement dilaté et palpitant. Je restai ainsi immobile, savourant l’instant pervers.

— Fais tourner ta main, continua Sonia sourdement.

Je fis ce qu’elle me dit. Son fourreau anal se gorgea aussitôt de sécrétions et l’orifice gargouilla sous mes caresses.

— Ça vient... Tourne plus vite.

Sonia rua, s’empalant jusqu’à mon avant-bras puis se dégagea pour s’enfoncer de nouveau. Son rythme s’accéléra, sa respiration aussi. Ma main se mit à nager littéralement tant son cul s’ouvrait soudain. Elle poussa sans retenue, m’éclaboussant de son foutre et jouit à grands cris. Enfin, elle se laissa tomber à plat ventre, fesses et jambes serrées.

— Ne bouge plus, supplia-t-elle. C’est trop bon !

Je laissai ma main engluée au fond de son rectum et attendis le cœur battant que cessent les contractions. Je pouvais sentir ses parois gluantes s’ouvrir et se resserrer sur mes doigts au rythme de sa jouissance.

— Ça y est, murmura Sonia d’une voix éteinte. Retire-le tout doucement.

Elle desserra l’étau de ses fesses en frissonnant. Je regardai avec une excitation profonde mon poignet puis ma main réapparaître. J’essuyai mon bras souillé sur son peignoir puis j’exigeai qu’elle se mette sur le dos.

— J’ai envie de te lécher la fente. Elle est pleine de foutre.

— Non... Je suis trop fatiguée pour jouir encore.

J’insistai, perverse :

— Seulement pour te goûter. Je ne te ferai pas jouir.

Vaincue, elle soupira et se mit en position, jambes ouvertes. Je la lapai avec délices. L’odeur de sa vulve gorgée de jus m’enivrait follement. Quant à elle, elle me regardait la lécher avec une expression franchement animale.

Je lui pris les seins à deux mains tout en la suçant et en exaspérai les pointes.

— Non... ne m’excite plus. Je suis morte de fatigue... Elle confessa en rougissant qu’elle avait passé la nuit avec une autre fille, avant de rentrer chez elle.

— C’est pour ça que tu n’as pas pu me joindre. Elle m’a pénétrée pendant des heures. Maintenant, je n’en peux plus de jouir.

Je la suivis sous la douche.

— Elle t’a fait ça mieux que moi ? demandai-je, tenaillée par une curiosité jalouse.

Sonia cessa de se savonner et me regarda en coin d’un œil vicieux.

— Elle m’a mis des godes énormes et des vibromasseurs. Elle en a toute une collection. J’ai joui très très fort.

— Moi aussi, j’ai tout ça.

Sonia éclata d’un petit rire espiègle.

— Ma parole... On dirait que ça te contrarie.

— Je n’aime pas partager les gens qui me plaisent.

Elle me tira la langue. Je lui tournai le dos afin de lui cacher ma contrariété.

« Petite peste... Je t’aurai pour moi seule, pensai-je. Je te ferai si bien jouir par tous les trous que tu ne pourras plus te passer de moi... »

Nous étions aussi épuisées l’une que l’autre. Elle posa sa tête sur mon épaule et s’endormit aussitôt. Je la contemplai. Le sentiment qui m’envahit alors était troublant. Un cocktail de tendresse et de désir pervers. Une folle envie de la dévorer inlassablement, de la respirer, de la boire, de la mordre. Tout m’excitait en elle : son sourire de salope, son impudeur, sa peau, son odeur, sa langue, sa voix chaude. Mon cœur s’affolait rien que de la regarder dormir contre moi, rien qu’à humer ses cheveux bruns en désordre. C’était le coup de foudre.

L’image de Jeffrey s’imposa soudain. Qu’allais-je en faire de celui-là ? C’était clair à présent, je ne l’aimais plus. Mais comme je m’en servais pour assouvir mes fantasmes les plus dégoûtants, sans lui et ses regards de chien battu, mes folies risquaient d’être moins jouissives. L’idée d’entamer une liaison avec Sonia, de l’imposer à Jeff, me séduisit. Je me délectai à imaginer la suite. Jeffrey revenant à la maison et trouvant la place occupée... Relégué dans la chambre d’amis et passant des nuits blanches à nous entendre jouir de l’autre côté du mur. Je nous imaginai, Sonia et moi, l’obligeant à venir nous lécher la chatte tous les matins avant de nous préparer le café. il serait notre instrument, notre valet. Je me mis à mouiller en envisageant toutes les possibilités tordues qui s’offraient à moi. Puis je sombrai dans le sommeil, satisfaite de mon idée perverse...

CHAPITRE X

Bridgette est une véritable dépravée. Je n’ose même pas vous avouer ce qu’elle et ses copines m’ont obligée à faire et à subir après m’avoir libéré le cul de leur énorme phallus d’acier chromé. Au petit jour, Winter m’a déposée devant le Macumba. J’étais en larmes.

— Allons Niki... Calme-toi. Tu n’iras plus là-bas, c’est tout.

— Mais si justement, dis-je en sanglotant. Le pire, c’est que j’y retournerai. Je le sais.

— Je ne te comprends plus.

— Je ne pourrai pas m’en empêcher. Jamais on ne m’a fait des choses aussi vicieuses. Jamais je n’ai osé aller si loin dans la débauche. Je mouille rien que d’y repenser. Même si j’ai honte, affreusement honte, j’ai déjà envie de recommencer.

— Tu es vraiment une salope, me lance Winter en tapotant le volant de sa voiture d’une main nerveuse.

— Je sais...

— Comment va ton petit derrière ? me demande-t-elle soudain... Laisse-moi regarder.

Je me mets à genoux sur le siège et elle passe sa main sous ma jupe. Je la sens disparaître entièrement entre mes fesses puis rester ainsi sans bouger.

— Tu es encore béante, constate-t-elle. Ces connes t’ont complètement défoncé l’anus.

Je ne peux m’empêcher de me contracter sur sa main. Elle me regarde en coin, esquisse un sourire.

— Tu veux que je te branle ?

Je rougis et baisse les yeux.

— Allez, n’aie pas honte. Je suis sûre que tu as encore envie. Ton rectum est trempé.

— Je veux bien, dis-je dans un souffle en fermant les yeux.

Je sens sa main tourner, monter et descendre. Ça se met à me couler le long des fesses. Ces garces m’ont tellement fouaillée que ça sort tout seul. Je bredouille des mots d’excuses et Winter rigole.

— Laisse-toi aller. Le jour va se lever et quelqu’un peut nous voir.

Et Winter, comme pour précipiter mon orgasme, me sodomise maintenant à tour de bras. Ballottée contre le siège, les reins cambrés, j’offre mon derrière insatiable à la main qui le sonde.

— Ça vient... moins fort, je vais salir les sièges, dis-je d’une voix haletante.

Elle ne m’écoute pas. Bouche crispée, je la vois qui fait aller son bras de bas en haut, le regard perdu droit devant elle sur l’avenue déserte.

Je jouis, maintenant, très fort. J’ai renoncé à me retenir, je pousse, tenaillée par le plaisir qui m’envahit le rectum. Ça me dégouline le long des cuisses, ça se répand sur le siège de cuir, je halète et je gémis. Puis je serre les fesses, tremblant de tous mes membres.

— Ne... ne bouge plus. Reste au fond...

Winter sourit et m’embrasse sur la bouche. Nous restons ainsi enlacées, avec sa main sous ma jupe, qui me possède jusqu’aux entrailles. Enfin, elle la retire doucement. Je tourne la tête tandis qu’elle s’essuie avec des Kleenex. Je me rassieds, essayant de respirer régulièrement. Je sens que ça coule sous moi. Ma jupe est gluante. Alors, je prends quelques Kleenex et m’en fais une sorte de tampon que je m’enfourne dans le cul. Il est si large sous mes doigts que j’en ai un frisson de dégoût. Je suis vraiment une salope, une ignoble petite pute. De me traiter ainsi mentalement me déclenche une érection clitoridienne. Alors, je me tourne vers Winter, tentant d’oublier pour un temps les tourments de mon corps insatiable.

— Merci Winter... Je me sens mieux maintenant. Je vais rentrer chez moi.

— Il vaut mieux éviter de te faire enculer pendant quelques jours. Tes sphincters sont vraiment trop relâchés.

— Je retourne au Macumba ce soir. Je ne crois pas que je pourrai résister si quelqu’un veut de moi. Je ne peux plus m’en passer, c’est une véritable drogue, Winter.

Elle hausse les épaules.

— Bon... Rappelle-moi, si tu veux retourner chez Bridgette. Il vaut mieux que je vienne avec toi.

On s’embrasse et je sors. Je la regarde démarrer puis me traîne jusqu’à ma voiture. J’ai du mal à marcher tant mes orifices sont douloureux et boursouflés. Je reprends le chemin de la maison où personne ne m’attend. Qui voudrait de moi d’ailleurs ?

CHAPITRE XI

Notre histoire, à Sonia et à moi, démarra sur les chapeaux de roues. Huit jours après sa première nuit chez moi, elle s’installait à la maison.

J’eus Jeff au téléphone le soir où elle débarqua, apportant deux sacs de voyage. Nous n’avions pas grand-chose à nous dire, Jeffrey et moi. Il me déclara qu’il serait rentré d’ici une quinzaine.

— Prends ton temps, dis-je froidement. Ça n’en sera que meilleur.

Il me demanda comment j’allais, d’une voix anxieuse.

— Je viens d’adopter un petit animal domestique, de sexe femelle. Une jolie petite lionne. D’ailleurs, je vais te laisser... C’est bientôt l’heure de sa pâtée. Elle est très gourmande, tu sais.

Je lui raccrochai au nez en riant comme une idiote puis rejoignis Sonia. Celle-ci dispersait ses fringues dans l’armoire en chantonnant.

— Je ne sais pas si je vais rester longtemps. Au cas où, j’ai gardé mon studio. Baise-moi, maintenant, au cas où tu me virerais dès demain.

— Maintenant ? Je n’ai pas envie de toi maintenant. C’est quand je décide.

Sonia retroussa sa jupe plissée. Avec ses chaussettes blanches et sa petite culotte de coton imprimé, on eût dit une collégienne.

— Regarde ma moule, dit-elle en écartant les cuisses.

Elle frotta son index sur l’entrejambe. Bientôt, une tache s’agrandit sur le fin tissu.

— As-tu vu comme mon slip se mouille ?

Elle tira dessus ; il disparut entre les lèvres gonflées de son sexe.

— Peut-être que si tu te branlais sous mes yeux, lui dis-je d’un ton ironique... Et encore, je ne suis pas certaine.

En réalité, j’avais un nœud dans la gorge et mes jambes tremblaient. J’avais une folle envie de lui bondir dessus et de la violer.

Elle eut un sourire pervers en frottant son index sur son clitoris, par-dessus sa culotte.

— Branle-toi bien fort, dis-je. J’aime quand ta chatte est bien baveuse et que j’y mets ma langue.

Elle jouit sitôt que j’eus fini ma phrase.

Le lendemain était un dimanche. Nous avons traîné au lit, savourant ce premier jour de vie commune. Nous avons parlé des heures. Je lui ai raconté Jeffrey, mes débauches, mon penchant pour l’alcool. J’ai essayé de lui expliquer à quel point je me sentais glisser vers la nymphomanie, le plaisir coupable et le désarroi qui en résultaient.

— C’est Jeff qui m’a obligée... Avant, j’étais heureuse.

Nous décidâmes de lui en faire voir dès son retour. En attendant, je redécouvris le plaisir de ne plus me retrouver seule le soir en rentrant. Sonia était une agréable compagne.

L’été était à son apogée. Un soir, quelques jours avant le retour de Jeff, nous ramenâmes une fille à la maison.

Nous avions pris l’habitude d’aller flâner sur le boulevard Saint-Germain après dîner, bras dessus bras dessous. Nous nous grisions de la douceur de l’air, nous roulant des patins scandaleux sous l’œil des passants. Nous étions deux petites lesbiennes très salopes et très provocantes. C’est là, sur un banc, que nous avons trouvé cette nana, en face du Drugstore Saint-Germain. Elle pleurait. C’était un chagrin d’amour. Apparemment, son copain préférait la moto à son petit cul. C’était dommage car elle était très mignonne. Une fille blonde aux cheveux très courts, vêtue d’un caleçon noir sexy et d’un blouson de cuir. Ses yeux étaient d’un bleu magnifique. Nous l’avons réconfortée. Quand elle s’est sentie en confiance, nous lui avons proposé de passer le reste de la soirée avec nous. Nous l’avons embarquée dans la décapotable de Jeff.

— Si on la faisait boire ? m’a chuchoté Sonia. Elle ne penserait plus à son mec et puis on ne sait jamais...

— Elle est craquante... J’aimerais bien me la faire, ai-je répondu.

— Qu’est-ce que vous racontez sur moi ? a demandé la fille.

— Rien. On va faire la fête...

On l’a traînée de bar en bar. Elle buvait sans se faire prier. Champagne, gin, vodka. A la fin, elle était complètement ivre. Et n’arrêtait pas de se plaindre en parlant d’elle à la troisième personne. Elle disait s’appeler Minnie. Vautrée sur la banquette arrière, elle soliloquait d’une voix pâteuse.

— Marc... est un salaud.

— C’est ça, répondit Sonia en ricanant. Ce sont tous des salauds, vive les filles !

— Salaud de Marc... avec sa sale bite de mec. Vous... vous... tu... emmenez où ?

Puis elle eut un hoquet et vomit, pendue à la vitre ouverte.

— Tu parles d’une gourde, grinça Sonia.

— Elle m’excite, murmurai-je en accélérant l’allure.

— T’es sûre qu’elle te plaît, Niki ?

— J’ai envie de la violer debout. Je suis certaine qu’elle a le cul vierge.

Nous étions arrivées.

— Tu ne vas pas au parking ? fit Sonia.

Visiblement, cette histoire l’exaspérait.

— La pauvre chérie, derrière, est trop bourrée pour se taper les couloirs. Viens m’aider à la sortir de là.

Nous la traînâmes chacune sous un bras jusqu’à l’ascenseur. Minnie gémissait que la tête lui tournait et quelle était malade.

— Ferme-la... lança Sonia en la soutenant tandis que j’ouvrais la porte.

Minnie trébucha dans l’entrée et s’étala à plat ventre sur la moquette. Elle resta ainsi, complètement prostrée. J’en profitai pour reluquer ses fesses rebondies.

Nous la remorquâmes jusqu’au canapé.

— Je la déshabille, dis-je, va faire couler un bain.

— Salope... tu vas en profiter.

— Je vais me gêner...

Sonia fila de mauvaise grâce à la salle de bains. Quant à moi, tremblante d’excitation, je fis rouler Minnie sur le ventre et lui tripotais le cul à pleines mains par-dessus son caleçon. Elle était pratiquement inconsciente, se contentant de geindre faiblement.

J’enlevai ses chaussures puis baissai son pantalon jusqu’à ses mollets. Elle n’avait pas de slip. Son cul laiteux de blonde était souple et nerveux. Je lui écartai les fesses. Son petit anus rose et plissé m’apparut.

— Ne te gêne pas, dit Sonia en revenant. Elle a effectivement un joli cul...

Tandis que je maintenais ouvertes les fesses de Minnie, elle enfonça son index profondément dans le derrière offert.

— Elle n’a jamais joui du cul, déclara Sonia en faisant tourner son doigt. Sûr qu’elle est vierge.

Elle le ressortit et le porta à ses narines.

— Elle sent bon, conclut-elle.

Je plongeai le doigt à mon tour puis le humai. L’odeur du cul de cette blonde était follement excitante. Je crachai sur mon index et la pénétrai à nouveau.

— Elle commence à mouiller...

Minnie se redressa soudain, les yeux embués de sommeil.

Nous restâmes silencieuses. Elle nous dévisagea avec un regard perplexe puis enfouit son visage dans les coussins. J’ôtai alors sa veste, tirai sur son tee-shirt. Elle leva mollement les bras. Sonia arracha son caleçon et Minnie se retrouva complètement nue.

— Elle est vraiment bien fichue, reconnut Sonia.

Nous la fîmes pivoter sur le dos et lui tripotâmes les seins. Ils étaient petits mais fermes et doux sous la main. Leurs pointes durcirent. Minnie se mit à geindre. Elle nous exhibait sa poitrine bandée et son pubis parsemé de quelques poils blonds. Nous lui écartâmes les cuisses pour mieux explorer son sexe. Il était bombé et dodu... Juste une grande fente au milieu de deux lèvres roses et gonflées. Je les écartai délicatement, dénudant sa vulve et son clitoris jusqu’à ce que nous distinguions l’intérieur rose tendre et légèrement luisant du vagin.

Minnie ouvrit les yeux mais ne bougea pas d’un pouce. Elle nous regarda tour à tour avec une expression hébétée.

— Qu’est-ce que vous faites ?

— Tais-toi, dit Sonia en se penchant sur elle pour lui aspirer la pointe d’un sein entre ses lèvres.

Minnie referma les yeux sans comprendre ce qui lui arrivait. Elle mit son pouce dans sa bouche et le téta comme une gosse. Je me glissai entre ses cuisses ouvertes et lui léchai la fente. Elle sentait le sexe à plein nez. Je m’acharnai sur le clitoris tandis que Sonia pétrissait et léchait les seins. Bientôt, le bourgeon gonfla et durcit sous mes coups de langue. Minnie se trémoussa, ouvrant plus fort ses cuisses et creusant les reins. Elle m’agrippa soudain la nuque, pressant ma bouche contre son clitoris. Sa vulve dégoulina. Elle jouit en silence, respirant d’une façon saccadée.

Nous l’abandonnâmes sur le canapé, secouée par les derniers spasmes. J’avais la bouche pleine de sa mouille. J’attirai Sonia à moi et l’embrassai, lui offrant un baiser parfumé aux sécrétions salées de Minnie.

— Elle n’a pas compris ce qui lui arrivait, dis-je.

— Mettons-la dans la baignoire, proposa Sonia.

Ce que nous fîmes. Au contact de l’eau mousseuse, Minnie ouvrit les yeux et nous regarda comme si elle nous voyait pour la première fois. Je lui massai le crâne doucement. Elle ferma les yeux.

— Laisse-toi aller... Détends-toi.

Elle se laissa glisser au fond de la baignoire, un sourire d’aise au coin des lèvres. Sonia me fit un clin d’œil puis lui vida la moitié d’un flacon de gel-douche sur la poitrine. Elle grimpa toute habillée dans la baignoire et massa les seins gluants de savon de Minnie.

— Ooooh... gémit celle-ci.

— Tais-toi et jouis, répliqua Sonia en faisant rouler les pointes sous ses doigts.

Celles-ci bandèrent rapidement. Minnie se trémoussa dans l’eau, ouvrant et fermant les cuisses, les traits contractés. Sonia plongea sa main plus bas dans la baignoire. Minnie eut un hoquet.

— Vous... vous exagérez...

Je lui branlai la pointe des seins. Elle gémit en se tortillant.

— Qu’est-ce que tu lui fais ? Je ne vois rien sous la mousse.

— J’ai trois doigts dans sa chatte, répondit Sonia.

Minnie se mit à jouir, débitant des phrases incohérentes, puis elle s’endormit. Je lui soutins la tête.

— On va la sortir de là et lui faire le grand jeu.

J’étais survoltée. Cette nana m’excitait. Ivre, idiote et consentante à son insu, je la trouvais extraordinairement bandante.

Nous la portâmes jusqu’au lit, elle était légère. Ainsi allongée sur le côté, les genoux remontés contre sa poitrine, elle nous exposait sa croupe ouverte, anus et vagin exposés d’une façon idéale.

Sonia enduisit un gros godemiché en latex d’une épaisse couche de vaseline, puis elle me le tendit en souriant vicieusement. Je l’enfournai dans le vagin de Minnie. Il y disparut jusqu’à la poignée. La jolie blonde protesta vaguement, nous regarda d’un œil étonné puis referma les yeux.

— Ouvre-lui l’anus, Sonia.

Celle-ci se huila puis introduisit son index dans le cul écarté.

— Elle est très serrée.

—Travaille-la, ordonnai-je en agitant le gode.

Minnie se mit à gémir tandis que Sonia lui ouvrait l’anus patiemment. Elle y enfonça trois doigts, un par un, à l’intérieur, les faisant tourner sans relâche.

— Colle-lui le gode, dis-je... Elle est prête.

Sonia ôta ses doigts gluants et lubrifia rapidement l’engin. Un membre en latex noir et luisant, d’une taille impressionnante. Elle le plaça entre les fesses écartelées et pesa fermement. Minnie poussa un râle sourd. Le gode s’était enfoncé d’une bonne dizaine de centimètres. Elle essaya de ramper vers la tête du lit mais nous l’immobilisâmes, le cul en arrière. Elle renonça à se débattre, nous regardant par-dessus son épaule d’un air hébété.

— Tu vas jouir, laisse-toi faire...

— Tu vas jouir par tous les trous, ajoutai-je en la branlant.

Nos deux godes commencèrent à coulisser dans les deux orifices que Minnie nous offrait bien malgré elle.

Elle protesta puis finit par se taire. Elle enfouit son visage entre ses mains, molle et abandonnée. Tout en la défonçant, je jetai un regard à son anus.

L’ouverture en était maintenant relâchée ; visiblement Minnie ne souffrait plus, se contentant de hoqueter et de geindre à chaque pénétration. Sonia l’enfonça jusqu’à la poignée.

Nous la branlâmes si bien que Minnie se mit à haleter et à râler, se contorsionnant d’avant en arrière. La jouissance la submergea. Son orgasme fut démesuré. C’était sans doute la première fois qu’elle jouissait ainsi. L’alcool et la surprise aidant, elle se pâma. Nous retirâmes les godes. Ses orifices béants dégoulinèrent.

— Voilà qu’elle dort, dit Sonia.

Effectivement, Minnie ronflait. Je me relevai souplement et la contemplai, toujours couchée en chien de fusil, nous exposant sa croupe avec une innocente indécence.

Elle s’était complètement laissé aller en jouissant et la couette était toute souillée.

— Elle en a mis partout cette idiote, lança Sonia, renfrognée.

— Ou ne l’avait pas vraiment préparée, la pauvre.

— J’en ai ma claque, de Minnie. Je vais me coucher.

Elle consentit quand même à m’aider. Nous portâmes Minnie endormie jusqu’à la salle de bains et la déposâmes au fond de la baignoire. Puis Sonia fila dans la chambre.

Restée seule, je contemplai le joli corps fragile qui reposait là. Vidée de tout désir, j’étais maintenant lucide et pleine de remords. Je me mis nue et grimpai dans la baignoire puis j’arrosai la jolie blonde d’eau tiède. Elle ouvrit les yeux et eut un geste de recul.

— Reste tranquille, je vais te nettoyer...

— J’ai honte, vous m’avez fait des choses très sales.

— Tu as joui très fort.

Elle baissa la tête et renifla. Je la trouvais attendrissante.

— Laisse-moi m’occuper de toi, je vais te consoler...

Elle se mit à pleurer et je la pris contre moi. J’attirai son visage plein de larmes et posai mes lèvres sur les siennes. Elle ouvrit la bouche. Je suçai sa langue.

— Ce n’est pas bien de faire ça, dit-elle en tournant la tête.

— C’est juste un câlin. Donne-moi ta bouche, Minnie... Laisse-toi aller, chuchotai-je.

Elle ferma les yeux et j’écrasai ma bouche sur la sienne. Ma langue buta contre ses dents serrées. Puis elles s’entrouvrirent, comme à regret, et je me mis à lui fouiller la bouche. Je pris sa nuque et l’attirai vers moi, l’embrassant plus étroitement.

Elle commença à s’exciter contre moi, plaquant ses seins aux miens. Son corps frissonna, sa respiration devint saccadée. Je la sentis s’abandonner, glisser en arrière. J’accompagnai son geste, sans quitter sa bouche et nous nous retrouvâmes au fond de la baignoire. J’étais couchée sur elle. Elle m’enlaça la taille et me serra à m’étouffer. Je frottai mon pubis au sien. Je la sentis s’ouvrir, ma main se plaqua sur son entrejambe inondé et je lui branlai le clitoris. Il durcit aussitôt. Minnie gémit, m’envoyant sa salive dans la bouche et ondulant lascivement des hanches. Soudain elle se raidit sous moi et quitta ma bouche, jouissant sur mes doigts.

Je la regardai prendre son plaisir, mais elle fuit mon regard et son visage s’empourpra.

— C’est dégoûtant, murmura-t-elle.

Je continuai à la branler. Son vagin s’ouvrit, les parois palpitèrent. Elle s’empala d’un coup de reins tout en continuant de dire non d’une voix haletante. Puis elle jouit, vaincue une fois de plus. Sans oser me regarder. Un peu plus tard, elle se rhabilla et me dit qu’elle devait partir.

— Je m’appelle Niki. Voici ma carte. Tu peux m’appeler si tu veux.

Elle la fourra dans sa poche puis me tendit la main.

— Au revoir.

Sur le pas de la porte, je lui demandai d’oublier cette soirée. Je lui assurai que si elle revenait, nous serions de bonnes copines. Elle haussa les épaules et disparut dans les escaliers sans se retourner.

Je partis rejoindre Sonia au lit. J’étais en rogne contre la salope que j’étais. Sonia ne dormait pas. Je me pelotonnai contre son corps chaud mais elle me repoussa avec brusquerie.

— Va rejoindre ta Minnie et fiche-moi la paix.

Décidément, la vie était compliquée quelquefois...

CHAPITRE XII

Finalement, ce soir, je ne suis pas retournée au Macumba. J’ai appelé Winter chez elle et j’ai pleuré. Elle m’a consolée comme elle a pu. Nous nous connaissions si peu. Mais je lui en étais reconnaissante. Ensuite, j’ai bu...

Maintenant, je suis sur mon canapé, je pense à Sonia... Une fois de plus.

Je suis allée chercher notre album de photos. Elle est partout. Je m’arrête sur des clichés d’elle pris à Val d’Isère. Je l’ai photographiée dans la chambre de l’hôtel où nous étions descendues. Il y avait une tempête de neige, nous n’avions pu aller skier de la journée et pour tuer le temps, nous avions fait des photos pornos. En voilà une où elle est en train de se faire jouir avec un vibromasseur, accroupie dans la salle de bains. Son visage est en pleine extase. Elle me regarde, les yeux agrandis. Le gode est plongé jusqu’à la garde. Son vagin ruisselle et le flash fait briller sa vulve écartelée. Elle parvient quand même à sourire sur le cliché...

Je me branle le clitoris en regardant la photo. Je jouis très vite puis je fonds en larmes, épuisée et inassouvie.

Ce qui me manque, c’est elle, je l’aimais tant, Sonia.

Peut-être aurais-je fini par guérir, si elle ne m’avait pas quittée ?

Il est minuit. Mon corps appelle les caresses. Mais non... décidément, je n’irai pas me faire défoncer là-bas. Je resterai au chaud avec nos photos...

CHAPITRE XIII

Un mois après son retour, Jeffrey me quitta définitivement. Il n’avait pu supporter de me partager avec Sonia. Je n’en fus que soulagée. Notre histoire ne voulait plus rien dire, de toute façon.

Entre Sonia et moi, cela devint très vite passionnel. Malheureusement, nous n’avions pas la même conception de la passion. Elle voulait me garder pour elle toute seule et me le fit comprendre durement à la première incartade de ma part.

Ce soir-là, un collègue de bureau m’avait invitée à son anniversaire. Je ne rentrai pas de la nuit, ayant trouvé le moyen de la terminer dans le lit d’un type qui m’avait draguée toute la soirée. Un sexe d’homme était le bienvenu.

Je racontai ma nuit à Sonia et celle-ci piqua une véritable crise. Je me promis à l’avenir de rester discrète sur mes aventures.

Malgré cette ombre au tableau, pour la première fois depuis deux ans, je me sentais heureuse et j’en savais gré à Sonia. Elle était adorable.

Un jour, six mois après notre rencontre, elle m’invita à une soirée que donnait son ex-amie. Celle-ci partait définitivement aux U.S.A. et c’était un adieu en musique, avec tout ce qu’il fallait pour faire la fête.

Je me fis un peu prier. La perspective de rencontrer Laure, celle qui avait fait passer une nuit inoubliable à Sonia avant qu’elle vienne chez moi pour la première fois, ne me plaisait guère. Mais je n’eus pas le cœur de décevoir Sonia.

Cela se passait en Normandie, dans une grande ferme tout en longueur à l’écart du village.

Nous étions en automne mais le temps clément avait permis à Laure d’organiser un barbecue géant dans le jardin. Il y avait là une centaine de personnes dont les trois quarts étaient des femmes. Laure était attachée de presse dans le showbiz. Je ne fus donc pas étonnée de côtoyer quelques célébrités du monde de la musique.

Ils avaient l’air de tous se connaître assez bien. Même Sonia qui, tout à la joie de retrouver des amies oubliées, me laissa un peu à l’abandon. Je me réfugiai au buffet et vidai quelques coupes, histoire de me mettre dans l’ambiance. Je gardai un œil sur Sonia. Celle-ci m’avait totalement laissée à l’écart. Elle discutait avec deux filles, en se trémoussant sur une balançoire. Je ne pouvais pas entendre leur conversation mais je vis, avec un pincement au cœur, une des filles éclater de rire et prendre Sonia par la taille pour s’asseoir sur la balançoire à côté d’elle.

Laure vint à point pour faire dévier mes pensées.

— Vous êtes un peu perdue, n’est-ce pas ?

— Pas du tout, répondis-je sèchement. J’ai l’habitude de me suffire à moi-même.

Elle sourit et cogna sa coupe contre la mienne.

— Je suis contente de vous connaître, Niki. Depuis le temps que Sonia me parle de vous... Dommage, je pars dans trois jours et...

— Je suis au courant. Sonia m’a tout expliqué.

— Elle vous parle de moi de temps en temps ?

— Un peu trop souvent à mon goût.

— Nous étions très liées, je suis désolée si ça vous agace.

Nous nous défiâmes du regard puis elle haussa les épaules.

— Regardez-la, me dit-elle en ricanant. Elle adore faire la fête...

Elle se tourna de nouveau vers moi.

— Vous me plaisez, Niki... Vous êtes très jalouse, on dirait... Bien. Je vous laisse ruminer, vous aurez l’occasion de l’être pour de bon. A tout à l’heure.

Elle me planta là et se dirigea d’un pas assuré vers Sonia. Je la suivis des yeux avec un rien de curiosité. Je ne pus m’empêcher d’admirer sa démarche souple et mon regard s’appesantit malgré moi sur la magnifique paire de fesses qui ondulait sous sa robe moulante.

Je la vis parler à l’oreille de Sonia, qui éclata de rire. Puis Laure lui désigna la grange qui se trouvait en contrebas du pré, près d’une petite rivière. Sonia me jeta un rapide regard et je tournai la tête, feignant d’être occupée ailleurs. Quand je me décidai à les observer de nouveau, elles avaient disparu toutes les deux.

Les deux filles de la balançoire vinrent se servir un verre, juste à côté de moi, me jetant des coups d’œil à la dérobée.

— Laure en fait ce qu’elle veut, dit une des filles, visiblement décidée à me faire profiter de sa conversation.

— Elle sait par quel bout la prendre, répondit sa copine en m’adressant du même coup un sourire ironique.

Je leur tournai le dos, la rage au cœur. La fête battait son plein, tout le monde buvait et dansait, je fendis la foule des invités sans que personne prenne garde à moi. Je filai droit vers la grange. J’en fis le tour, cherchant une fenêtre. Le ruisseau chantait tout près de moi tandis que je collais mon nez à une étroite ouverture. La vitre était sale et couverte de toiles d’araignée. Je la nettoyai et ce que je vis alors me serra le cœur. Sonia et Laure étaient vautrées dans la paille et se dévoraient mutuellement l’entrecuisse, la jupe en haut des reins. Le bruit du ruisseau couvrait leurs gémissements mais visiblement, elles étaient bien parties. Les tempes battantes et le rouge aux joues, je vis Sonia tourner la tête dans tous les sens, la bouche déformée par le plaisir. Puis elle enfouit ses doigts entre les cuisses de Laure et la branla avec fièvre. L’autre releva la tête et rua d’avant en arrière. Je me sentis mouiller. Ces deux garces m’excitaient... Et me rendaient malade de jalousie. Je passai une main sous mon slip et mes doigts dans ma fente. Je fis rouler mon clitoris d’un index fébrile, appuyée de l’autre main au mur rugueux.

Laure avait basculé sur le dos, cuisses relevées, et Sonia lui fouillait le vagin de la main. Ce qui m’excitait et me déchirait le plus, c’était l’expression de son regard tandis qu’elle branlait son ex-amie. Une sorte de fureur animale, accompagnée d’un rictus de joie perverse. Les yeux rivés sur la chatte qu’elle fouillait, je la voyais débiter des phrases sans pouvoir les entendre. J’en étais malade.

Mon sexe dégoulinait. D’où j’étais, je voyais parfaitement la main de Sonia pénétrer, tourner, ressortir et replonger dans le vagin de Laure. Celui-ci était très excitant à contempler. Pas un poil ne dissimulait cette chatte rasée dont la vulve dilatée et retroussée bavait copieusement.

Je poussai un cri sourd et cambrai les reins. La jouissance m’envahit, fulgurante. Paniquée, je me sentis uriner et n’eus que le temps de m’accroupir, inondant ma culotte et me branlant comme une folle. Puis, encore toute dégoulinante, je me relevai d’un bloc et collai de nouveau mon visage à la vitre. Elles n’étaient plus là ! Je courus le long de la grange, et les vit, main dans la main, disparaître dans la foule des invités. Je remontai, me tordant les pieds. La nuit tombait. J’étais folle de jalousie et d’excitation. Ma culotte trempée de mouille et de pisse m’incommodait. Je traversai la piste de danse et pénétrai dans la maison.

— Où sont les toilettes ? demandai-je à deux types qui revenaient de l’office, les bras chargés de bouteilles.

— En haut des escaliers, à gauche...

J’escaladai les marches et débouchai dans la salle de bains. Deux filles se maquillaient, une autre pissait en discutant avec elles. Elles me regardèrent en souriant.

— Je me dépêche, dit celle qui se trouvait sur les W.-C.

— Pas la peine c’est trop tard, fis-je en retirant ma culotte trempée.

— Un accident ? ricana l’autre.

— Exactement, répondis-je en la lui agitant sous le nez avec insolence.

— C’est excitant, dis donc, lança une des filles qui se maquillaient, une grande rousse plutôt vulgaire.

Elle fixait mon slip en se passant la langue sur les lèvres. Ses copines ricanèrent.

— Comment tu t’appelles ? dit sa voisine. Moi c’est Teddy.

— Niki... Personne n’a un Kleenex à me passer ?

— Pas besoin ma chérie... J’ai mieux que ça.

Elles m’entourèrent. Elles étaient passablement ivres et excitées.

— Qu’est-ce que vous me voulez, les filles ?

— Juliette, tire le verrou.

Teddy, la petite brune aux cheveux courts, se colla à moi.

— Donne-moi ce machin, dit-elle en saisissant mon slip.

Elle le porta à son nez et le respira longuement.

— Ça pue la mouille, ça... T’es excitée, t’as besoin d’un remontant ?

Elle colla sa main sous ma robe et me frotta la vulve. La rousse me ceintura par-derrière tandis que la dénommée Juliette m’embrassait dans le cou.

Je sentis la bouche de Teddy se coller à ma fente. Je baissai les yeux mais ne vis rien. Elle était sous ma robe. J’écartai mes jambes. Je ne pus retenir un gémissement.

— Lâche-moi, dis-je en tournant la tête vers la rousse qui me maintenait solidement. J’aime bien décider avec qui je jouis.

— Bien sûr, répondit-elle en me serrant plus fort. Nous aussi, on aime bien décider... Et c’est ce qu’on fait.

Elle s’adressa à Juliette qui me mordillait l’oreille.

— Bouffe-lui le cul... Je suis sûre qu’elle va aimer.

Je sentis l’autre passer par-derrière sous ma jupe.

— Il fait chaud là-dessous !

— Ça pue le sexe... Allez, défonce-lui le cul.

Une langue entre mes fesses et l’autre dans ma fente, je restai ainsi, cambrée et jambes écartées, ceinturée par la rousse. Elle me mordilla l’oreille à son tour et je me sentis frissonner.

— Vous êtes... des garces, balbutiai-je.

— Quelle idée aussi de nous allumer en nous collant ta petite culotte sale sous le nez...

Elle plaqua vigoureusement ses doigts nerveux sur mes seins et les malaxa par-dessus ma robe.

— Tu aimes, n’est-ce pas ? Ça se lit sur ta figure de petite vicieuse.

Je ne répondis pas et fermai les yeux. Après tout, c’était une façon de me venger de la tromperie de Sonia. N’empêche que leurs manières brutales me dégoûtaient. La fille qui s’occupait de mon cul venait d’y introduire les doigts en commentant dans des termes vicieux la largeur de mon anus. Teddy m’enfonça les siens dans le vagin. J’entendis mes orifices réagir avec un bruit mouillé et mes jambes se mirent à trembler sous moi. La rousse me sentit partir et me maintint, me léchant le cou et me triturant la poitrine.

— Allez, laisse-toi aller, dit-elle en cherchant ma bouche.

Sa langue dure écarta mes lèvres puis s’enroula autour de la mienne. Je me sentis jouir des deux trous à la fois. Leurs doigts y allaient tellement fort sous ma robe que si la rousse ne m’avait pas soutenue, je serais tombée à terre.

— Allez-y, les filles, elle jouit comme une vraie salope.

Ma jouissance augmenta d’intensité quand Teddy se mit à pincer mon clitoris. Je m’entendis râler d’une façon éperdue tandis que les deux filles me ramonaient sous la robe.

— Merde, ça suffit, criai-je en me dégageant.

Je m’adossai à la porte, menaçante. Les deux imbéciles, à genoux, me contemplaient d’un œil vicieux, pas intimidées pour un sou. La rousse s’avança jusqu’à me toucher.

— Calme-toi, pas la peine de faire un scandale. Allez, sauve-toi vite.

— Ma culotte...

— Ah non, ça c’est un cadeau, lança Juliette en se la collant sur le visage... Tu sens trop bon !

Je haussai les épaules et les plantai là.

— Qu’est-ce qui se passe, là-dedans ? dit un type accompagné d’une blonde ivre morte... Ça fait une heure qu’on attend.

Je devins rouge comme une pivoine et m’enfuis, dévalant les escaliers. Ces filles m’avaient branlée si fort que mes orifices étaient brûlants et coulaient sous ma robe. Et je n’avais même pas pu me nettoyer.

Dehors, des couples étaient enlacés dans l’herbe, d’autres se tenaient attroupés devant le feu où achevait de griller un agneau entier. D’autres encore vidaient les bouteilles avec entrain. Et pas trace de Sonia... Je retournai, furieuse, jusqu’à la grange, trébuchant dans l’obscurité. Mais il n’y avait personne. Où ces deux salopes s’étaient-elles planquées ? Sonia allait me le payer.

Je fis le tour de la maison et les trouvai enfin, attablées l’une contre l’autre à découper des pizzas. Sonia avait les yeux brillants et les joues rouges. Elle paraissait éméchée et je la trouvai plus désirable que jamais. Quand elle me vit faire irruption dans la pièce avec mon air des grands jours, elle eut un sourire gêné et baissa les yeux. Quant à Laure, elle me toisa, l’air radieux.

— Joignez-vous à nous, Niki... Nous avons besoin de main-d’œuvre.

— Pour aller dans la grange, vous n’aviez pas besoin d’aide.

Sonia devint cramoisie et Laure ricana.

— Le spectacle vous a plu ?

— On aurait dit deux petites filles qui découvrent leurs corps, répondis-je les poings serrés...

— Qu’en penses-tu, dis quelque chose ma chérie, fit Laure en se collant contre Sonia.

— C’est ridicule. Allez, viens. Nous avons à parler.

J’empoignai Sonia par l’épaule. Elle se dégagea d’un geste brusque.

— Arrête de m’emmerder, Niki... Va faire un tour dehors, ça te calmera.

— D’accord... Je vais même faire un grand tour. Et toi, tu rentreras à Paris à pied... Quant à moi, je vous ai assez vues.

Je partis sans me retourner et courus jusqu’à ma voiture, folle de rage et humiliée.

Tout en manœuvrant, je regardai vers la maison, espérant malgré tout voir débouler Sonia. J’eus beau traîner, elle ne vint pas. Ecœurée, je démarrai, je roulai vite, hors de moi.

— C’est fini, fini. Quelle salope !

Je criais et pleurais, j’étais désespérée et stupide. Je me comportais comme une collégienne, folle de jalousie et d’amour blessé. Autant Sonia et moi étions complices quand il s’agissait de ramener une conquête commune à la maison, autant les écarts dans le dos l’une de l’autre nous semblaient insupportables.

Ce fut le début d’un cauchemar qui ne se termina qu’avec notre rupture, un an plus tard...

CHAPITRE XIV

Winter est devenue une amie fidèle, heureusement qu’elle est là pour me soutenir. Ça fait si longtemps que l’existence me file entre les doigts sans que je puisse rien faire pour la retenir. Le temps passe et je sombre. Je me sens abandonnée, perdue, le vice me tient et ne me lâche plus désormais.

Dehors, les feuilles des arbres s’envolent et il pleut. Je m’ennuie. Il ne me reste que l’écriture pour tenter d’exorciser les démons qui me possèdent.

Hier, j’ai supplié Winter d’appeler Sonia pour moi. Elle a refusé, me traitant de conne. Puis elle a fini par me promettre de le faire.

Alors, j’attends la sonnerie miraculeuse. Mais je n’y crois guère. Ça fait si longtemps que j’attends qu’elle revienne. Peut-être qu’avec toi, Sonia, j’aurais la force de ne plus retourner au Macumba...

Il ne pleut plus. Je retourne à mon bureau, et les souvenirs se bousculent. Arnaud, mon patron... c’est lui la cause de tout. Sans Arnaud, Sonia serait là. Et ce livre n’existerait pas...

C’est donc peu après ce triste week-end en Normandie que je devins le bras droit de mon patron. Je dus cette promotion à mon manque de scrupules plutôt qu’à mes compétences. Arnaud en était conscient. Il m’avait vu changer durant ces deux années. La petite secrétaire stylée et stricte s’était muée en garce. Et je l’étais d’autant plus que je désirais me venger de Sonia par tous les moyens.

Arnaud me fit appeler sous un prétexte quelconque et me proposa carrément d’assouvir ses fantasmes en échange d’une étroite « collaboration ».

— Il y a fantasmes et fantasmes, lui lançai-je en me balançant sur mon fauteuil d’un air effronté. Je ne tiens pas à vous servir de bouche-trou de cinq à sept. Si c’est ça, autant...

Il m’interrompit, un sourire vicieux aux lèvres.

— Otez votre slip, mademoiselle Delaunay.

— Je n’en porte jamais.

Il hocha la tête puis appela sa secrétaire à l’interphone.

— Qu’on ne me dérange sous aucun prétexte... Et passez-moi Dubois...

Quelques secondes plus tard, la voix de Dubois résonna dans le haut-parleur placé sur le bureau.

— Oui patron ?

— Une seconde, mon vieux. Restez à l’écoute.

Puis Arnaud me fit signe de venir.

— Remontez votre jupe et penchez-vous en avant, les coudes sur le bureau, chuchota-t-il.

J’obéis, le cœur battant et pleine de curiosité. Puis il s’adressa à Dubois.

— Donnez-moi la liste intégrale de nos clients à Hong-Kong.

— Par téléphone ? (Dubois paraissait éberlué.) Je préférerais vous faire monter les listings... Il y en a pour un bon moment et je suis débordé.

— Ne discutez pas, mon vieux... J’attends.

— Un instant, patron...

Arnaud prit alors le combiné et, se mettant à genoux derrière moi, le frotta le long de ma fente. J’eus un mouvement de recul.

— Laissez-vous faire, Delaunay... Et pas un mot.

Je me mis à mouiller et me cambrai sous la caresse. Je sentis le combiné pivoter, pesant sur l’entrée de mon vagin. Je m’ouvris plus encore. La chose disparut d’un coup au fond de ma chatte et je gémis de plaisir et de surprise. L’appareil me dilatait délicieusement les parois.

Au même instant, la voix de Dubois retentit dans le haut-parleur placé sur le bureau.

— J’ai la liste, patron.

— Allez-y, mon vieux, je vous écoute, répondit Arnaud, se mettant à me branler le sexe avec le téléphone.

Je gémis plus fort et il mit un doigt sur ses lèvres. Le feu aux joues, je me retins d’extérioriser mon plaisir, le regard perdu sur la photo de la femme du patron. Elle semblait me sourire dans son cadre doré. Quel vieux cochon ! me dis-je en me mordant les lèvres tant la chose qui tournait au fond de ma vulve m’affolait.

Dubois arrêta son monologue insipide pour demander quels étaient ces chuintements bizarres sur la ligne.

— Je n’entends rien de spécial, répondit l’autre en accélérant son ramonage. Continuez, Dubois.

— Mais c’est de pire en pire, fit remarquer Dubois. Je vous entends à peine.

— Bon sang... Lisez-moi cette liste, cria le patron dans l’interphone.

Je tournai la tête, un peu paniquée.

— Je... je vais jouir, murmurai-je... Arrêtez.

Arnaud ricana. Je sentis le combiné cogner plus fort encore. L’orgasme m’envahit, irrépressible et puissant. Je m’entendis gémir plaintivement sans pouvoir me retenir. Mon vagin s’inonda, faisant des bruits qui me parurent épouvantables. Je jouissais si fort que je perdis tout contrôle et pissai copieusement, arrosant la main du patron de mon jet. J’entendis celui-ci grommeler mais il continua néanmoins à me branler avec vigueur.

Abasourdie, je tombai le nez dans une pile de dossiers, en me cramponnant au rebord du bureau.

— Mais c’est quoi, ces bruits dans l’écouteur ? se lamentait Dubois.

Le téléphone quitta mon vagin révulsé. J’étais trempée jusqu’au bas des cuisses. Le patron reposa le combiné gluant, interrompant le pauvre Dubois sans vergogne, et lança un regard courroucé sur la moquette.

— Vous pissez chaque fois ? dit-il en remettant ses lunettes.

Je rougis.

— Non, seulement quand je jouis très très fort.

Il se rengorgea, apparemment flatté de ma réponse. Quant à moi, je lui déclarai être favorablement impressionnée par sa perversité.

— Alors parfait... Vous pouvez vous installer dans le bureau d’à côté dès cet après-midi.

Il ajouta en ouvrant sa braguette :

— Mais avant de retourner à vos occupations, vous allez me faire une petite démonstration de vos talents de pipeuse.

J’obéis, de toute façon surexcitée par le traitement que je venais de subir. Je m’agenouillai à ses pieds et engloutis son sexe érigé au fond de ma bouche, lui massant les testicules en même temps. Tout en le suçant, je surveillais sur son visage les effets de ma fellation. Il paraissait enchanté.

— Je vais éjaculer, dit-il posément en pressant ma nuque de ses doigts.

Je devinais ce qu’il attendait de moi. Ça ne me dérangeait pas et quand il jouit, j’avalai son sperme sans discuter, me branlant le clitoris de l’autre main. Nous prîmes notre plaisir de concert.

— Vous me paraissez digne d’intérêt, mademoiselle Delaunay...

Il se rajusta puis poussa un bouton sur son bureau. Un voyant vert s’alluma au-dessus des portes, signe qu’elles étaient de nouveau déverrouillées.

— Vous pouvez disposer.

Au même instant, la voix de la secrétaire résonna dans l’interphone.

— C’est Dubois, dit-elle. Il tient absolument à vous par1er. Il paraît que votre téléphone est détraqué... D’après lui.

— Passez-moi cet imbécile, lança Arnaud.

Quant à moi, je quittai les lieux sans attendre la suite Au deuxième étage, j’aperçus Dubois à travers les vitres de son bureau, gesticulant au téléphone. Je ne pus m’empêcher d’éclater de rire...

Tout se passa le mieux du monde jusqu’au jour où je fis part à Sonia de ma liaison avec Arnaud. J’y mis une certaine méchanceté, savourant ma vengeance à long terme. Sonia en fut très jalouse. Mais comme l’attachement que je lui portais n’en était affecté en aucune manière, elle finit par s’y habituer. Et c’est là que j’eus la mauvaise idée d’inviter mon patron à la maison. Désireuse de faire une paix définitive avec Sonia, je m’étais imaginé qu’en lui présentant Arnaud, cela arrangerait les choses. Hélas, elle plut beaucoup à ce vicieux et ensuite celui-ci n’eut de cesse que nous organisions une soirée un peu spéciale dont Sonia serait l’héroïne. Il me pressa tant et si bien, me laissant sous-entendre que notre liaison en dépendait, que je dus me résoudre à en parler à Sonia. Voici ce qui se passa un soir :

— Arnaud arrive dans une heure. Il veut que nous fassions un truc à trois, lançai-je en débarquant de mon travail. Il paraissait si déterminé que je n’ai pu qu’accepter. Je lui ai même dit que tu étais d’accord...

Sonia marinait dans la baignoire, à moitié endormie. Ma sortie la fit se redresser, éberluée et furieuse.

— Tu es folle ou quoi ?

— Je n’avais pas le choix, Sonia. C’est mon patron, tu comprends ?

— Tu es vraiment salope. Tu disposes de moi comme si j’étais ta chose.

— Je croyais que tu adorais jouer les objets sexuels passifs et soumis...

— Je n’aime guère les mecs... Et puis ce gros bonhomme ne m’excite pas du tout.

— Le problème n’est pas là. Personne ne te demande d’y trouver du plaisir. Tu te laisses faire et tu penses à autre chose, un point c’est tout.

Nous parlementâmes un bon quart d’heure. Je parvins à la convaincre en lui déclarant que je risquais de perdre mon job à cause de sa mauvaise volonté.

— C’est un vrai chantage, répliqua Sonia. Mais je te préviens. Pas question que je touche à ce gros porc... Je le laisse me faire ce qu’il voudra et c’est déjà pas mal.

Une heure plus tard, nous achevions la bouteille de champagne que le patron avait apportée. Sonia buvait peu et parlait encore moins, le visage tout à fait renfrogné. Quant à moi, je ricanais intérieurement sachant que c’était justement ce genre d’attitude qui risquait d’exciter mon tordu de patron.

— Alors Sonia, lança-t-il au bout d’un moment... Vous allez nous faire la tête toute la soirée ?

Sonia rougit et haussa les épaules.

— Viens ici, ma chérie, ordonnai-je.

Sonia soupira et vint se planter devant moi de mauvaise grâce.

— Allonge-toi à plat ventre sur mes genoux. Et ne fais pas cette tête de martyre.

Elle s’exécuta avec une nonchalance affectée.

Je retroussai sa jupe jusqu’aux épaules et baissai sa fine culotte de coton blanc. Puis je lui écartai les fesses.

— Regardez, Arnaud, dis-je. Elle a un petit cul divin. Rincez-vous l’œil copieusement. Elle adore qu’on l’examine sous toutes les coutures... Pas vrai, Sonia ?

— Allez-y, répondit-elle. Je m’en fiche totalement.

Sa tête pendait dans le vide, au ras de la moquette. De l’autre côté de mes genoux, ses jambes légèrement écartées frôlaient Arnaud. Celui-ci les souleva et les plaça sur ses propres genoux.

— Ecarte fort tes cuisses, ma chérie, que l’on voie ta chatte en détail.

Sonia obéit. Le boss lui entrouvrit la vulve de ses doigts. Celle-ci était rose et légèrement suintante. J’ordonnai à Sonia de contracter ses muscles vaginaux. Elle poussa, retroussant sa vulve. Un filet de mouille dégoulina.

— Bien, ma cochonne. N’oublie pas qu’on regarde. Applique-toi. Pousse encore pour Arnaud, bien fort. On veut voir ton petit trou s’ouvrir, maintenant.

Je lui tenais les fesses bien écartées et son anus plissé saillait. Elle poussa comme je le lui ordonnais. Il se dilata et s entrouvrit sous nos regards vicieux.

— Elle a le cul très large, confiai-je à Arnaud. Mettez-y l’index, vous allez voir.

Il prit son temps, lubrifia son doigt entre les lèvres gluantes du vagin puis l’enfonça dans l’anus retroussé. Sonia, le regard perdu dans la moquette, ne broncha pas.

— Elle me fait bander, cette petite, s’écria le patron. C’est un vrai plaisir de lui branler le cul. Avez-vous vu comme il s’ouvre sous mon doigt ?

— Elle adore la sodomie... J’encule cette garce tous les jours et son derrière se dilate sans effort. Mais allez-y, Arnaud. Branlez-la, vous allez voir... Si elle n’y voit pas d’inconvénients, bien sûr.

— J’ai promis de me laisser faire, lança Sonia. Je tiens parole. Qu’il m’encule si ça lui chante...

Le patron mit alors deux doigts. Sonia se cambra pour faciliter l’opération mais elle était visiblement agacée.

— Pousse bien, tu vas bientôt mouiller.

— C’est fait, constata Arnaud. Elle est en train de me poisser les doigts.

J’écartai les lèvres du sexe. La vulve dégoulina. Le patron ôta ses doigts gluants et se les passa sous les narines.

— Son derrière sent divinement bon...

Sonia haussa les épaules dans un geste d’impatience.

— Ce type me dégoûte, dit-elle d’une voix sourde.

— A la bonne heure ! s’esclaffa Arnaud. Rien ne pouvait plus m’exciter que de tripoter une fille contre son gré.

— Faites ce que vous avez à faire et qu’on en finisse, s’écria Sonia. Pas la peine de m’exciter pour rien...

— Tu n’as qu’à te branler, si tu ne peux plus tenir, répondis-je. Nous, on continue à t’explorer tranquillement.

— Je ne vais pas me gêner, lança Sonia. Je suis assez grande pour faire ça toute seule.

Se soulevant légèrement, elle fit passer sa main le long de son ventre. Nous la vîmes réapparaître entre ses cuisses écartées. Puis elle posa son index sur son clitoris.

— Vas-y, ordonnai-je, branle-toi. On te regarde.

Nous lui écartâmes les fesses et le sexe pour mieux voir le manège de son doigt. Celui-ci courait déjà sur le clitoris saillant. Sonia se mit à gémir malgré elle.

— Elle va bientôt jouir... Regardez, Arnaud, comme son vagin coule.

— Son cul se retrousse, ajouta le patron, ouvrant sa braguette.

Sonia haletait maintenant. Sa mouille poissait jusqu’à ma jupe.

— Elle m’excite, cette petite garce, lança Arnaud. J’ai envie de lui bouffer le cul.

— Allez-y, ne vous gênez pas, répondis-je, ouvrant plus largement le derrière de Sonia.

Il se pencha et lécha avidement l’anus offert. Sonia poussa un cri et jouit rapidement, se malaxant le clito d’un doigt fébrile.

Mais Arnaud n’allait pas se contenter de si peu. Il se redressa et asséna une grande claque sur les fesses de Sonia.

— Allez, mademoiselle... En position.

Sonia dégringola de nos genoux et retira sa culotte puis elle se mit à quatre pattes au bord du canapé. J’enduisis son cul de vaseline. Elle me regarda faire d’un air indifférent.

— Ça ira ? demandai-je tandis que le patron s’agenouillait derrière elle, la queue dressée.

Elle me regarda durement.

— Ce que tu m’obliges à faire me dégoûte. J’espère au moins qu’il parviendra à me faire jouir.

Arnaud s’enfonça jusqu’aux testicules, tout surpris d’y parvenir si facilement. Sonia ferma les yeux en grimaçant.

— Dis-lui de faire vite, murmura-t-elle.

— Allons, la rassurai-je. Je vais te branler les seins en même temps. Tu vas voir, il sait y faire. Tu jouiras très fort.

Sonia haussa les épaules et dégrafa son chemisier.

— Excite-moi les pointes, me demanda-t-elle tandis qu’Arnaud commençait à la sodomiser d’avant en arrière par d’amples mouvements du bassin.

Je malaxai la petite poitrine de Sonia et sentis les pointes durcir immédiatement.

— C’est bon, dit-elle en soupirant. Continue comme ça. Et dis à ce cochon qui m’encule de s’affoler un peu. Je ne sens rien...

— Défoncez-la, Arnaud. Un peu de nerf, que diable !

— Je ne fais que ça, bon sang.

Pour ne pas le vexer, j’expliquai rapidement à Arnaud que ma chérie avait l’anus si distendu qu’un simple sexe ne suffisait pas à la faire décoller totalement.

— Il lui faut un très long et très gros godemiché... Ou mieux, la main, en faisant bien tourner le poing fermé à l’intérieur...

— C’est effrayant, fit Arnaud en la ramonant comme un forcené. Mais en attendant, elle patientera jusqu’à ce que j’aie moi-même pris mon plaisir au fond de son gros trou de garce.

— Quand est-ce qu’il va éjaculer ? se plaignit Sonia. Je me sens frustrée. J’ai vraiment envie de jouir du cul, maintenant.

— Ne t’inquiète pas. Il va t’inonder l’anus et ensuite, il te fera un bon fist-fucking... Pas vrai Arnaud ?

Pour toute réponse, celui-ci rugit littéralement, le visage congestionné.

— Ça y est, me dit Sonia en cambrant les reins. Je sens son sperme.

Le patron lui arrosa le fondement en râlant. Puis il se retira. Je vins derrière Sonia et lui écartai les fesses.

— Tu es très ouverte. Ça sera un jeu d’enfant.

Sonia poussa, jambes ouvertes. Son anus violacé se retroussa, éjectant un flot de sécrétions mêlé de sperme.

— Allez-y, dit-elle en se tournant vers Arnaud... Je n’en peux plus d’attendre.

Celui-ci me regarda. Je lui tendis le tube de vaseline. Il s’en enduisit la main et l’avant-bras après avoir retroussé sa manche.

— Quelle salope, murmura-t-il en posant ses doigts ramenés en pointe sur l’anus distendu.

La main pénétra en faisant un bruit de ventouse. Sonia grimaça, m’adressant un sourire en coin.

— Tripote-moi les seins, murmura-t-elle.

Je les lui malaxai, non sans surveiller le poignet d’Arnaud qui progressait dans ses intestins.

— Encore... Encore, haletait Sonia, cul dressé...

Arnaud s’enfonça un peu plus, me jetant des regards inquiets.

— Allez-y, Arnaud... Fermez votre poing à l’intérieur et tournez-le.

Ce qu’il fit, apparemment, car Sonia se mit à haleter, me saisissant le poignet et le serrant convulsivement.

— Je... je vais jouir, murmura-t-elle...

— Il faut entrer et sortir, Arnaud. N’ayez pas peur, son rectum est bien rodé.

Sonia me mordit la main, me suça les doigts, les yeux vagues.

— C’est bon ? lui demandai-je.

— Oui, oui... Je jouis enfin.

Je lui caressai tendrement les cheveux tandis qu’elle s’effondrait le nez dans les coussins, râlant tout ce qu’elle savait. Arnaud la ramonait vigoureusement, faisant clapoter son anus béant et inondé. Je sentis le corps de Sonia devenir flasque.

— Ça va, Arnaud, elle a son compte.

Arnaud ôta son bras, puis sa main. Nous examinâmes vicieusement le trou du cul libéré d’où sortait un jus abondant. Il venait se mêler à celui du vagin. Sonia était trempée jusqu’au bas des cuisses.

— C’est génial, approuva Arnaud à la vue de l’orifice qui s’ouvrait et se refermait au rythme des ultimes contractions du plaisir, telle une bouche obscène.

Sonia reprit son souffle et se leva en chancelant.

— Où va-t-elle ? demanda Arnaud.

Sonia filait aux toilettes, se tenant les fesses à pleines mains.

— Elle va se soulager... Venez, nous allons la mater, ça va l’humilier.

Nous la rejoignîmes alors qu’elle s’asseyait sur la lunette des W.-C.

— Allez-vous-en, vicieux !

— Pas question, petite garce... Tu vas faire ça devant nous. Ecarte tes jambes qu’on voie bien ton anus défoncé.

— Non... C’est dégoûtant.

— Ne fais pas d’histoires. Tu ne sais pas dire non quand tu es excitée, lançai-je en lui malaxant la pointe des seins. Allez... branle-toi en même temps.

Elle se mordit les lèvres et se cambra sous mes caresses. Puis elle ouvrit ses cuisses, comme malgré elle, en me suppliant du regard.

Arnaud se plaça entre ses jambes, l’œil rivé à ses orifices, et se mit à se masturber. Sonia lui jeta un œil écœuré et porta un doigt hésitant à son clitoris. Aussitôt, elle se mit à gémir, visiblement au bord de l’orgasme.

— Allez, salope, ordonnai-je, pousse. On te regarde !

Sonia baissa les yeux, rouge de honte, et libéra ses sphincters à grands bruits. La jouissance la surprit tandis qu’elle se vidait sous nos yeux.

Je jouis aussitôt, fascinée par l’anus retroussé en plein effort. J’étais consciente de l’obscénité de la scène et les contractions de ma vulve étaient presque douloureuses. Arnaud, visiblement secoué par le spectacle, éjacula en râlant, aspergeant le visage de Sonia. Celle-ci ne sembla même pas s’en apercevoir, jouissant et achevant de se libérer par les deux trous, un rictus aux lèvres.

— Vous êtes dégueulasses, finit-elle par dire d’une voix haletante, encore parcourue par les derniers frissons de l’orgasme.

Sans pitié, je l’empoignai par le bras et la ramenai au salon.

— Il faut que je m’essuie, se lamenta-t-elle tandis que je la projetai sans ménagement sur le canapé.

— Tu resteras sale le restant de la soirée, allonge-toi sur le ventre et laisse-toi examiner.

Arnaud attendit qu’elle soit en position puis, s’asseyant à côté d’elle, lui écarta largement les fesses. L’anus apparut, encore béant et souillé.

— Sale cochonne, criai-je. Arnaud, fessez-la pour la punir.

Arnaud lui gifla le derrière à toute volée. Sonia gémit et se souleva, offrant son postérieur aux coups qui pleuvaient.

— Plus fort ! Elle adore ça.

Arnaud continua de plus belle. Le derrière rougi, Sonia se tortillait sous les coups, la respiration saccadée.

— Ne relâchez pas votre effort. Elle va jouir !

Effectivement, Sonia râlait maintenant, tentant de se pénétrer le vagin de ses doigts.

— Attends, ma salope, je vais t’aider, ricanai-je en me plaçant entre ses cuisses.

Elle les ouvrit largement. Je lui agrippai le poignet et l’enfonçai. La main de Sonia disparut au fond de sa vulve en chuintant. Elle poussa un cri tandis que je la branlai avec sa propre main. Arnaud continuait en même temps sa fessée. Sonia me fixait, l’air extatique. Son visage ravagé était des plus excitants. Ses yeux cernés brillaient d’un feu étrange, son front était moite, ses cheveux emmêlés, elle sentait la sueur et le sexe.

— Laissez-moi, maintenant, murmura-t-elle d’une voix chavirée... Je vais me finir toute seule... Regardez-moi.

Elle se mit sur le dos, la main toujours profondément enfouie au fond de sa vulve. Je lui glissai un oreiller sous la tête et elle se fouilla, face à nous, en nous regardant d’un œil trouble.

— Ecarte plus tes jambes, on veut tout voir.

Elle était là, les pieds sur la moquette, cuisses ouvertes. Elle nous regardait. Dans le silence du living, nous n’entendions que ses halètements et les bruits de son vagin dégoulinant. Elle le dilatait de sa main, poussant celle-ci, la faisant tourner. C’était fascinant. Elle nous demanda si nous ne perdions aucun détail et elle jouit.

— Vas-y, pisse, ma salope... On ne te quitte pas des yeux !

Le jet dru jaillit, inondant son sexe, ses cuisses et le canapé. Sa main clapota tandis qu’elle se ramonait toujours plus fort.

— Regardez-moi jouir... et pisser, dit-elle d’une voix chavirée en tendant ses jambes en l’air.

Elle retomba enfin, poussant un long gémissement. Sa main gluante quitta sa moule. Elle ferma les yeux...

Quand Arnaud nous quitta, vers quatre heures du matin, Sonia n’en pouvait plus. Nous l’avions défoncée à coups de godes, fouettée, humiliée de la façon la plus vicieuse sans aucun remords. Elle ne voulut plus renouveler l’expérience, malgré mon insistance. Arnaud la relançait tous les jours au téléphone, sans succès.

CHAPITRE XV

Je ne t’en veux plus, Sonia. Bien sûr, il ne faut jamais mélanger les histoires de sexe et le travail. Et si tu es partie, finalement, c’est ma faute. Je n’ai rien compris. J’ai tout misé sur le sexe. Tu avais un tempérament torride, et tu ne demandais qu’à te prêter de bonne grâce à mes caprices. Mais je n’avais pas de limites, hélas...

Le téléphone me sort de ma rêverie. Mon cœur bat à tout rompre tandis que je saisis l’écouteur. C’est Winter.

— J’ai eu Sonia...

— Et alors ?

—  Elle part la semaine prochaine aux U.S.A. Elle va rejoindre une dénommée...

— Laure ?

— Oui... Laure. Elle m’a dit que cette fille lui avait trouvé un job à New York. Je crois qu’elle ne reviendra plus... Je suis désolée, Niki.

— Elle... elle ne t’a rien dit pour moi ?

— Elle te souhaite bonne chance... C’est tout.

— Merci Winter, merci quand même.

Je raccroche. Je ne pleure même pas. C’est plutôt de la colère. Une colère froide. Puisque c’est sans espoir, je vais sombrer tout à fait. Devenir la pire des salopes, comme quand j’ai servi d’ « hôtesse » à mon patron pour des clients. Mais en plus sordide. Puisque Sonia ne veut plus de moi, à quoi bon ?

CHAPITRE XVI

J’avais fait la pute pour mon patron, en effet. Je perdais un peu la tête à cette époque. Sonia était fuyante, Arnaud exécrable. Je ne savais plus où j’en étais. J’étais prise au piège.

Ce matin-là, Arnaud m’avait appelée dans son bureau, d’une voix coupante.

Je le trouvai une fesse sur le coin de son bureau d’acajou prétentieux, les bras croisés et l’œil déterminé. Il me détailla des pieds à la tête.

— Vous vous laissez aller, Delaunay. Vous venez au travail en jean, maintenant ?

— J’ai quelques problèmes en ce moment... Il faut me pardonner.

— C’est Sonia, n’est-ce pas ? Vous n’êtes toujours pas parvenue à la faire changer d’avis...

— Elle ne veut plus entendre parler de vous. Nous sommes allés trop loin.

— Merde... Je m’en fiche après tout. Ce n’est pas pour ça que je vous appelle. En fait, j’ai besoin de vos services... Et je vous le déclare tout net, il n’est pas question de refuser.

Il m’expliqua qu’il s’agissait de l’accompagner au Lido avec des clients de Hong-Kong. Un nouveau marché à décrocher.

— Et vous attendez quoi de moi ?

— Allons, Niki, répondit-il en baissant la voix... Ne m’oblige pas à entrer dans les détails.

— Et si je refuse ?

Il reprit sa voix professionnelle, un rien menaçant.

— C’est oui ou la porte... ma chère Delaunay.

— Vieux salaud...

Je tapai du pied, furieuse. Mais j’étais bel et bien coincée.

Il m’expliqua l’affaire en quelques mots.

— Et n’oubliez pas, le grand jeu. Vêtue très stricte mais pas de culotte surtout. Et rasez-vous la chatte soigneusement. Je passerai vous prendre chez vous ce soir, à dix heures...

— Qu’est-ce que tu fabriques ? me demanda Sonia en faisant irruption dans la salle de bains.

— Tu le vois. Je m’épile le sexe.

— C’est nouveau... Tu m’imites, maintenant ?

— Ce n’est pas le moment, Sonia, je suis déjà assez contrariée comme ça.

Je terminai rapidement puis inspectai mon entrecuisse. Il était lisse et aussi doux que du velours. Je me lubrifiai alors copieusement l’anus et le vagin d’une épaisse couche de vaseline. J’étais prête à servir. Puis je m’habillai rapidement : chemisier de soie gris fumée et tailleur gris anthracite à fines rayures. Sonia me déclara très belle et me demanda si j’étais sur le point de la tromper. Enervée, je l’ignorai et partis fumer une cigarette sur la terrasse. De là, je pouvais voir arriver la Jaguar d’Arnaud.

Sonia se colla à mon dos. Je sentis sa main passer sous ma jupe et deux de ses doigts s’introduire au fond de ma vulve gluante de vaseline.

— C’est ça, branle-moi... Ça me détendra.

Je jouis, jambes écartées, en tirant sur ma cigarette. Je gardais un œil sur la rue en contrebas.

— Voilà Arnaud... Dépêche-toi de me finir, dis-je en bougeant les fesses.

Elle me fouilla si fort que l’orgasme me fit perdre l’équilibre. Je dus m’accrocher au rebord du balcon.

— C’est bon... il faut que j’y aille...

La soirée au Lido fut sans intérêt. Arnaud me filait des coups de pied sous la table pour me rappeler à l’ordre. Je jouai la garce, faisant de l’œil et des moues stupides à trois Chinois. Ceux-ci, enchantés et impatients d’aller plus loin, expédièrent les transactions en vitesse. Mon patron parut satisfait et prit congé, me laissant entre leurs mains. Quant à moi, émoustillée par le champagne, je me prenais peu à peu au jeu.

Nous nous retrouvâmes à nouveau devant du champagne. Mais cette fois, dans une suite qu’Arnaud avait réservée à l’hôtel d’Angleterre. Les trois Chinois insistèrent pour que nos futurs ébats soient filmés. Ils mirent de la musique et je dus danser sous l’œil du caméscope. Je me lançai alors sans complexe dans un ballet lascif. C’était plus pour parachever mon excitation sexuelle que pour leur être agréable. M. No, le grand patron, s’allongea sur le dos et filma sous ma robe. Je pouvais voir le résultat en direct sur un grand téléviseur placé face à moi. Je vis mon sexe imberbe. J’écartai les jambes et m’accroupis, allant à la rencontre de l’objectif. Ma chatte grossissait démesurément sur l’écran. On voyait tous les détails, du clitoris déjà enflé jusqu’à l’anus luisant de vaseline. Cela m’excita prodigieusement.

— Il vous plaît, mon cul ? demandai-je en me relevant prestement... Mais j’ai mieux pour vous.

Je me mis à quatre pattes et remontai ma jupe au haut des reins, l’œil rivé sur le téléviseur. No se plaça derrière moi. Je vis mon cul aux fesses écartées entre lesquelles mon anus palpitait. Je poussai. Il se retroussa et s’entrouvrit. C’était si provocant que je me sentis m’inonder. Les autres paraissaient fascinés par le spectacle sur l’écran.

J’écartai ma vulve de mes doigts. Je la vis dégouliner d’excitation.

— Et ça, n’est-ce pas bandant ?

Les trois Chinois approuvèrent en hochant la tête, tout sourire. Puis l’un deux s’agenouilla derrière moi, de côté pour ne pas cacher mon anatomie à la télé. Je vis ses doigts hésiter une seconde puis disparaître au fond de mon vagin huileux, profondément. Je me sentis frémir.

— C’est bien, dis-je d’une voix vibrante d’excitation, branle-moi bien fort la chatte.

Mon rôle de salope commençait à me plaire singulièrement. C’était surtout de pouvoir suivre à l’écran ce qui se passait derrière moi entre mes cuisses ouvertes qui m’excitait.

J’invitai le dernier Chinois à abandonner son rôle de téléspectateur et à venir me fesser le cul. Il ne se fit pas prier. Mon derrière rougit à vue d’œil. Ma vulve se révulsait sous les doigts qui la ramonaient, je me voyais poisser la main du type. De plus, le micro amplifiait les bruits de succion de ma vulve qui coulait. Je me mis à jouir, l’œil collé à l’écran et mes plaintes sortaient des enceintes placées de chaque côté de la télé.

Je vis mon donneur de fessée sortir son sexe érigé. C’était un instrument d’une taille respectable et rien que sa vue me mit en transes. Je sentis la grosse chose s’enfoncer et buter au fond de mon vagin. Je me vis grimacer, je m’entendis gémir, c’était délicieux de me voir me faire pénétrer en direct. Et profondément bandant. No, en vrai professionnel, tournait, virevoltait, cherchant l’angle le plus obscène. Il parvint à braquer son objectif tout près de ma fente. Je vis le long cylindre de chair luisant entrer et sortir comme une mécanique de mon sexe gonflé de désir. C’était un gros plan d’une précision absolue, et quand il m’inonda la chatte de son sperme, un autre prit sa place entre mes cuisses.

— Enculez-moi, j’ai très envie de voir ça sur l’écran.

No zooma sur mon anus et je pus contempler en frissonnant le gland s’y enfoncer avec lenteur.

— Allez. Faites-moi chaud au cul, haletai-je, complètement partie.

Il me sodomisa puissamment.

— Lâchez votre sperme au fond, ordonnai-je en donnant de grands coups de reins.

Quand ses giclées chaudes se déversèrent au fond de mon rectum, j’en grognai de plaisir.

Le type se retira. J’observai avec une curiosité perverse, sur l’écran, en gros plan, mes sphincters qui se relâchaient. Je vis avec délectation le sperme ressortir en gargouillant. Ça me dégoulinait le long des fesses.

— Vous êtes très salope, susurra No.

— Je suis payée pour ça.

— Rien ne vous effraie, il me semble...

— Absolument rien, répondis-je en le toisant avec provocation.

— Alors vous allez pisser sous l’œil de la caméra... Et ainsi, vous nous ferez grand plaisir.

— Je me mets comment ?

— Accroupie face à ces messieurs... Que nous ne perdions pas un détail.

Je me plaçai comme il le demandait et il braqua son caméscope entre mes cuisses largement ouvertes. Sur l’écran, je voyais mes doigts écartant les grandes lèvres pour dénuder ma vulve. Celle-ci s’étala à la télé, impudique, d’un rose corail, gonflée et luisante de mouille. Mon clitoris saillait, érigé.

— Allez-y, mademoiselle. Nous vous attendons.

Je respirai un grand coup et me laissai aller sans aucune gêne. Le jet puissant m’éclaboussa les cuisses et s’étala en flaque sur la moquette.

Je ne pouvais détacher l’œil de l’écran. Un frisson pervers me parcourut. J’étais fascinée de me voir ainsi, faisant pipi en gros plan sous leur regard vicieux.

— Je jouis... Pardonnez-moi.

Mon clitoris venait de vibrer tout seul. L’orgasme imprévu me fit tomber à la renverse. Sur l’écran, je pus me voir jouir, m’inondant le ventre et les cuisses de pisse brûlante. Je restai ainsi, cuisses ouvertes, jambes en l’air, un dernier filet d’urine s’écoulant de mon sexe palpitant.

Au comble de l’excitation, ils perdirent toute réserve et se ruèrent sur moi, me traitant de noms grossiers. Ils plongèrent leurs doigts fébriles au fond de mes orifices barbouillés, m’arrachèrent mes vêtements, me giflant et me malaxant les seins et les fesses. Je râlais de plaisir, complètement égarée et frissonnant sous leurs attouchements. Ils me défoncèrent sans me laisser aucun répit. No m’éjacula sur le ventre et les autres m’étalèrent son sperme de l’entrejambe jusqu’aux seins. Je sentis ceux-ci durcir douloureusement, tant on me les massait avec frénésie.

— Bouffez-moi le cul, la chatte. Vite, vite.

Une bouche avide se colla à mon anus, l’autre à ma vulve. Une troisième m’aspira les seins. Je fermai les yeux et défaillis, délicieusement sucée de partout. Je leur jouis dans la bouche et ils s’abreuvèrent voracement de mes sécrétions. Je sentais leurs mains parcourir mon corps écartelé tandis que leurs bouches m’aspiraient telles de vicieuses ventouses.

Une chose froide et dure m’envahit l’anus. Je réalisai que c’était le col d’une des bouteilles de champagne. Je m’ouvris et donnai un violent coup de reins en arrière. Elle s’enfonça, me dilatant monstrueusement.

J’aperçus un des Chinois saisir une autre bouteille. Je m’ouvris la vulve à pleins doigts. Je les encourageai d’une voix haletante à me pistonner, offrant mes deux orifices. Le plaisir monta, irréel. Le troisième type me leva les jambes en l’air. Les bouteilles s’entrechoquèrent, allant et venant sans répit. L’œil sur l’écran, je vis mon cul se dilater à tel point que la bouteille y disparaissait jusqu’à l’étiquette, m’arrachant des hurlements de plaisir et de douleur.

Je demandai grâce et ils me laissèrent aimablement récupérer. Je mis ce court instant à profit pour me précipiter dans la salle de bains. Je dédaignai la splendide décoration des lieux. Je n’avais d’yeux que pour moi, admirant mon image dans les glaces.

Mes cheveux collés de sueur, les yeux terriblement creusés et cernés, toute dégoulinante de sperme et de mouille, je me trouvai parfaitement irrésistible. Je me tournai le dos pour admirer mes fesses, les voir rougies par les coups m’excita. Je les écartai, exhibant mon anus béant et boursouflé. J’étais folle, la vue de mes organes déformés par tant d’abus sexuels m’enivrait. Prise d’une inspiration subite autant que perverse, je saisis une savonnette qui traînait sur le lavabo. Sa forme ovale m’excitait. Je m’accroupis et me l’introduisis dans l’anus. Elle y disparut, remontant le long de mon rectum et le distendant délicieusement. Cela m’irrita et me brûla les parois. Je retournai alors au living.

Tout en marchant, je sentais le savon cuire douloureusement. J’en tirais un plaisir masochiste évident.

— Vous voilà enfin, chère demoiselle, s’écria No. Nous commencions à nous impatienter.

Je leur déclarai que mes orifices étaient trop distendus pour continuer à subir leurs assauts.

— Néanmoins, poursuivis-je, je veux bien m’occuper de vos bites. Je vous branlerai en regardant le film.

Cela parut leur convenir et je commençai, masturbant d’abord No, d’une main ferme. De le voir se trémousser sous mes doigts me causa une vive excitation, aussi je me mis à me branler le clitoris de l’autre main. Quand il éjacula, m’aspergeant le visage, je fus aussitôt saisie d’un orgasme incoercible. Néanmoins, je jouis en silence. Ils rembobinèrent le caméscope et passèrent le film, selon mon désir. Tout en masturbant le deuxième Chinois, je m’excitais à me contempler. De me voir ainsi pénétrée par tous les trous dans les positions les plus provocantes, raviva mon envie et j’eus un deuxième orgasme, au moment où le Chinois m’éjaculait sur la poitrine.

Ce fut le tour du troisième. Pour changer, j’engloutis son membre volumineux tout en surveillant l’écran du coin de l’œil. Je me vis accroupie et pissant sous leurs yeux. Follement stimulée par ces images indécentes, je me branlai une nouvelle fois, pompant de concert le gros membre qui m’emplissait la gorge. Mon clitoris était très douloureux d’avoir été à ce point stimulé, mais gonflé d’envie de jouir. Je me retins, attendant que la semence du Chinois m’inonde la bouche. Je l’entendis enfin râler et me libérai.

Je me relevai et crachai discrètement le sperme chaud.

— Messieurs, il est bientôt cinq heures du matin et je dois prendre congé. J’espère que ma prestation vous aura satisfaits.

Ils l’étaient assurément. Ils eurent même l’amabilité de me signer un chèque conséquent. Il leur restait le film de nos ébats...

Dans le taxi qui me ramenait à la maison, je passai ma main sous ma jupe, tenaillée par les images de ce que j’avais subi. Dans le rétro, je vis les yeux du chauffeur qui observaient mon manège. J’ouvris mes cuisses toutes grandes afin qu’il puisse en profiter confortablement.

— Ça fait du bien, pas vrai ? dit-il d’une voix mal assurée.

— Il ne faut pas en abuser, répondis-je en accélérant le mouvement de mon index. Il paraît que ça peut rendre dingue...

Ses regards concupiscents m’excitaient et je jouis rapidement, levant mes jambes en l’air pour qu’il voie ma chatte cracher sa liqueur abondante. Pris de spasmes, mon anus relâcha le savon à demi liquide, me brûlant délicieusement les parois.

— Eh, mon siège ! s’écria le chauffeur.

— Juste un souvenir, répondis-je en reprenant mon souffle.

— On va chez moi ou chez vous ?

— Holà ! Vous ne pouvez pas voir une jeune fille se branler sans aussitôt avoir de sales idées en tête ?

Je lui demandai d’un air scandalisé de me déposer au carrefour. Il me traita de grosse salope, ce qui ne manqua pas de m’exciter un peu plus si c’était possible.

L’air frais me fit du bien. Sous ma jupe, le savon continuait de dégouliner de mes fesses serrées et me poissait les cuisses. Je me sentais épuisée mais étrangement en paix avec moi-même. Oui, j’étais devenue une sacrée salope...

CHAPITRE XVII

Cette période me paraît maintenant dater du fond des âges. Entre-temps, mon patron m’a virée. Et c’est à la suite de ça que j’ai perdu Sonia.

Un soir, il vint à l’improviste. Il était ivre et s’était, paraît-il, disputé avec la jolie femme qui trônait sur son bureau, dans son cadre doré. Nous étions dans la baignoire, Sonia et moi, quand il sonna. J’enfilai un peignoir pour ouvrir. Quand je constatai son état, je lui dis de repartir. Il ne voulut rien savoir.

— Alors, je vous sers un verre et vous partez ensuite, lui fis-je sèchement.

— Où est Sonia ? demanda-t-il en s’écroulant sur le canapé.

— Dans la salle de bains. Mais il vaudrait mieux que vous restiez sagement ici, si vous voulez mon avis.

— Pourquoi cette petite garce ne veut plus me voir ? Qu’est-ce qu’elle a à jouer les saintes nitouches après les saloperies qu’on lui a faites ? Et qu’elle a accepté de grand cœur, en plus !

J’étais assez agacée par l’entêtement borné d’Arnaud. Et de le voir s’en prendre à Sonia me déplaisait. Aussi, je l’envoyai vertement balader :

— Ecoutez, Arnaud, laissez-la en dehors de nos histoires, elle ne vous aime pas et c’est son droit. Vous êtes vraiment pénible.

— Mais qu’est-ce qu’elle me reproche, enfin ?

— Je ne sais pas moi... Tout.

Ce qui suivit tourna au cauchemar grotesque. Il se leva en titubant et fonça dans la salle de bains. Je lui emboîtai le pas mais ne pus l’empêcher d’empoigner Sonia par les cheveux en hurlant :

— Allez, la pute, sors de là et ouvre-moi ton cul, que je le défonce !

Sonia se débattit dans la baignoire. Arnaud perdit l’équilibre et y tomba, projetant un véritable geyser sur le carrelage. Sonia, hors d’elle, se précipita sur lui et l’immobilisa au fond, la tête sous l’eau. L’autre, surpris et affaibli par l’alcool, se débattait sans succès. Je dus gifler Sonia de toutes mes forces pour secourir Arnaud. Il était temps.

Le patron, à demi noyé, suffoquait et crachait.

— Tu es dingue ! Tu l’aurais tué, si je ne t’avais pas fait lâcher prise.

Sonia, toute blanche, debout dans la baignoire, me regardait avec une expression de profonde aversion.

— Et alors ? Ce type me dégoûte... Lâche-moi, Niki... je ne t’aime plus... Tu t’es servie de mon corps mais tu n’éprouves rien pour moi.

— C’est faux, dis-je hors de moi en tirant Arnaud par le revers de sa veste pour ne pas qu’il coule.

— Mais... elles sont folles ces deux-là, lança-t-il en reprenant ses esprits.

Il sortit de la baignoire, les vêtements dégouttant d’eau savonneuse et pointa un doigt menaçant vers moi.

— Tu te la gardes, ta putasse, hurla-t-il. Mais quant à moi, c’est fini. Tu es virée, Niki. Je te ferai parvenir ton compte par la poste. Pas la peine de remettre les pieds à la boîte... Adieu et bon débarras !

Il partit et claqua la porte à toute volée.

Je restai un moment médusée, ne sachant que dire ni que faire.

— Bon vent, ricana Sonia.

La colère me saisit et je m’en pris à elle.

— Tout est de ta faute, criai-je. J’ai perdu mon boulot à cause de toi.

— A cause de moi ?

— Oui, parfaitement. Si tu t’étais laissé sagement bourrer par ce porc, rien ne serait arrivé, figure-toi.

— Mais pour qui tu me prends ? Espèce de salope !

Le ton monta si bien que ce fut la cassure irrémédiable. Pas encore la rupture. Mais notre couple se disloqua, se traîna, se décomposa au fil des jours. Sonia se refusait maintenant à moi. Visiblement, mon contact la révulsait. J’en fus meurtrie au-delà de tout. La reconquérir devint obsessionnel. Plus elle me fuyait, plus je m’avilissais pour regagner ses faveurs. Je me mis à boire, je ne fis aucun effort pour redresser la situation, Comme je m’abîmais dans l’alcool et la déprime avec un masochisme forcené. Sonia, de distante, devint méprisante. Elle n’avait de cesse de me faire pleurer, m’insultant et me narguant au retour de son job.

— Alors, encore saoule ? Tu t’es vue, espèce d’épave ?

Elle s’esquivait en ricanant. Moi, je devenais folle de désir inassouvi. Cela faisait plusieurs semaines que nous n’avions plus eu le moindre contact physique et je perdis la tête. Un soir, je versai subrepticement un puissant somnifère dans son café. Elle ne tarda pas à tomber en léthargie, le nez dans son assiette. La prenant sous les aisselles, je l’allongeai sur le tapis. Mon cœur battait à tout rompre. Elle m’appartenait à nouveau, corps et âme. Je crois qu’à cette époque, j’étais devenue à demi folle. Je soulevai alors sa jupe et lui ouvris les jambes.

A la vue de ses bas noirs et de son porte-jarretelles, un frisson de désir fou me parcourut. Son pubis bombé gonflait sa petite culotte de dentelle et le fin tissu lui entrait à moitié dans la fente. Je humai avec délice l’odeur de son sexe. Ivre de désir, je dégrafai son chemisier et baissai le soutien-gorge puis lui suçai la pointe des seins, longuement. Celles-ci se mirent à bander et Sonia gémit dans son sommeil. Cela m’excita d’autant plus.

Je redescendis entre ses jambes et enfonçai mon index dans sa fente chaude, par-dessus la culotte. Celle-ci disparut à l’intérieur avec mon doigt. Je le fis bouger, m’escrimant à faire mouiller ce vagin sans défense. La culotte devint gluante. Je la baissai jusqu’aux chevilles, lentement, puis la retirai. Ensuite, je ramenai les genoux de Sonia sur sa poitrine, faisant ainsi saillir son sexe. J’enfouis ma langue dans sa vulve odorante, léchant, m’abreuvant de sa liqueur aigre et salée. Celle-ci devenait toujours plus abondante au fur et à mesure que ma langue la pénétrait.

Je fis alors rouler Sonia sur le ventre. Son derrière rond et ferme me fit frémir d’envie. J’écartai les fesses inertes, dévoilant l’anus, et lui léchai la raie, à grands coups de langue. L’odeur puissante qui s’en dégageait me fit mouiller en abondance. Bientôt, les sphincters se relâchèrent et je pus en sucer l’intérieur avec une avidité croissante. J’y plongeai deux doigts profondément et lui fouillai le cul en haletant de désir. Sonia, plongée dans l’inconscience, resta inerte. Je lui pénétrai la vulve de mon autre main. De voir Sonia à plat ventre, jambes ouvertes, et branlée par les deux trous, était un spectacle divin. Même si elle revenait maintenant à elle, elle était à ma merci, j’en étais persuadée.

Aussi ne pris-je aucune précaution et lui besognai-je les orifices avec une sauvagerie sans nom, les dilatant toujours plus. Je ne pouvais plus tenir. Il me fallait me soulager. Je mis mon visage entre ses fesses barbouillées de mouille et me branlai. Je jouis presqu’aussitôt, léchant et reniflant son anus. Mon plaisir fut d’une intensité rare. La perversité de ce viol me stimulait. J’en demeurai un bon moment anéantie, le nez entre les fesses de Sonia à humer leur odeur délicieuse.

La suite fut tout autre. J’avais repris mon manège dans ses deux trous et la défonçai avec tant d’acharnement qu’elle se réveilla, pantelante et gémissante de plaisir. Bien malgré elle.

Elle me supplia d’arrêter, mais je la maintenais solidement, l’écrasant et lui fouillant le vagin à pleine main avec une énergie décuplée.

Elle me griffa, me tira les cheveux. Mais rien n’y fit. J’étais comme possédée.

— Tu me fais mal, arrête, gémit-elle en sanglotant.

— Jouis, salope. Tes trous sont pleins de mes doigts. Je vais te défoncer comme jamais.

Je sentis ses orifices palpiter et se gorger de mouille. Elle renonça à se débattre et son orgasme fut tel qu’elle hoqueta et défaillit. J’ôtai alors mes doigts, un peu décontenancée. Je commençai à réaliser l’étendue du désastre. Sonia reprenait vie et me lançait des regards horrifiés.

Je tentai de l’embrasser. Elle me repoussa brutalement.

— Tu me fais horreur... Tu es un monstre, Niki.

Je baissai les yeux, écrasée de honte, et la suppliai de me pardonner. Elle se leva en chancelant et partit dans la salle de bains d’un pas mal assuré.

Je l’y rejoignis juste comme elle se lavait le vagin, assise sur le bidet.

— Pardonne-moi ! dis-je d’une voix hésitante.

Elle haussa les épaules, me toisant d’un air écœuré.

— Tu n’aimes que toi. il n’y a que ton cul qui compte. Moi, je ne suis que l’instrument de ton plaisir.

— C’est peut-être vrai, après tout, répondis-je par bravade en me passant la main entre les cuisses.

J’en avais après moi. Je n’étais qu’une salope. Et comme toujours dans ces cas-là, je retournais ma colère contre elle. Je la traitai de tous les noms puis partis me coucher. Mais seulement après avoir bu une demi-bouteille de scotch et pris des somnifères.

Je me réveillai en sursaut. Il était midi. Mue par un pressentiment, je fis le tour de l’appartement en titubant. La lettre était sur la télé. Elle me disait peu de choses. Juste bonne chance et adieu.

Elle était partie avec toutes ses affaires. Je l’appelai sans succès. Elle finit enfin par décrocher après des dizaines de tentatives.

— Tu vas me laisser tranquille, hurla-t-elle. C’est fini, nous deux !

Je me mis à sangloter stupidement. Je n’avais plus aucune fierté et tentai de me justifier. Je me traînai littéralement à ses pieds, au téléphone. Elle m’écouta patiemment sans m’interrompre puis conclut avant de raccrocher :

— Oublie-moi, Niki...

Je la rappelai. Elle m’insulta, à bout de nerfs. Je rappelai de nouveau. Mais elle avait décroché son téléphone.

J’enfilai un manteau et descendis au parking. Je ne savais plus où j’en étais, encore abrutie par l’alcool et les somnifères. Je me retrouvai à sa porte, la suppliant comme un chien. Elle finit par m’ouvrir. Elle paraissait excédée.

— Juste quelques minutes, Niki. Et ensuite tu te barres.

Je me jetai à ses pieds, la noyant sous un déluge de mots insensés. Elle me regardait avec une sorte de pitié et cela me fit un mal atroce.

— Bon... Je veux bien qu’on se voie de temps en temps, mais il n’est plus question de sexe entre nous. Il faut que tu t’enfonces ça dans la tête une bonne fois. On ne se reverra qu’à cette condition.

J’acceptai. J’étais prête à n’importe quelle concession pourvu qu’il me reste un espoir, aussi ténu soit-il.

Elle me poussa dehors sans ménagement.

Je m’accrochai. Je fis comme elle m’avait dit et tentai de remonter la pente. Sans trop y croire. J’avais fait le vide autour de nous. Plus d’amis, ni même de relations. Chercher un travail dans ces conditions était une gageure. Mon air déprimé ne plaidait guère en ma faveur et c’est sans doute pour toutes ces raisons que ce fut un échec. Il faut dire que j’y mettais peu de conviction. Sonia me possédait, elle se cachait en moi et réduisait à néant le moindre de mes efforts. Je renonçai bien vite, préférant me replier sur moi-même et me meurtrir à grand renfort de souvenirs aussi amers que douloureux.

Je pris soin malgré tout de ne plus lui donner signe de vie pendant un bon mois. Puis, estimant qu’il était temps de me manifester, je l’appelai et l’invitai à dîner. Elle accepta, sans empressement.

Quand elle arriva, je l’accueillis avec une apparente sérénité. Pourtant, en moi, c’était comme une tempête d’émotions. Je m’étais mise sur mon trente et un ; chemisier transparent, jupe fendue, bas noirs et porte-jarretelles. Mes cheveux fraîchement coupés courts et mon maquillage parfait n’attirèrent pas le moindre commentaire de sa part.

Elle était distante et fermée. Je lui proposai une coupe de champagne pour fêter nos retrouvailles. Elle refusa.

— Je n’ai pas l’intention de te saouler, lançai-je, vexée.

— Je préfère un jus de fruit, répliqua-t-elle en s’asseyant sur le canapé face à moi.

Malgré moi, je regardai furtivement entre ses jambes, tentant d’apercevoir sa culotte. Elle surprit mon manège et tira sa jupe sur ses genoux, en serrant les jambes.

— Tu n’as pas changé, ma pauvre... Toujours aussi obsédée.

Je rougis puis la suppliai enjoignant les mains dans un geste ridicule. Je perdais déjà toute mon assurance.

— Laisse-moi te regarder... Je ne toucherai pas.

— A quoi ça t’avancera ?

Ma gorge se noua. Une larme coula sur ma joue.

— Je t’en prie, Sonia... Ouvre les jambes. Fais-moi au moins ce cadeau.

Elle haussa les épaules, me toisant avec dédain.

— Tu es tombée bien bas, ma pauvre Niki... Mais après tout, si ça peut te faire plaisir...

Elle écarta largement les cuisses. Son regard hautain ne me quittait pas. Sa petite culotte de satin blanc m’hypnotisait. Surtout cette petite tâche d’humidité à l’endroit de la vulve. Je passai une main sous mon slip et me masturbai.

— Enlève-la, Sonia... S’il te plaît.

— C’est ridicule, Niki. Tu te fais du mal.

— Tu ne veux quand même pas que je me traîne à tes pieds ?

Elle me traita d’emmerdeuse, déclara la situation ridicule mais ôta néanmoins sa culotte, d’un air renfrogné. Puis se rassit, cuisses écartées.

Je fixai avec émotion son sexe bombé. Je me mis à mouiller abondamment.

— Ecarte tes lèvres. Je veux voir l’intérieur de ton vagin...

— Ça ira comme ça ? répondit-elle d’un ton agacé en dévoilant sa vulve de ses doigts.

J’acquiesçai, les yeux rivés à son orifice. Il était luisant de ses sécrétions.

— Tu es excitée...

— Peut-être bien... Mais n’espère pas obtenir plus... Et dépêche-toi, qu’on en finisse.

— Ça vient, répondis-je d’une voix altérée. Laisse-moi encore un peu de temps.

Elle sourit. Un sourire plutôt énigmatique. Puis, sans me quitter des yeux, elle introduisit trois de ses doigts en elle, les agitant lentement.

— Peut-être que tu vas enfin prendre ton pied ? dit-elle. Débrouille-toi, maintenant...

Elle affichait un sourire de garce. L’orgasme me laissa vidée de toute énergie. Son regard pesant me submergeait de honte. J’avais une folle envie de pleurer mais je parvins à contenir mes larmes. Sonia remit posément son slip puis loucha vers la table où trônaient mes ridicules et dérisoires chandelles.

— Tu as faim ? demandai-je, histoire de dissiper la gêne. J’ai confectionné un repas exceptionnel en ton honneur...

Elle minauda.

— Tu as failli me couper l’appétit, mais bon... Je veux bien goûter.

Le repas fut morne, d’une consternante banalité. Au dessert, je tentai de l’émouvoir en évoquant nos parties de cul.

— Tu tiens vraiment à me faire vomir, Niki ?

Humiliée, je baissai les yeux. J’eus une folle envie de lui sauter dessus, de lui administrer une raclée puis de lui faire rentrer ses mots dans la gorge à grands coups de godemiché.

— C’est pire que tout, murmurai-je. Tu aurais mieux fait de décliner mon invitation.

Elle éclata d’un rire grinçant.

— Estime-toi heureuse... Je ne t’ai pas imposé Adeline. Elle ne voulait pas que je vienne sans elle.

— Qui c’est ?

— Ta remplaçante, ma pauvre Niki. Et tu ne lui arrives pas à la cheville.

Elle m’adressa un regard en dessous avec une expression cruelle, guettant ma réaction. Celle-ci fut fulgurante. Je sautai sur elle et l’agrippai par son chemisier.

— Petite salope... Mais tu as juré de me rendre dingue !

Je la poussai en arrière. Sa chaise bascula et elle se retrouva par terre. Je me laissai tomber sur elle de tout mon poids, la giflant et lui tirant les cheveux. Puis, je lui arrachai son chemisier dans un geste d’une violence inouïe. Les boutons s’éparpillèrent. Elle se débattit, comprenant soudain qu’elle était allée trop loin et que je ne me contrôlais plus. Je lui griffai le visage puis lui mordis l’épaule. Elle poussa un cri de douleur qui ne fit qu’amplifier ma rage. Sous ma main, je sentis le tissu du slip. Tirant sur l’entrejambe, je le déchirai. Je tentai d’introduire mes doigts en elle mais elle serra les cuisses, tentant de me repousser à deux mains. Je parvins à la faire rouler sur le ventre et à califourchon sur elle, je lui griffai et lui giflai les fesses à toute volée.

— Tiens, petite ordure, hurlai-je d’une voix de démente. Ça t’apprendra à te foutre de moi !

Mes coups devaient être douloureux. Son fessier était rouge, zébré de griffures. Elle pleurait de rage et d’impuissance, écrasée sous mon poids. Quant à ses coups, je ne les sentais même pas. Elle me supplia mais je continuai de lui fesser le derrière à tour de bras. Bientôt, elle cessa toute résistance et se tut. Elle se contentait de subir, le visage caché entre ses bras. J’étais intriguée par sa soudaine passivité mais la colère m’aveuglait et je continuai de lui gifler les fesses.

Je vis soudain avec stupéfaction sa croupe se soulever et ses jambes s’écarter. Je redoublai mes coups. Elle se mit à gémir, ondulant du bassin. Je cessai de la frapper et j’écartai les lèvres de son vagin. La mouille s’en écoulait abondamment. J’y enfonçai quatre doigts avec rage. Sonia ne tenta pas de se soustraire à la pénétration. Au contraire. Elle poussa un râle sourd et creusa les reins. Mes doigts pataugeaient dans son con béant et baveux. Tout en la branlant, je repris ma fessée de l’autre main avec une vigueur nouvelle. A chacun de mes coups, Sonia soulevait les fesses et s’empalait sur mes doigts en gémissant de plus belle. Je lui dilatai le vagin de mes quatre doigts, les tournant de droite à gauche, massant ses parois brûlantes avec énergie. Cette garce se mit à jouir sans pouvoir se contenir. Sa vulve gargouilla bruyamment puis elle me pissa sur les doigts, complètement relâchée. Je devins folle d’excitation.

Sa vulve inondée fit des bruits affolants. Sonia, au sommet de l’extase, donna un grand coup de reins en arrière. Je sentis son vagin m’aspirer, avaler ma main.

— Adeline... Ooooh, Adeline, râla-t-elle.

Cette petite pute ne savait plus où elle en était. Qu’elle me confonde avec sa garce chérie me rendit dingue. Je fermai le poing à l’intérieur de sa chatte et le fit tourner, la dilatant à l’extrême.

— Prends ça, criai-je... Et pense bien fort à ta nana.

Sonia ondula et haleta, stimulée par mes mots.

— Imagine-la, le cul sur ton visage et t’inondant de son foutre !

— Ooooh oui ! gémit Sonia en se trémoussant sous mon poing.

Elle continua de se tordre et d’implorer mes mots pervers avec une extase grandissante. Je lui débitai des insanités tout en la ramonant comme une possédée. Mon poing fermé glissait et dérapait, s’enfonçait et ressortait avec bruit. Son sexe était comme un bol d’huile chaude.

— Adeline va t’enculer, maintenant.

Je lui pénétrai le cul à trois doigts. Elle râla et s’écarta les fesses de ses doigts crispés, les soulevant à ma rencontre. J’eus tôt fait d’élargir le passage.

Sonia se mit à quatre pattes, le cul en l’air et le visage sur la moquette, râlant tout ce qu’elle pouvait. Elle poussa sur son rectum, avalant mes doigts avec voracité. Ma main se mit à nager au milieu d’une liqueur épaisse et brûlante. Sonia hurla puis tomba à plat ventre, jambes et fesses serrées, emprisonnant mon poignet au fond d’elle. Son corps était secoué de spasmes. Je pouvais sentir son rectum se dilater et se refermer sur ma main au rythme de son orgasme. Elle resta enfin inerte. Son corps se relâcha, ses fesses se détendirent. Je retirai ma main. Son anus s’ouvrait et se refermait comme une bouche obscène. Son vagin coulait sans discontinuer. Le spectacle était affolant. J’essuyai sans vergogne ma main gluante sur la jupe de Sonia. Celle-ci me jeta un regard par-dessus son épaule. Un regard incrédule et surpris. On eût dit qu’elle s’éveillait.

Elle se releva lentement, ses forces apparemment retrouvées et fila aux toilettes, se comprimant les fesses à deux mains. Quant à moi, au comble du bonheur et croyant ma victoire assurée, je me servis un verre et l’attendis, le cœur battant.

Elle surgit de la salle de bains, fraîche comme une rose et enfila son manteau.

— Où vas-tu ?

— Je pars, comme tu vois.

— Tu ne peux pas partir comme ça, lançai-je, effondrée.

Elle me toisa avec mépris, les poings sur les hanches.

— Mais qu’est-ce que tu t’imaginais ? Que tout allait recommencer peut-être ?

Je baissai les yeux.

— J’ai craqué. Mais c’est la dernière fois. Je viens de comprendre qu’entre nous, il ne peut même plus être question de copinage. Tu essaieras toujours de me reconquérir. Et je ne veux pas... Tu ne m’intéresses plus, Niki. Et c’est définitif !

Elle partit en claquant la porte. Je restai pétrifiée, partagée entre désespoir et colère... Puis je ramassai la culotte de Sonia qui traînait sur la moquette. Elle était détrempée de mouille. Je humai fiévreusement l’entrejambe gluant. L’odeur puissante de son sexe m’étourdit. Je fermai les yeux, accablée de désir refoulé et de chagrin. Je me masturbai en pleurant comme une enfant. Je jouis en quelques secondes tant les effluves sexuels de Sonia me faisaient chavirer.

J’allais garder cette culotte des mois. Elle n’a plus quitté mon sac à main. Puis un jour, l’odeur finit par s’évanouir et ce fut comme si je perdais Sonia une seconde fois...

CHAPITRE XVIII

Sonia m’a écrit. J’ai failli m’évanouir quand j’ai reconnu son écriture sur l’enveloppe. Sa lettre vient des Etats-Unis. Une longue lettre. Elle veut faire la paix avec moi. Elle dit qu’elle est très heureuse avec Laure, mais que je reste au fond de son cœur. Elle me demande pardon. Elle est si heureuse qu’elle voudrait que je le sois aussi. C’est évident. Mais comment pourrais-je lui donner cette joie ?

C’est donc bien fini. Je sais que plus rien ne sera jamais possible. Tous ces longs mois qui se succèdent ne sont que néant. Et pourtant... La souffrance m’a appris bien des choses. Des choses que je garde pour moi...

Je suis retournée au Macumba. Winter y était, elle aussi. Nous avons beaucoup bu... Et beaucoup parlé. Je lui ai dit mon désir de retourner chez Bridgette. Et que je voulais être humiliée et battue, souillée et avilie bien plus encore que la première fois. Winter a hoché la tête tristement. Elle sait que je vais souffrir beaucoup. Et pour rien. Car Sonia n’en saura jamais rien.

Plus besoin de me bander les yeux pour aller là-bas. Je suis une victime consentante... Et excitée. C’est ça le paradoxe. Mouiller de savoir qu’on va sombrer dans la débauche et la douleur. Et en tirer du plaisir et de la gloire.

Sous ma jupe, mon vagin dégouline. Je suis si affamée d’être avilie et possédée que Winter a dû s’arrêter sur un parking au bord de la route. A quelques kilomètres de notre but... Elle m’a masturbée deux fois. Puis j’ai sombré dans une sorte de torpeur. Je crois que je deviens folle.

Bridgette ouvre la porte à deux battants. Je peux enfin découvrir, pour la première fois, les lieux où j’ai tant souffert... et tant joui. C’est une immense salle au carrelage blanc. Une longue table chargée de victuailles. Un feu dans la cheminée. Peu de meubles. Des chaînes, des fers, des poulies. Puis ces fameux tuyaux qui vous inondent les entrailles. Et vous lavent de vos souillures. Sur une table gynécologique, les instruments du plaisir et de la douleur. Fouets, martinets, bâillons, godemichés, vibromasseurs, poires à lavement, huiles et onguents divers... Je regarde tout ça et mon corps se met à vibrer, à me picoter. La chaleur m’envahit le bas du ventre.

Bridgette me sourit. Elle passe la main sous ma jupe avec autorité. Ses doigts durs me fouillent et font le constat de mon état. Puis elle les sent.

— Comme convenu, tu ne t’es pas lavée. C’est bien.

Les autres viennent vers moi. Mais qui sont-elles ? Qui est Ashley, qui est Mary, qui sont Sheila, Kim et Jane ?

Elles se présentent à tour de rôle. Elles sont toutes ravissantes. Et souriantes... Mais une lueur étrange, un peu folle, dénature leurs regards. Leur accent anglo-saxon tandis qu’elles me complimentent sur ma tenue stricte, est délicieux. Je me sens mouiller. J’ai envie de ces filles. Elles sont désirables et au moins aussi vicieuses et tordues que moi. Qui sont-elles ? Que font-elles dans la vie à part ce qui nous lie ? Quelle étrange groupe en vérité que ces Américaines sados-maso richement vêtues et faussement enjouées. Et que me réservent-elles dans les heures qui vont suivre ?

On ne perd pas de temps en convivialité. On me déshabille. Sheila, une petite brune aux yeux veloutés, m’attache les poignets dans le dos. Ashley me demande de me pencher en avant. Elle enfonce la canule. L’huile chaude m’envahit le rectum, me dilate. Je ne peux tout retenir. L’huile fuse de mon cul, me coule le long des cuisses. Bridgette, le regard soudain mauvais, me fustige de la voix.

— Il faut tout garder, Niki. Nous ne sommes pas là pour faire de la figuration... Recommence, Ashley. Un autre litre. Et si elle en recrache, tu la fouettes.

On me traîne jusqu’à la table gynécologique. On m’oblige à m’y allonger, à passer les pieds dans les étriers. Elles m’ont détaché les poignets et les ont passés dans des sangles reliées à chaque extrémité de la table. Ashley enfonce la grosse canule, très loin. Ça me dilate le cul. Je sens mon clitoris gonfler. J’ai envie de me branler tant je suis excitée. Mais je suis attachée. Leurs regards froids braqués entre mes fesses tandis que l’huile chaude y pénètre en gargouillant m’égarent. Mes cuisses écartées et relevées ne cachent rien. Je sais ma moule béante et étalée sous leurs yeux. Je sais que mes sécrétions trahissent mon trouble. Je sais qu’elles vont faire durer le plaisir et m’exciter longtemps, sans consentir à soulager ne serait-ce que mon clitoris érigé et douloureux. Ashley ôte la canule. Je sens l’huile ressortir. Juste un peu. Malgré tous mes efforts. Ma sexualité débridée a déformé irrémédiablement mes orifices. J’ai beau contracter mes sphincters, ça ressort. Bridgette ricane.

— Tu as mérité ta punition, ma jolie pute. Vas-y, Ashley.

La lanière cingle mes fesses, mon pubis. Je gémis de douleur, me tortille en vain, pieds et poings liés, écartelée sur la table. La langue de cuir va au hasard, remonte sur mon ventre, me gifle les seins. Mes pointes durcissent. Je ne me contrôle plus. A quoi bon, puisque je suis fouettée. L’huile ressort en gargouillant, me souille les fesses. J’ai une folle envie d’aller aux toilettes. Je n’essaie même pas de les supplier de me détacher pour ça. Elles seraient trop heureuses de m’humilier plus encore. Je me retiens... J’en pleure de rage. Les coups pleuvent encore.

Je sens que mon clitoris meurtri par le fouet va partir. Un nouveau coup et l’orgasme monte du fond de mon ventre. Prise de contractions, je me laisse aller. Mon anus se relâche. De toute façon, je ne pouvais me retenir plus longtemps. Je sanglote de honte, de rage et de plaisir mêlés tandis que je jouis et évacue à grand bruit sous leurs regards ironiques.

— Lavez-moi cette saleté, crie Bridgette.

Le jet d’eau tiède m’arrose les fesses et le sexe et me nettoie de toute souillure. Mary qui officie avec un plaisir non feint me regarde méchamment et m’introduit le tuyau dans l’anus. L’eau me dilate puis reflue, m’arrachant des cris de plaisir et de douleur mêlés. Puis elle m’inonde le vagin. Je défaille, puissamment pénétrée et inondée...

On me tripote, maintenant. Des mains huileuses qui glissent sur mon corps, le massent et le malaxent. J’ai fermé les yeux. L’huile calme le feu que le fouet a allumé. Des doigts glissants me fouillent le vagin, l’anus. Je commence à jouir, essayant de ne pas extérioriser mon plaisir. J’ai peur du châtiment. Ici, on n’a pas le droit de jouir sans permission expresse. Des doigts écrasent et font rouler la pointe de mes seins. Une langue se plante dans ma bouche. Des mains vont et viennent le long de mes orifices huileux avec ténacité, me branlent le clitoris. Je sombre dans l’orgasme, écartelée et soumise. Je m’imagine de l’extérieur, en jouissant. Mon corps étalé, mes cuisses écartées et relevées, mon sexe, mon anus impudiquement offerts aux caresses. Comme ils doivent briller et resplendir, mes seins, mon ventre, mes fesses maculés d’huile. Comme je dois être désirable. La vision de mon corps, à l’abri de mes yeux clos, me fait jouir plus fort. Je suis si amoureuse de lui. C’est tout ce qui me reste pour justifier mon existence !

J’entends, dans un brouillard confus de rires et de halètements, Bridgette lancer des ordres.

— Qu’on lui mette le cylindre ! Vas-y, Kim... Et vous, continuez à la faire jouir. Il faut que ça rentre d’un seul coup.

Rien qu’à la pensée du monstrueux cylindre de métal envahissant mon rectum, mon clitoris repart et je râle, prise d’un nouvel orgasme. On m’écarte les fesses brutalement. Cette fois-ci, l’énorme gode chromé, dur et froid, fait son chemin le long de mes parois anales sans aucune difficulté. Depuis ma première nuit chez Bridgette, mes sphincters ne se sont plus jamais refermés totalement.

L’orgasme est immédiat. La chose est énorme. Mes parois sont distendues à l’extrême. Je jouis sans discontinuer tandis qu’elles attachent la sangle de cuir, immobilisant le cylindre planté jusqu’à la garde au fond de mon rectum. Les mains continuent de malmener mes seins, ma vulve, mon clitoris.

De nouveau, une langue me fouille la bouche. Je jouis, je mouille et je salive, je ne sais plus. Je me sens uriner, sans pouvoir me retenir. Le liquide brûlant me souille les cuisses, les fesses. Je n’en ai cure, je suis dans un monde à part, je suis une bête à jouir, entièrement soumise. Je me laisse aller sans aucune pudeur à toutes les extrémités. Je sais qu’elles vont bientôt me faire payer mon plaisir par de multiples humiliations.

Quelqu’un grimpe sur moi. J’ouvre les yeux. C’est Jane. Une fille adorable, au visage enfantin. Ses yeux bleus font l’amour aux miens tandis qu’elle s’accroupit sur moi. Je vois sa vulve se gonfler, se retrousser. Elle m’inonde. Je suffoque à moitié, j’avale. Elle colle son vagin gluant à ma bouche. Je lèche docilement. Bien sûr que j’en suis folle de ce sexe inconnu et odorant. Et des dernières saccades de son jet chaud. Je m’abreuve à sa source, m’excitant de ses gémissements, tenaillée par un désir forcené. Les mains continuent d’incendier ma peau, le cylindre me dilate et je jouis sans répit. Je sais que je vais bientôt perdre conscience, que c’est trop démesuré. Trop de mains me pétrissent, trop de doigts me dilatent. Le gode métallique, la main dans mon vagin, l’huile dans et sur mon corps, ces doigts sur mes cuisses, mes seins, mon ventre et ce sexe baveux qui m’étouffe et que je suce à pleine bouche... c’est trop.

J’ai repris connaissance. J’ai maintenant les yeux bandés. Je suis suspendue entre ciel et terre, écartelée et accrochée à mes chaînes. C’est l’orgasme anal qui m’a tirée de ma torpeur. On m’a ôté le cylindre et un bras va et vient, de haut en bas, lentement. Le poing sort de mon cul puis y replonge. Puis ressort. Puis replonge. Peut-être jusqu’au coude, car il vient buter à chaque fois au fond de mon rectum avachi. A chaque sortie, j’entends mon cul émettre des bruits obscènes dans le silence. Et puis, il y a mon halètement. Il vient d’ailleurs, me semble-t-il. Ce n’est pas moi, cette animale qui pousse ces grognements rauques.

Ce ne peut être moi. Et pourtant si. Une étrangère m’habite, qui s’ouvre et se tord sous le poing qui lui martèle les entrailles.

— Ça suffit, crie la voix de Bridgette. Elle est revenue à elle, elle jouit... Ce n’est plus drôle !

Le poing ressort. Je tremble de fièvre. Je ne sens plus mon corps. Mon anus, telle une bouche monstrueuse, bâille et coule sous leurs yeux attentifs. On me lave les fesses à grands jets d’eau. Peut-être me suis-je souillée en jouissant. Je n’en sais rien. Je ne sens plus mes sphincters. Je suis flasque, molle et béante, docile et sans aucun reste de pudeur. J’accepte de n’être plus que deux trous béants desquels sortira ce que l’on voudra. Elles n’ont qu’à ordonner et j’obéirai. Pour payer mes fautes, je serai l’esclave, le corps sans esprit, la chose.

— Quelle heure est-il ?

Winter a ouvert les stores. Le soleil m’aveugle. L’odeur du café envahit la chambre. Il est midi.

Winter m’aide à m’asseoir dans le lit. Je suis comme une enfant. Je me laisse faire. Je me sens si faible.

— Veux-tu des croissants ?

— Je n’ai pas faim. Je ne veux rien...

Elle m’enlace. Je reste ainsi le visage sur ses genoux. Elle me caresse les cheveux, machinalement.

— Est-ce que tu m’aimes un peu ? je demande.

Elle se met à pleurer. J’ai senti une larme. Elle glisse sur mon front. Je lève les yeux. Elle me regarde, sourit. Un sourire assez triste.

— Tu me fais de la peine, Niki... Je te sens si perdue.

— Moi ?

Je me redresse. Je la regarde avec colère, la gorge nouée.

— Je ne veux pas de ta pitié, Winter. Ça, jamais.

Ma tête retourne à ses genoux. Elle me prend le menton, m’oblige à la regarder dans les yeux.

— Ce matin, quand je t’ai ramenée de chez Bridgette, tu délirais... Tu ne savais plus rien de toi ni de ce qui t’entoure... Tu vas trop loin. Un jour, tu resteras dans ton monde imaginaire. Tu y laisseras ta raison.

— Que sais-tu de mon monde ?

— Rien, à vrai dire. J’ai parcouru quelques pages de ton manuscrit, Niki... J’aimerais tant y lire une fin heureuse...

— Il est trop près de la fin pour que quelque chose change vraiment. Et je n’y tiens même plus...

J’écoute Winter patiemment. Elle me dit que j’ai vingt-cinq ans et la vie devant moi. Que j’écrirai d’autres livres. Peut-être a-t-elle raison ? Mais sans cet éclatement de tout mon être, sans cette chute vertigineuse aux tréfonds du vice, aurais-je eu l’énergie de raconter cette histoire ?